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Se encona el enfrentamiento entre comerciantes v gobierno municipal 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) .•.........•......•....•.•..•.....•.•.•...•.•.....• 91 887 81 00 
Casa de Socorro .........•.....•.......•.•...•..•......•...•....•.•.••..•...•.•.•.•.....• 91 888 15 21 
Cruz Roja ..•..••••..•.•....•......•..........•....•.•.........•....•• 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social .........••...............•..•..•.•.....•.....•.••......••.•..••..•.•...• 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) .....•.......•..................•....•..•.•. 061 
Centro Municipal de Salud ..•..........••.....•......••...•.............•••....•.. 91 888 54 91 
Policía Nacional .••.......•....•.•.........•...•..••.•.••.•..........••..•...•.•...•.....•.•..........•.•. 091 
Policía Municipal ..•......••.•..•.•..•...•....•.•••....•.•.•............•..•......•.....•.............•.. 092 
Guardia Civil •••....•..••...•.•..................•........•.•.•....•..•••..•.....•...•....•.• 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ......•.....•.....••..•..•..............•.......•....•. 062 
Bomberos .•..••..........•....•.•..•...............••.•..•.•.•..........•.....•..•..••..•.... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ...•.........•••.•.•..•••.....•.•..••.......•.........•..•.. 085 
Protección Civll .•.••..•.....•.•..•........•..•.•...•..•............•••..•....•..••.•...•.. 9188284 53 
Ayuntamiento ....••.••.•....••.•..•..•.....•....•..•.•.•.•.•.•.•.•..•••...•.•.•..•....•... 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ••......•.•..•.•.••.•.•..••.•.•.•........•...•..... 91 882 21 88 / 79 
RENFE •....•.•.•.....•.•.......•...••.•....•..•..•..•......•••..•..•.•.....•....•.•.•.•.•....... 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos ....•..•..•.•..••.••.•..•..••..•.•••.•....•..........••.....•....•.. 91 888 00 21 
Continental Auto .•.•.....•........•..•....•..•..••..•...•.•..•......•..•.....•...•.•..•. 91 88816 22 
Cementerio ..•••.•.•.•.•......•.•.•.........•....•.••.•.•...•.•..•.....••..................•. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín .•.....•...•...•...•.••.....•.......••.•......••.•........•...•.•...•. 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos .•.••.••....•..•.......••.......••....•.....••.......•........... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ..•...•.•.....•..•....•...•.•.••...•..•..•.••...•.•..... 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I ••..•...•...•.•....•..•.......•.•.•.•..••••.••.•....... 91 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud ................................................................... 91 889 6612 
Ciudad Deportiva Municipal .•..•.....•........•.•...•..•••..•••.•.•.....•...••.. 91 888 12 94 
Cámara de Comercio •.•........••.•...•.....•..•.•...•...•••..........•.•.•...•...... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ••.....•.......•..•..•...•.••..•...•.....•.•..• 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles .•...•.•....•....•.•.•...•....•.•••.•.•.•.•.•.••....... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ...••.••.••.•.•.•.•....••....•...••..•..•..•.......•....•.•... 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga .•.....••.••..•...•...•.•........•.•.•.•.•........• 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 88911 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ••.•.•..••.•...•..•.....•.•...•.•.•....... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) •.•...•. 91 889 4119 
Fundación Colegio del Rey .•...•.•..•.••...•.•.....•••.....•...•...•.•...•.•...•. 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ...•........••.....•..•...•••.....•......•...........••......• 91 882 24 97 
OMIC .......•.....••.••...•.......•••••...•.•......•...•..•...••..•..•..••.•••...•.•.•••.......... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA •...•.•....•...........••.••.......•.•..•••..•..•..•...•.•...... 91 880 65 36 
Obispado ••.•.•••••.....•....•••.••..•...........••..••.•...••.•.•....•....•......... 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo •.••...•..•.......•.•......•.......•..•..•.•....•..•..••.•.•..••..•.• 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro lnfonnación Juvenll) •...•..••....•.•....•..•..•..•..••.•....• 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) •••..•..•.... 91 881 34 61 
Archivo Municipal •...........•..•..........•.•......••......••.•..••..•..•..••.•.•...... 91 882 93 37 
Centro de Documentación .•.••..•.....••..•.•..•.....•..•....••.••.•.............. 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ••.•..•.......•........••.•.•...•.•.•.•...•.....•...•...•...••..• 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) .••..•.....•.•...•..•••...........••.•..•... 91 885 40 00 
Hacienda •.....•••..............•.••..•......•.••...••.••..•.•..•..•...........•.•....•.......• 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad ..•..•..•.......••..•..•.••.•..... 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano .•..............•....•.............•............•.•••••...•.....••.•...•. 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ...••..•....•.•...•.• 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P9 de la Estación, 9) •.••..•.•.•.•...• 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ..•..•....•..•.•...••..•.•.....•.•.•..•... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .....•.......•.•.......•....••...•........ 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ••.•......•••..•..•..•.....•.....• 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
TEIF.: 19491 26 26 02 - 26 %131 - c/ Vlqllle llmrn. 511 
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1 canelazo Hmpto 
Un entretenimiento en el 

casco histórico de la ciudad -y 
hasta fuera de ese espacio fisi
co en algunos casos- ha sido 
durante esta semana el pro
porcionado por FECOHE en 
su lucha contra el alcalde de 
Alcalá colocando carteles anti
Peinado en los escaparates. A 
ello se ha añadido desde hace 
unos días, el envío de "papeles 
anti-López" -Miguel Angel 
López es el presidente de 
FECOHE- a los buzones de la 
misma zona, papeles firmados 
por un supuesto "comercian
te" cuya identidad es hasta 
ahora desconocida. 

Hay que escribir aquí que 
eso de los carteles de los 
comerciantes contra el alcal
de, con la redacción que tie
nen, nos parece una idea poco 
adecuada para solucionar 
conflicto alguno, no por lo de 
declararlo persona no grata, 
que, si no les gusta, hacen 
muy bien en pedirle que se 
vaya, del mismo modo que Pei
nado hará muy bien en hacer 
lo que le parezca más conve
niente, sino por los términos 
insultantes empleados en ese 
cartel, que sin duda han evita
do · que muchos ciudadanos 
que prefieren la reivindicación 
sin insultos se hayan sentido 
interesados lo suficiente por el 
problema como para pensar 
en él más allá del estilo. Inclu
so, según nos han informado, 
algún comerciante pertene
ciente a la organización se ha 
dado de baja en ella como con
secuencia del cartel. 

Pese a lo desafortunado de 
la redacción de ese pasquín, al 
menos puede decirse de él que 
creemos saber quién lo ha 
puesto, lo que no es el caso, al 
menos cuando escribimos, del 
bobo anónimo anti-Miguel 
Ángel López. Alguien ha meti
do la pata y ha hecho un favor 
más bien flojo a Peinado, como 
esos favores que le hacen sus 
pelotas pretorianos de guardia 
dispuestos a defenderlo siem
. pre hasta la última peseta del 
presupuesto. 
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•llltorlales 
Valoraclones de los resonados electorales Vecinos 

Durante los últimos dias el 
PSOE e IU se han dedicado a 
valorar los resultados electo
rales y una vez más lo han 
hecho para lamentarse de 
haber perdido y para saber 
por qué les ha ocurrido tama
ña desgracia. Bien estaría esa 
preocupación si sirviera para 
que los políticos que aspiran a 
seguir en la profesión com
prendieran que han de tratar 
de conectar más consistente
mente con la sociedad que da 
y quita cargos y prebendas en 
virtud de las urnas. Sin 
embargo, no parece que sea 
ése el caso porque los políticos 
profesionales que han perdido 
tajada tienden más a recrimi
nar a los ciudadanos por lo 
que creen su desagradeci
miento que a examinar sus 
conciencias y argumentar qué 
han hecho para merecer la 
recompensa que buscaban. Y, 
de hecho, ni siquiera eso en la 
mayoria de los casos porque lo 
que más interesa a los 
supervivientes es encontrar el 
modo de seguir sobreviviendo 
dentro de tres años. 

Lo más interesante de cual
quier análisis electoral es lo 
que pueda aportar para com
prender a la sociedad que ha 
votado de una manera concre
ta y no de cualquier otra. 
Parece mentira que, con tanto 
aficionado a la sociología como 
brujulea por las estructuras 
de los partidos, no se entienda 
en las directivas de éstos que 
lo más importante es saber a 
qué ciudadanos, uno por uno, 
hay que dirigir la política con
creta. Por ejemplo, no parece 

que el PSOE de Alcalá haya 
terminado de comprender que 
el hecho constatado de que en 
Alcalá haya 44.000 personas 
que han votado al PP descri
ben una sociedad. Como con
solación, muchos socialistas 
aducen ese lugar común de la 
abstención repitiendo que la 
derecha ha vencido porque ha 
movilizado a todos sus electo
res y la izquierda no. El PSOE 
debería hacer un estudio más 
serio de la sociedad española y 
alcalaína en particular; así tal 
vez descubrirla que la absten
ción ha golpeado también al 
PP. a quien no han votado 
"todos los que son". El PSOE 
ahora ampliamente derrotado 
puede ser derrotado aún más 
ampliamente en el futuro al 
menos por dos motivos: el pri
mero, que la moda va contra 
los socialistas salvo cuando 
éstos se ofrecen a dejar de ser
lo; el segundo, que la retirada 
de Aznar y su eventual susti
tución por alguien más liberal 
puede allegar más fondos elec
torales al PP porque en Espa
ña el PP dispone de un espacio 
anchisimo, que le ceden gra
tuitamente quienes se obsti
nan en situarse en el más allá 
de la oferta política consisten
te con la realidad del siglo XXI 
hacia el que nos precipitamos. 

Algunos creen que el PSOE 
tiene que ser más socialista 
para reconquistar "su" terreno 
perdido. Ellos sabrán, pero 
quizá, más que "volver a ser 
socialistas como ayer", necesi--
ten encontrar una forma de 
conciliar socialismo y futuro. 

Los ayudantes de cámara de 
algunos políticos con respon
sabilidades ante el pueblo cre
en que para justiticar la 
canonjía que disfrutan a cargo 
del contribuyente basta con 
decir a su desasesorado que 

. "el PUERTA DE MADRID les 
echa a los vecinos encima". 
¡Qué cosas! ¡Qué cantidad de 
memeces han de aducir las 
camarillas de turno para 
ganarse el pan -el pan y el 
jabugo, que la pasta que se lle
van da para eso y más-! 

A veces nuestra redacción 
no puede atender tanto a los 
vecinos como quisiéramos 
ellos y nosotros, pero nos gus
ta hacerlo. Como debería gus
tar a los concejales, que para 
eso están; y como deberla gus
tar a cualquier alcalde, que 
para eso está y para eso, para 
atender a los vecinos y para 
ninguna otra cosa, dispone de 
un ayuntamiento, de una cor
poración con 27 concejales 
-no sólo con 15- y de mil y 
pico empleados municipales 
que cuestan una pasta a esos 
mismos vecinos y que proba
blemente se sentirían mucho 
más útiles y mucho más a 
gusto si tuvieran la convicción 
de que a cambio de sus retri
buciones rinden servicios a 
sus vecinos y no a los capitos
tes políticos de los partidos 
que se afanan en el Convento 
de Agonizantes. 

Editor: Sandalio San Román Hernández 
Redacción, administración y publicidad: Tens.: 91889 26 53 

918888589 
Fu: 91883 45 08 

¿Por qué tendríamos que 
negar hipócritamente nuestra 
satisfacción de que los vecinos 
acudan a nuestra redacción 
cuando el gobierno municipal 
nos les hace caso? No la nega
mos. Nos parece muy bien que 
los ciudadanos complutenses 
usen PUERTA DE MADRID 
como vehículo para hacer lle
gar sus reivindicaciones a un 
ayuntamiento que parece sor
do; pero también reconocemos 
-y deberían reconocer los de la 
camarilla de guardia- que esos 
ciudadanos no acudirían a 
Ramón y Cajal si previamente 
hubieran sido atendidos en la 
plaza de Cervantes. 

Ramón y Cajal, 7 - 28801 - Alcalá de Henares 
Imprenta: el Morera, 23 - Torrejón de Ardoz 
D.L.: GU-78-1968 

E-mail: puertam@arrakis.es 

Francisco de Madariaga, 5 
Telf. : 91 367 08 01 
MADRID 

VOLVO S40 DESDE Utl.452 PTA.• Por mucho 
que le cueste creerlo, es cierto. Si no hubiese 
visto este anuncio jamás habría descubierto 
que existe un coche ton seguro o un precio ton 
sugerente. Y es que, en lo ~ue se refiere o segu· 
ridod, el Volvo 540 no defraudo, y en lo que se 
refiere o precio tampoco. 
"WA, impuesto de matriculación y lransporle incluidos. 
Techo solar, llantos de aleación y lavaltiros opcianales. 

Antigua Ctra. Nacional 11 km. 32,300 
Tlfs.: 91 882 97 30 - 91 882 97 32 
Alcalá de Henares (MADRID) 
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José luis García Pezuela se interesó por el problema de la taha de luz 

El presidente de la delegación del distrito VIII 
recibió a los vecinos del Campo del Angel 
El nuevo presidente de la delegación municipal del distrito VIII, el concejal socialista José Luis 
García Pezuela, recibió a los vecinos de la parte baja del Campo del Ángel, los cuales demandan 
que su barrio tenga luz y se arreglen las chapuzas realizadas durante la obra que el IVIMA hizo 
en el barrio. Los vecinos que protestaron la semana anterior en PUERTA DE MADRID manifesta
ron al concejal socialista sus demandas. José Luis García Pezuela se comprometió a entablar con
tactos con el IVIMA a fin de que se corrijan los defectos de obra. Además, García Pezuela se mos
tró dispuesto a intentar solventar todo lo que corresponde realizar al ayuntamiento complutense. 

Los vecinos d~ la parte baja 
del Campo del Angel dieron a 
José Luis García Pezuela un 
voto de confianza: "A ver si es 
verdad que intenta solucionar
nos el problema", confirmó 
uno de los residentes que asis
tió a la reunión. 

longaron durante mucho tiem
po. Y por fin, cuando las han 
terminado, la ira se ha vuelto 

a reproducir, esta vez porque 
el resultado ha sido una cha
puza en la que no les han 

dejado ni luz. Después de pro
testar en PUERTA DE 
MADRID, los vecinos fueron 
recibidos por el nuevo presi
dente de la delegación munici
pal del distrito VIII, quien se 
ofreció a mediar ante el IVIMA. 
Del máximo responsable de 
urbanismo y vivienda, el con
cejal Javier Ocaña, nos dicen 
que todavía no tienen noticias. 

Eso sí, las protestas de los 
vecinos en PUERTA DE 
MADRID sirvieron para que el 
alcalde se desplazara a visitar 
el distrito, y especialmente 
esta zona, el jueves 6 de abril. 

Como se recordará, los veci
nos prótestaron en PUERTA 
DE MADRID por los proble
mas que han tenido con las 
obras en su barrio. Les corres
pondió, y no sin fuertes pro
testas por el retraso, que les 
hicieran las obras de remode
lación, arreglo e incluso urba
nización de su barrio en últi
mo lugar. Fueron 'los de la 
quinta fase', como recordaba 
alguno de los vecinos: "Cuan
do acabaron arriba del Campo 
del Angel, en lugar de bajar al 
lado de nuestras viviendas, 
simplemente se marcharon". 
Cuando por fin consiguieron 
que el IVIMA les hiciera las 
obras, tuvieron que volver a 
protestar porque hubo parali
zación de las mismas, ya que 
los trabajadores no cobraban 
de la empresa que las realiza
ba. Al final las obras se pro-

Presentación del nuevo presidente de la delegación del Distrito VIII 

MARZO - ABRIL ~ 
Día 30 ..••••••• 73.208 7-8 
Día 31 ..•....•. 70.264 4 s-121 

Día 2 ....••••• 88.208 8 ...,.., 
Día 3 .••...... 69.546 6-6 
Día 4 ........• 52.538 5-8 
Día 5 ••••••••. 88. 768 8-8 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Rlm6n y Cajal, 1 -Tlf. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
mis distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Intemaclonal 

a de abril de 2000 

José Luis García Pezuela, 
nuevo concejal presidente 
de la delega~ión municipal 
Campo del Angel Chorrillo , 
(distrito VIII}, se presentó 
como tal el martes día 4 de 
abril, aunque ocupa el car
go desde el 21 de marzo. 
Los vocales que componen 
el consejo de la delegación, 
con voz y voto en el mismo, 
son Mari Sanz (IU), Carlos 
García (PSOE). Román 
Tejedor (PP). Saturnina 
Martinez (APAS}, Emiliano 
Heredia Sáez (Entidades 
culturales y deportivas), 
Joaquín Alcalá (clubs de 
jubilados y pensionistas 
Los Pinos y Campo del 
Ángel}, Justo Córdoba 
(colaborador de deportes), 
Andrés Sánchez (colabora
dor de deportes) y María 
Blázquez (auxiliar adminis
trativa del distrito). En su 
primera toma de contacto 
con el distrito, García 
Pezuela conversó con los 
vecinos del Campo del 
Angel sobre las polémicas 
obras del IVIMA, y con los 
vecinos de la calle Tomás 
Bretón, que se oponen a la 
creación de una wna ajar
dinada en esa calle. 

En este distrito hay tres 
asociaciones de vecinos: la 

Distrito VIII, presidida por Anto
nio Montejano, la Espartales 
Sur, que preside Juan José 
Manzanares, y la El Ensanche, 
cuyo presidente es Ricardo Puli
do. 

También hay varias entidades 
culturales y deportivas: la Aso
ciación de Mujeres de Alcalá, el 
colectivo Malaya, responsables 
de la ludoteca de la casa de la 
cultura, la escuela de pintura 
del señor Juan, a cargo de Oiga 

García, el CC.RR. El Chorrillo, 
el club de calva, el club de 
petanca distrito VIII, el C.D. 
Fútbol Chorrillo, el C.D. fútbol 
sala femenino Chorrillo y el C.D. 
Fútbol Veracruz. 

La sede del distrito está en la 
calle Torrelaguna 21, teléfono y 
fax 9188346 94. Además cuen
ta con la sede de la casa de la 
cultura en la calle Bretón y la 
casa del deporte en la calle 
Campo Real. 

PUERTA de Madrid 



El precio del 
alauller está 

entre las 
16.5001 

las24.000 
pesetas 

Lista de agraciados 
y reservas 
Luis Miguel Carretero Jiménez 
Francisco Javier García Gerpe 
Juan Carlos Díaz Muñoz 
Javier Segade Macías 
José Ramón Artusa 

En total se habían presentado 300 solicitudes 

Soraya Raquel Rey Romero 
Aránzazu Zamorano Cortés 
Adrián Marugán Parra 
Susana Pérez Sacau 
Daniel Paredes Olivencia 
Santiago Tovar Ferro 
Ricardo Barrero García 

Trece ióvenes fueron agraciados en el 
sorteo de las viviendas de la calle Damas 

Reservas 
María Consuelo Pérez Parejo 
Raimundo Angosto Pérez 
Mª Carmen Sanmartin Domínguez 
Asunción Vargas Hemández 
Javier Romero Chamorro 

El lunes 3 de abril se cele
bró el sorteo de los trece 
apartamentos de la calle 
Damas rehabilitados por la 
comunidad de Madrid en el 
antiguo convento de las Sier
vas de Maria, situado en la 
calle Damas. Un total de 300 
jóvenes, en su mayor parte 
hombres solteros presenta
ron solicitud para la adjudi
cación de una de estas vivien
das. El lunes se celebró el 
sorteo en el Teatro Salón Cer
vantes. Para ello se utilizó un 
bombo de los empleados por 
la ONCE para sus sorteos. Al 
final fueron trece los jóvenes 
que consiguic:ron el aparta
mento, uno de ellos precisa
mente fue el voluntario que 
extrajo las bolas del sorteo, 
Ricardo Barrero. Cada uno de 
los adjudicatarios pagarán 
un precio de alquiler entre las 
16.500 y las 24.000 pesetas 
al mes. 

Los requisitos para optar a 
los apartamentos era tener 
menos de 32 años, ser vecino 
de Alcalá y no ingresar más 
de 2'5 veces el salario minimo 
interprofesional. También tu
vieron oportunidad de optar 
aquellos matrimonios cuyos 
cónyuges reunieran esas con
diciones. 

El sorteo fue dirigido por la 
gerente de la Empresa Muni
cipal de la Vivienda, Soledad 
Zorzo. Los solicitantes reci
bieron un número de sorteo y 
éste se fue realizando por los 
distintos tramos, extrayéndo
se primero las bolas de los 
afortunados y a continuación 

PUERTA de Madrid 

las de los reservas. A petición 
de la gerente de la EMV fue 
un candidato voluntario 
quien extrajo las bolas, Ricar
do Barrera, quien no pudo 

reprimir un gesto de alegria 
cuando al extraer la última 
bola del sorteo comprobó que 
era su número y que había 
sido uno de los afortunados. 

Roberto Uceda Rivillo 
Manuel Uceda Manzanero 
Julián María García Moreno 
Helmut Peralta Chile 
Oiga María Zamora Lameiras 
Marta Martinez Díaz 

Está relacionada con el conflicto entre gobierno municipal v comerciames 

Se recrudece la guerra de los caneles 
El conflicto que protagonizan el gobierno municipal y la _Federación de Comerciantes del 
Henares (FECOHE) sobre la concesión de la segunda licencia a la empresa Continente para ins
talar un centro comercial en Espartales Sur. ya se conoce en Alcalá como la guerra de los car
teles. FECOHE sólo se ha responsabilizado directamente de la edición del cartel que se puede 
ver en muchos comercios complutenses. cartel que lleva impresa la fotografía del alcalde y al 
cual se declara persona no grata. Pero ha habido más carteles. algunos anónimos. que se han 
repartido en buzones y se han pegado en lugares públicos. además del bando del alcalde que 
el presidente de FECOHE llevó a comisaria de Policía por si provocaba un conflicto social. 

El primer cartel que se 
pudo ver en las calles fue uno 
de carácter anónimo que 
subió muchos enteros la 
polémica puesto que en él se 
hacían unas manifestaciones 
que posteriormente fueron 
calificadas por el gobierno 
municipal y por el propio al
calde como xenófobas: "Ma
nolo, haz caso a la canción, 
vuelve a Granada y deja el si
llón". El cartel, realizado por 
comerciantes se decía que 
éstos dan las gracias al alcal
de "por mandarnos al paro". 

Luego llegaron los carteles 
oficiales de FECOHE, los que 
el presidente dt: la organiza
ción, Miguel Angel López, 
reconoció que habían editado 
y que se han colocado en los 
escaparates de muchos co
mercios. Son carteles a todo 
color con la fotografia de Ma-

nuel Peinado; en ellos se lo 
declara persona no grata y se 
lo llama insensible, irrespon
sable, embustero, y política
mente cobarde. 

El bando del alcalde, publi
cado en PUERTA DE MA
DRID y colocado en diversos 
espacios públicos, contribuyó 
a aumentar la tensión. 
Miguel Ángel López manifestó 
que "es un tremendo error". y 
que había llevado el cartel a 
comisaria de Policía para que 
fuera presentado al juez por 
si originaba algún tipo de 
altercado. Una frase del ban
do es la que ha producido 
mayor tensión entre algunos 
comerciantes: " ... tenemos la 
responsabilidad de gobernar 
la ciudad, aunque ello supon
ga sufrir las descalificaciones 
personales de quienes sólo 
defienden sus obscuros inte-

reses particulares". 
El último capítulo de la 

guerra es el cartel anónimo 
que se ha puesto en buzones. 
En él se utiliza sin permiso 
una fotografia realizada por 
PUERTA DE MADRID al pre
~idente de FECOHE, Miguel 
Angel López, a quien se califi
ca como 'individuo peligroso'. 
Entre otras descalificaciones, 
el autor del anónimo mani
fiesta que es un comerciante 
y "este tipo a mí y a muchos 
como yo no nos representa. 
Ya estoy pagando en mi nego
cio las iras del público por la 
pegada de carteles contra el 
alcalde. Con caudillos como 
éste y su mafia nuestros 
negocios sufrirán un descen
so muy notable". Amparado 
en el anonimato, el autor del 
cartel firma como 'un comer
ciante sensato'. 

a de abril de 2000 



Jornadas Culturales 
en el Instituto 
"Mateo Alemán" 

El próximo día 14 de abril 
se celebrará, dentro de las 
Jornadas Culturales del curso 
1999-2000, el 20" aniversario 
del centro así como la finali
zación en él de los estudios de 
Formación Profesional co
rrespondientes a la Ley-70. 

Los actos comenzarán a las 
10'30 horas con la recepción 
de invitados; a las 11 '00 
horas se visitarán los talleres 
y laboratorios del centro; a las 
12'00 horas tendrá lugar un 
acto conmemorativo y, por 
último, a las 13'30 horas, se 
ofrecerá un vino de honor. 

El acto está dirigido a todos 
aquellos que durante estos 20 
años han contribuido al desa
rrollo del centro: autoridades 
académicas, profesores, 
alumnos, personal no docen
te, padres y empresarios. 
Todos ellos están expresa
mente invitados. 

En este acto, los alumnos 
de la antigua F.P., representa
dos por un miembro de la pri
mera promoción, entregarán 
un simbólico relevo a los nue
vos alumnos de Formación 
Profesional Específica. 

Jornadas para 
conmemorar 
la 11 República 

IU, a través del Ateneo 
Manuel Azaña, ha organizado 
unas jornadas que se realiza
rán los días 12 y 13 del mes 
de abril para conmemorar la 
II República. 

Dichas jornadas se realiza
rán en la Capilla del Oidor a 
las 19'00 horas. 

Intervienen: 
Día 12: Luis Suárez, Primer 

Teniente de Alcalde de Alcalá 
de Henares, y Ángel Ruiz, 
escritor. 

Día 13: José Esteban, presi
dente de la Asociación Ma
nuel Azaña y crítico literario. 

Presenta y modera las jor
nadas Teresa Galeote, respon
sable del Ateneo Manuel 
Azaña de Alcalá. 

SE TRASPASA 

BAR 
En Alcalá de Henares 

- RENTA BAJA -

Ten.:· 91181 gg 34 
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Par la falta de 1d11t1ci61 de esta fa•llla lle rlZI 1b• 

El IRIS podría volver a realoiar a la i1ilia 
de la calle Nuesua Señora del Pilar 
Los vecinos del número 12 de la calle Nuestra Señora del Pilar 
han conseguido del IRIS una posible salida al problema que 
viven desde que fue realojada en ese bloque una familia de 
raza gitana procedente del poblado chabolista de Los Berro
cales (San Fernando). Para ello han contado como principal 
valedor al concejal de Ciudad Saludable, Salvador Guardiá, 
quien acompañó a la comisión de vecinos a la sede del IRIS 
para pedir soluciones al problema como si fuera uno más. 

Los vecinos se quejan de la falta en la misma junto con el concejal 
de condiciones higiénicas que hay Salvador Guardiá: "Ha sido muy 
en el piso de esa familia y que importante que el concejal haya 
afecta a la normal convivencia en venido eµcabezándonos y apoyán
el bloque ya que se destaca en donos. El ha visto con claridad 
zonas comunes como es el aseen- cuál es el problema; esta familia 
sor, la escalera y el portal. La salí- es completamente inadaptable. En 
da que les han dado en el IRIS es el IRIS nos han dicho que van a 
la posibilidad de que la problemá- tratar de convencerlos para que 
tica familia sea realojada en otro sean trasladados a otro lugar en el 
sitio, un lugar en el que no causen que ellos mismos estén mejor y no 
a los vecinos las consecuencias de produzcan estas molestias a nadie. 
esos problemas de inadaptación. El IRIS asegura que dispone de 

Según los vecinos del número lugares a los que pueden adaptar-
12 de la calle Nuestra Señora del se mucho mejor". Los vecinos 
Pilar, "hemos venido contentos de reconocieron que "hasta que no 
la reunión que hemos tenido con los veamos salir del bloque no nos 
el IRIS" . Este encuentro al que les vamos a llevar alegría. De mo
acompañó el concejal de IU, Sal- mento nos hemos quedado algo 
vador Guardiá, se celebró el mar- más conformes al decirnos el IRIS 
tes 4 de abril en la sede del IRIS que tienen sitios para realojar que 
en Madrid: "En un principio no no son comunidades de vecinos". 
nos querían recibir; nos daban cita Total, que el IRIS haría ''un rea
para otro día. Pero Salvador Guar- lojo de un realojado" con esta 
diá insistió presentándose como polémica familia a la que según 
concejal del ayuntamiento y final- los vecinos ya no va la asistenta 
mente accedieron a reunirse con social "porque no puede entrar al 
nosotros", explicó el vecino Flo- piso sin que le den arcadas". 
rencio Alfonso. En la foto, miembros del inmue-

La reunión fue satisfactoria para ble cuando fueron a protestar al 
la comisión vecinal que participó ayuntamiento. 

el Ramón y Cajal, 5 
üunto al mercado). 
Alcalá de Henares 

Tel. 91 881 39 14 
9188264 02 

SOMOS FABRICANTES 
• Tenemos precios 

sin competencia 
• Tallas desde la 36 a 

la 64 en fiesta y calle 
TODOS NUESTROS MODELOS 

LOS ADAPl'AMOS A 
SUS NECESIDADES 

OFERTAS PERMANENTES 
DE NUESTRO PROPIO MUESTRARIO 

FECIHE non,,.,. 
Soy un vecino de Espartales 

y quiero que el resto de veci
nos de Alcalá sepa que si el 
año que viene puedo comprar 
el periódico, el pan o un kilo 
de carne, no será gracias a la 
ayuda de FECOHE; por ello, y 
hasta que Continente abra sus 
puertas en mi barrio, he deci
dido no comprar en las tien
das de esta Federación de 
Comerciantes. 

Ésta es mi manera de pro
testar ante el bochornoso 
espectáculo al que estoy asis
tiendo en estos dias y que 
podría resumirse en lo 
siguiente: tras más de tres 
años de espera, Espartales 
cuenta por fin con una media~ 
na superficie. La segunda 
licencia se ha pedic;lo por parte 
del alcalde, Manuel Peinado, a 
quien ha de concederla, esto 
es, el consejero Luis Blázquez. 
FECOHE por ello ha declarado 
persona non grata al Alcalde, 
lo ha insultado públicamente 
y ha amenazado con empezar 
una campaña de acoso y derri
bo contra su persona, hasta el 
punto de querer echarlo de la 
ciudad. José García Parriego, 
un papelero de la calle Luis 
Vives, y Miguel Ángel López, 
un óptico de la calle Mayor, no 
paran de repetirlo. 

A mí me parece, en cambio, 
que la actitud corporativista 
de estos señores, que solo 
miran por sus negocios y no 
por el bien de los más de 
3.000 vecinos que vivimos en 
Espartales. ha retrasado la 
instalación de un centro 
comercial en este barrio. Ellos 
han tenido su oportunidad 
-incluso ahora disponen de 1 7 
locales comerciales para com
prar-, y salvo que detrás 
hubiese ocultos otros intere
ses no tiene sentido su reac
ción pueblerina. 

Así que, gracias señor Alcal
de por haber hecho lo que 
tenía que hacer. Y a ustedes, 
señores de FECOHE, sepan 
que en este barrio ustedes sí 
que son personas non gratas. 

Javier GARCÍA 

PISO EN VENTA 
ZONA C/ TALAMANCA 

(JUNTO CASCO HISTÓRICO) 
80 m2, 3 dorm, 1 w.c., salón, 

cocina amueblada, puertas nuevas, 
terraza, patio, ventanas de aluminio. 

- REFORMADO - mm!I 
TElf.: 11•22111 mmmm 
~~ 
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lle PECOH• y continente 

FECOIE se e111Voca 
Se equivoca FECOHE con su 

actual política beligerante de 
descalificaciones personales, 
rayando la grosería, a la per
sona del Alcalde. Se equivoca 
manteniendo en sus cristales 
esos carteles, sin duda nada 
beneficiosos para sus intere
ses comerciales, pues muchos 
alcalaínos no pensarán como 
ellos. Pero se equivocan en 
algo más profundo, de mayor 
calado, y es en la orientación 
política que este ayuntamiento 
debe dar al comercio como 
servicio a sus ciudadanos y en 
la propia política comercial a 
desarrollar por los integrantes 
de FECOHE, de los cuales me 
consta, muchos no observan 
con agrado la actitud descali
ficatoria e insultante que sus 
dirigentes están llevando a 
cabo contra el ayuntamiento. 

El ayuntamiento debe tener 
como primer objetivo abaste
cer de los servicios necesarios 
a los nuevos barrios, para que 
éstos puedan tener un desa
rrollo normal, como el que 
tenemos el resto de ciudada
nos. Seguramente los vecinos 
de Espartales habrán recibido 
como una bendición la noticia 
de la construcción de un cen
tro . comercial en su barrio. 
Pero no sólo los vecinos de 
Espartales estarán contentos, 
seguramente buena parte de 
la población estará encantada 
de que le faciliten sus com
pras, de que todo le resulte 
más cómodo. 

Es incontestable que en la 
sociedad española actual, 
también en la alcalaína, los 
servicios comerciales tienden 
a esta línea de concentración 
comercial en grandes superfi
cies, por lo tanto, y en este 
sentido, seria absurdo no 
atender las demandas de 
nuestros vecinos. Creo since
ramente que desde la autori
dad municipal se ha actuado 
en esta ocasión pensando en 
los vecinos que lo necesitan, 
en cubrir las carencias de 
miles de personas, a las que a 
base de creación de múltiples 
servicios hay que integrar 

como una parte viviente de 
nuestra ciudad, y además 
había que hacerlo sin más 
dilaciones. 

Por otra parte, los represen
tantes de FECOHE han perdi
do las formas y han venido 
haciendo gala en las últimas 
semanas de una falta de edu
cación preocupante. No puede 
caber en la cabeza de ningún 
ciudadano de Alcalá que el 
Alcalde de la ciudad actúe de 
forma deliberada contra sus 
comerciantes. Ellos han teni
do y tendrán el apoyo institu
cional, ante cualquier medida 
innovadora o de incentivación 
comercial que propongan, 
para el desarrollo de sus 
comercios, pero esto no podrá 
ir nunca en contra de los inte
reses generales de la ciudad y 
de sus vecinos. Asimismo, 
cabria entrar en otra valora
ción y es la de si los pequeños 
comerciantes, sobre todo los 
del casco histórico, donde 
parece centrarse con más 
energía la protesta, han sido 
capaces de adecuar sus inver
siones y políticas comerciales 
a las demandas actuales de la 
población, pues sólo subsisti
rán aquéllas que de veras se 
especialicen, sean innovado
res y estén dispuestas a asu
mir el coste de inversión que 
eso significa, aunque seguro 
estoy que muchos de ellos ya 
lo vienen haciendo, posible
mente muchos de los que no 
lucen ese cartel indigno en sus 
cristaleras. 

Así pues, cabe felicitarse en 
esta ocasión por la decisión 
del Alcalde y de su equipo de 
gobierno, al haber encontrado 
solución a uno de los grandes 
problemas planteados por los 
vecinos de Espartales, rogan
do asimismo a los integrantes 
de FECOHE, recuperen cuan
to antes, el diálogo y la pre
sentación de iniciativas, como 
base fundamental para la 
reclamación de sus intereses. 

F.F. LARA 

SABADO, 8 DE ABRIL DEL 2000 

1'45 de la madrugada 
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Jorge Periiñez 
1su1a1111 

De 1enona "non grata" hablamos 
Al pasar junto a un escapa

rate de un comercio de la ciu
dad y ver en ella una fotografia 
del alcalde de Alcalá, me paré 
a leer el contenido del cartel o 
más bien "pasquirl" fijado en 
el interior. No pude por menos 
que estremecerme. Pero cuan
do me informé más amplia
mente por la prensa del tema 
mi preocupación aumentó. 

A muchos alcalaínos de 
adopción (apellido que ya de 
por sí me sobra) que llevamos 
bastantes años luchando por 
una ciudad en la que la huma
nidad sea su patrimonio, no 
nos ha dejado indiferentes esta 
orquestada y orquestal manio
bra. Me ha sorprendido la 
campaña desatada y en la que 
públicamente participan 
muchos comerciantes porque 
esa unidad demostrada en 
esta ocasión no lo ha sido tan
to cuando, desde varias ins
tancias y desde hace años, se 
les ha venido animando a aso
ciarse y defender sus legítimos 
derechos ante las grandes 
superficies que querían insta
larse en nuestra ciudad. 

Ese mismo ímpetu y defensa 
podría haberse demostrado en 
múltiples campañas realizadas 
en la ciudad que nos atañían a 
todos (defensa de la Sanidad 
Pública, UVI Móvil, por citar 
las últimas) y ahora cuando el 
lobo está instalado a sus 
anchas en la ciudad -el gran 
capital- pretenden hacer fren
te común. Me parece un poco 
tarde, aunque nunca se sabe ... 
Y no estaría mal si esa unidad 
creciera. Pero . .. el método uti
lizado es bastante peligroso, 
porque después de haber pro- -
fundizado en el tema de la per
sona "non grata", me pone en 
guardia ante los establecí-

mientas que exhiben sin pudor 
la ímagen del alcalde y por 
diversos medios piden que se 
vaya de la ciudad. Y digo que 
me ponen en guardia porque 
"por el hilo se saca el ovillo" y 
de ahí a otras arengas puede 
haber solamente un paso. En 
esta ciudad hay muchas per

. sonas que dejan su sangre, su 
sudor, su tiempo libre gratui-
tamente y tratan de defender 
el comercio alcalaíno sin ser de 
la ciudad, pero a partir de aho
ra es posible que algunos y yo 
entre ellos eluda ciertas tien
das porque me recuerdan 
tiempos peligrosos y soy naci
do en otra tierra. 

Mi condición es de ciudada
no del mundo porque he vivido 
en varias ciudades y en todas 
he dejado bastante de mí. Ten
go tres hijos de otros lugares e 
incluso una es alcalaína, naci
da en el hospital conseguido 
por la unión de los ciudadanos 
y habiendo participado en 
aquella lucha. También tengo 
el gran honor de haber conoci
do al Padre Llanos y hablar 
con él pocos días antes de su 
muerte manifestándome su 
condición de universalista. 
Ésa es la condición que no 
debe perder Alcalá. Por encima 
de intereses económicos no 
bien defendidos tiempos atrás, 
está y deberá estar siempre la 
persona. Y todavía es tiempo 
de cambiar la imagen y apar
tarse de un peligroso camíno. 

Y en lo que a mi família, a 
muchos de mis amigos y a mí 
respecta, la campaña. va a 
resultar un total fracaso por
que o cambian, o habrán per
dido definitivamente muchos 
clientes. 

Andrés MEDINA 

111111 la decisión de abrir Conunente 
Cansado ya de ver los carte

les en los que se insulta, difa
ma y se ataca a nuestro alcal
de, y no olvidemos máximo 
representante de los vecinos, 
no puedo sino manifestar mi 
absoluta adhesión a su actua
ción en el caso del centro 
comercial Continente. Como 
propietarío y vecino de un piso 

de la EMV en este desabaste
cido pero magnífico barrio, 
debo decir que apoyo con 
todas mis fuerzas la decisión 
de abrir de una vez por todas el 
centro comnercial cuya parce
la se adjudicó hace ya varios 
años. 

Jesús LÓPEZ BAUTISTA 

LO MEJOR PARA TU BODA 
SALA DE FIESTAS • MUSIC HALL Camino de los Aflijidos, 1 

esq. a el Ceuta 
ALCALA DE HENARES 

SABADOS . 1.800 PTS. 

Para ese día tan especial, te ofrecemos servicios 
únicos y sorprendentemente económicos. 
Infórmate sin compromiso. Tlf.: 91 882 15 91 CONSUMICION. ORQUESTA Y ESPECTACUlO 
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Francisco Collado cñti_có "el lenguaie agresivo e insunante .del PP" 

"En materia de educación el PP no 
ha sabido hacer la 'o' con un canuto" 
El concejal socialista. Francisco Collado. criticó al PP "por su lenguaje agresivo e in
sultante, festivo-folklórico-centrista que tienen sus concejales para referirse a las ac
tuaciones que se han desarrollado desde la concejalía de Educación". Collado manifes
tó que "es absolutamente falso que se hayan perdido 60 millones de pesetas en este área 
de gestión". El origen de la polémica es el convenio firmado por el ayuntamiento de Al
calá y el ministerio de Educación y Cultura para la realización de una serie de obras en 
los centros escolares de la ciudad complutense. La convocatoria a este convenio data 
del mes de abril de 1999 y la firma del mismo se produjo en el mes de junio. 

Según Francisco Collado 
"desde principios de año se 
sabía que iba a haber un 
acuerdo con la Comunidad 
de Madrid para actuaciones 
de conservación y manteni
miento de colegios públicos. 
Desde enero hasta julio, que 
llegamos nosotros al gobier
no, Elisa de Francisco no 
hizo absolutamente nada; te
nía que haber elaborado una 
serie de proyectos pata poder 
realizarlos en los colegios, 
pero no los hizo. Cuando no
sotros llegamos al gobierno 
nos encontramos que no ha
bía hecho absolutamente 
nada". 

El concejal que hasta la úl
tima remodelación del go
bierno ocupaba la cartera de 
Educación, aclaró que "ese 
trámite era imprescindible 
para ir a intervención y con
tratación con los pliegos de 
condiciones, publicarlos en 
el Boletín Oficial del Estado y 
sacarlo a concurso. Lógica
mente todo esto lleva un 
tiempo y nosotros nos en
contramos al llegar que tení- · 
amos por delante dos meses 
veraniegos, julio y agosto, y 
que no había nada hecho". 

Collado reconoció que "nos 
pusimos a trabajar contra
rreloj porque estas obras te
nían que estar certificadas 
antes del 31 de diciembre. 
Esos plazos nos pueden lle
var aproximadamente un 

mes. Andábamos muy ajus
tados de tiempo". 

Sin embargo, más que el 
fracaso denunciado por el PP 
en la gestión de Collado, éste 
habla de éxito: "Hemos logra
do hacer treinta proyectos en 
otros tantos colegios de la 
ciudad. Esto lo tenian que 
hacer los arquitectos, apare
jadores y té<;:nicos de la ciu
dad, pero además tenían que 
hacer otras actividades den
tro de sus competencias, es 
decir, que no estaban única y 
exclusivamente dedicados a 
esa actuación". 

El concejal reconoció que 
"a nuestros técnicos no les 
dio tiempo a hacer todos los 
proyectos previstos. Pero 
además una cosa es el im
porte con el que los proyec
tos salen a concurso y otra el 
dinero que cuesta la obra 
después de la adjudicación, 
que siempre es menos". 

Collado admitió que en to
tal se quedaron sin hacer 
sólo tres proyectos: "En el 
colegio Daoiz y Velarde el 
concurso quedó desierto por
que no concurrieron empre
sas para esa obra de carpin
tería valorada en 2.700.000 
pesetas. En ese mismo cole
gio se quedó sin redactar el 
proyecto de persianas. Eso 
no significa que no se vaya a 
hacer. Se está haciendo para 
este año. También queda por 
hacer el proyecto de persia-

$;tf PIENSOS PARA 
5t:Y PERROS Y CATOS 
• LAS MEJORES MARCAS 

DEL MERCADO: 
PURINA, EUKANUBA, CANTEA, FOCHERT ... 

• 750 ó 1.000 Pta. de Descuento 
CANJEABLES POR ACCESORIOS, 
EN COMPRAS SUPERIORES A 
3.000 ó 5.000 PTAS. 

Distribuidores de CANTER Y FOCHERT 
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nas para el colegio Zulema la 
y renovación de instalación 
eléctrica para el colegio Anto
nio de Nebrija. Todo ello 
suma 12.300.000 pesetas, 
que es lo único que no se ha 
podido realizar, aparte de los 
2.700.000 pesetas del Daoiz 
y Velarde, es decir, alrededor 
de 15 millones de pesetas". 

Collado añadió que "cuan
do el PP habla de 60 millones 
se refieren a obras adjudica
das sin aval, que no se pu
dieron certificar antes del 31 
de diciembre porque no dio 
tiempo, pero son obras que 
ya se han realizado, que se 
están realizando o que van a 
empezarse ya". 

El concejal explicó que "el 
compromiso al que llegué 
con la CAM fue que esas 
obras que se estaban reali
zando fuera de plazo se tu
vieran en cuenta en un futu
ro convenio a firmar ahora 
en el año 2000 para compen
sar el tema". 

Collado añadió que "ese 
convenio firmado por el PP, 
ni siquiera surgió a instan
cias de Elisa de Francisco, 
sino de un colectivo de muni
cipios de la CAM gobernados 
por el PSOE q1:1e instaron a 
la CAM a que se realizase 
eso". 

El concejal socialista reco
noció que "tanto que habló el 
PP de ceros patateros, yo les 
digo que en materia de edu= 
cación no saben hacer la 'o' 
con un canuto". 

la cofradía del Cristo de Medinaceli 
celebra la bendición del trono procesional 

de María Santísima de la Trinidad 
El día 8 de abril se celebra el acto de bendición del trono 
procesional de Maria Santísima de la Trinidad, un acto or
ganizado por la real e ilustre esclavitud de Nuestro Padre 
Jesús Nazareno de Medinaceli en el convento de las Reve
rendas Madres Bernardas Cistercienses a partir de las sie
te de la tarde. 
El acto estará presidido por el canónigo de la Magistral Ca
tedral, Luis García Gutiérrez, capellán de la cofradia. 
Con el trono procesional la Virgen podrá salir en mejores 
condiciones que el año pasado, la primera vez que acompa
ñó en procesión al Cristo de Medinaceli. Entonces, recién 
bendecida la imagen, la cofradia tuvo que buscar la carroza 
en el convento de San Felipe y también hubo de conseguir 
las andas antiguas que tuvo la cofradía del Cristo de la Co
lumna para conseguir que la Virgen saliera el año pasado en 
un trono procesional digno. 

MIEL 
Vendo extractor acero inoxidable 

Cuatro cuadros perfección y accesorios. Muy poco usado. 
En Alcalá de Henares. Más de 50 kg de planchas de cera. 

Tlf. 91 880 00 37 
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ilio, iívenes!: El "crak" 
causa daños cerebrales 

extrovertido, emocional, perso
na muy necesitada de afecto y 
abierta a los demás. Es en 
este caso donde más perjui
cio se puede evaluar en la 
toma de todo tipo de estimu
lantes, entre otras razones 
porque las personas que nacen 
así poseen mayor capacidad de 
ilusión, alegria o de disfrutar 
por cualquier cosa, y por ello 
no necesitan ingerir ningún 
tipo de estimulo que, en todo 
caso, lo que hace es perjudicar 
su estabilidad emocional y psí
quica. 

Un estudio de Neurology indica que la metanfetamina, también 
conocida como .. speed" o .. crack", causa daños en las células cere
brales que perduran mucho después de abandonar su consumo. 

El estudio, realizado por 
Thomas Ernst, del Harbor
UCLA Research and Education 
Institute, en Torrance (Califor
nia, Estados Unidos). utilizó 
una técnica no invasora para 
medir ciertos niveles de me
tabolitos o sustancias quími
cas en el cerebro. Al compa
rar los resultados de las prue
bas realizadas a 26 ex adictos 
al crack con las 24 personas 
sanas sin historial de droga
dicción, los investigadores 
comprobaron que en los 
adictos al speed las concen
traciones de la sustancia N
acetil-aspartato, un metabo
lito sólo presente en las neu
ronas, las células cerebrales 
utilizadas para pensar se ha
bían reducido en un 5% en la 
región cerebral de los gan
glios basales y en un 6% en 
la materia banca frontal del 
cerebro. 

Thomas Ernst apunta que 
muchas enfermedades cere
brales asociadas con pérdida o 
daño de las neuronas, como el 
Alzheimer y otras demencias, 
la epilepsia, la esclerosis múl
tiple o los tumores cerebrales, 
muestran consistentemente 
una reducción de N-acetil
aspartato. Según Emst cuan
to más alta es la dosis de 
crack, más daña las neuro-
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nas de la materia blanca 
frontal. 

El estudio evalúa el daño 
potencial sufrido a largo plazo 
por el cerebro humano debido 
al consumo de speed, pero no 
si esos cambios son perma
nentes. Sin embargo, algunos 
experimentos en animales han 
demostrado anomalías cere
brales durante cuatro años 
después de abandonar el 
consumo. 

Thomas Ernst y los demás 
investigadores están realizan
do más estudios para determi
nar si los cambios en el ce
rebro pueden revertir con tra
tamiento. Thomas señala que 
en algunos hospitales las 
urgencias debidas al consu
mo de "crack" se han multi
plicado por seis en la última 
década y el consumo entre los 
estudiantes de bachillerato en 
zonas rurales se ha disparado. 

Es auténtico que "no todos 
los consumos de sustancias 
inciden de igual manera en 
cada uno de nosotros", así es 
lógico que el consumo de 
"crack" no perjudique de igual 
manera a todos los jóvenes. 
Seria bueno que los jóvenes 
supieran que: los que se sien
tan más nerviosos, inquie
tos, emotivos, sensibles o 
alegres por naturaleza, son 

las presas más fáciles para 
que este consumo provoque 
en los mismos un grave per
juicio a largo plazo. Del mis
mo modo que en el consumo 
de alcohol. no somos todos 
iguales al ingerirlo, tampoco lo 
somos en este tipo de droga. 
Por ello, los lectores jóvenes de 
este artículo deben saber que: 
aquellos que en sus derma
toglifos digitales, los de las 

. yemas de los diez decJos, 
mantengan un mayor núme
ro de crestas papilares con 
formaciones verticilares, es 
decir, que vean en la yema 
de sus dedos "círculos con
céntricos o espirales" en el 
centro del pulpejo digital, 
son los que deben tener 
mayor cuidado con el consu
mo de todo tipo de estimu
lantes, incluido el "crack" y 
deben saber que se exponen 
a padecimientos neurológi
cos posteriores o a graves 
trastornos de su conducta, 
incluyendo factores negativos 
en el campo de su conciencia, 
que se hará más desequilibra
da o inestimable. 

Los seres humanos tenemos 
nuestro cuerpo fisico en fun~ 
ción de nuestra composición 
psíquica, de manera que, a un 
cuerpo ciclotimico correspon
de un psiquismo abierto, 

Del mismo modo, las perso
nas que al nacer poseen la 
capa embrionaria del ecto
dermo más gruesa también 
tienen connotaciones psíqui
cas viscerotónicas. Ello es 
debido a que, igual que con las 
huellas dactilares, son seres 
que desde su nacimiento son 
más emotivos, extrovertidos y 
sociables, lo que les lleva a 
sufrir en mayor medida la 
ingestión de cualquier tipo de 
estimulante. 

Como verán amigos, la cien
cia avanza, las investigaciones 
que llevo efectuadas desde 
hace más de veinte años algún 
día darán fruto, pero aqui mis
mo, en nuestra ciudad, se cre
an algunos foros culturales o 
científicos a los cuales, como 
es natural, no tengo el gusto 
de ser invitado, será por eso de 
que "nadie es profeta en su tie
rra", y claro está, aunque 
maño, yo vivo y resido en esta 
ciudad "patrimonio de la hu
manidad". De todas formas, 
amigos lectores, ustedes pue
den siempre contar conmigo y 
para ello, deben saber que en 
este semanario les pueden 
facilitar mi teléfono para cual
quier necesidad o curiosidad 
que ustedes tengan. 

Luis ORDUÑA LOZANO 

única palabra que usted quiere oir. 

• Desde los 2 años hasta la Universidad 
• Educación bilingüe en inglés 
• Tres idiomas en todas las enseñanzas 
• Inglés validado por la Universidad de Londres 
• M:txima exigencia y rendimiento académico 
• Programas para la estimulaclón de la inteligencia 
• lnformtltica desde educación infantil 
• Clbercolegio 
• Escuela de música. danza. educación vial y ajedrez. 
• 1 5 escuelas deportivas 
• 1.000.000 de mz de cuidadas instalaciones 
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la Casa de Cervantes 
Señor Director: Me dirijo a 

usted con la esperanza de que 
publique esta carta, ya que el 
caso lo merece, pues se trata de 
la Casa de Miguel de Cervan
tes, lugar en el que la Comuni
dad de Madrid con el conseti
miento del Ayuntamiento de 
esta ciudad, ha llevado a cabo 
unas obras de renovación y 
ampliación. 

Antes de comenzar dichas 
obras, yo solía visitar a menudo 
las dependencias de esta casa, 
ya que las mismas me ofrecían 
la posibilidad de poder contem
plar la gran variedad de edicio
nes escritas en casi todos los 
idiomas de la obra de Don 
Miguel de Cervantes, muchas 
de ellas de gran valor. También 
se podían contemplar otros 
objetos de valor como bargue
ños, vitrinas, platos decorados 
etc. 

Después de permanecer esta 
casa cerrada al publico (por 
culpa de la famosa fachada), el 
Ayuntamiento la volvió a abrir 
un fin de semana, en el mes de 
diciembre, con motivo del pri
mer aniversario de la declara
ción de Alcalá como Ciudad 
Patrimonio de la Humanidad. 

La desidia que me encontré 
en aquella ocasión fue indes
criptible, las nuevas dependen
cias de la planta baja me pare
cieron más las dependencias de 
un gallinero que las de un 
museo. Después de salir de allí 
me fui a mi casa; busqué en el 
Diccionario de la Real Acade
mia Española de la Lengua la 
palabra apropiada para definir 
los trabajos de ampliación que 
la Comunidad de Madrid había 
realizado: Reformar: "Modificar 
algo, por lo general, con la inten
ción de mejorarlo". Renovar: 
"Hacer como de nuevo una cosa, 
o volverla a su primer estado". 
Restaurar: "Volver a poner una 
cosa en aquel estado que antes 
tenía". Ninguna de estas pala-

bras entraba dentro de la defi
nición y seguí buscando hasta 
que al final la encontré: Bo
drio: "Cosa mal hecha. desor
denada o de mal gusto". 

Hace unas semanas, el Ayun
tamiento de Alcalá volvió a 
abrir esta "Casa Museo", para 
ofrecer al visitante la entrada a 
un "museo" donde casi todas 
sus dependencias están cerra
das por remodelación, y las 
pocas que están abiertas tienen 
poco que ofrecerle, ya que el 
visitante espera ver en ella al
guna representación de Miguel 
de Cervantes o de su obra. 

No entiendo cómo el Ayunta
miento de esta ciudad ha podi
do llevar a cabo la apertura de 
esta "Casa Museo" sin antes 
haber repuesto todo lo que 
había en su interior. 

Espero, señores del Ayunta
miento, que a Don Miguel de 
Cervantes, hijo Ilustrísimo de 
esta Ciudad, le sea reparado el 
agravio que se le ha hecho por 
parte de la Comunidad de 
Madrid y por ustedes mismos. 

Francisca CASTELLANOS 
FERNÁNDEZ 

.:Qué pasa con 
la casa de Cervantes;» 

Sepan todos cuantos esta 
carta vieren cómo nosotros, los 
que amamos el arte, la historia, 
la tradición y por tanto nuestra 
ciudad, Alcalá de Henares -la 
única ciudad de la Comunidad 
de Madrid Patrimonio de la 
Humanidad- estamos hartos de 
la citada Comunidad, de cómo 
la gestión de su gobierno no lle
ga nunca a Alcalá y cuando lo 
hace no es sino para cometer 
atropellos, tropelías y atenta
dos contra nuestro patrimonio. 

Ha derribado, destrozado y 
hecho desaparecer cuando de
bería respetar como nadie, 
reconstruir y sobre todo, res
taurar y/ o rehabilitar. 

La fachada de la ampliación 
de la Casa de Cervantes sita en 

<R.estaurante <R.§inosa 
fe ofrece tlM 1Jran sefección de entrantes 
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• Arroz con bogavante 
•Carnes nacionales (parrilla de carbón) 
• Pescados de temporada 
• Buen bacalao 
• Cochinillo, cabrito y cordero 

(preferible con reserva) 

MENÚ DE LA CASA 
(de lunes a domingo) - 2.800 Ptas. 

ESPECIAL PAREJAS 
lviemes y sábados • noche) - 4.200 Ptas. (p/persona) 

SALON DE CAFETERÍA 
• Gran variedad en raciones 
• MENÚ (de lunes a viernes) - 1.300 Ptas. 

la calle de la Imagen ya no se 
puede recuperar, ni el alero, ni 
las rejas ni los balcones. En su 
lugar y rompiendo absoluta
mente con el entorno histórico
artístico y tradicional de la cita
da calle, han construido una 
auténtica chapuza ultramoder
na naturalmente pintada de 
rosa. 

Y no sólo es demencial desde 
el punto de vista histórico
artístico es que además nos 
está dando un ejemplo a seguir 
inigualable: Cómo afear la ciu
dad más y mejor. ¿Es que 
Bellas Artes no tiene nada que 
decir? ¿Es que el Ayuntamiento 
no puede hacer nada? ¿Y la 
Comisión del Patrimonio? 
¿Dónde está? ¿Qué hace? 

Señor Ruiz Gallardón, su 
aversión por Alcalá es notoria y 
manifiesta desde tiempo ha, 
por lo que nos preguntamos 
desde nuestra infinita ignoran
cia: ¿Qué hemos hecho para 
merecer esto? 

No podemos más que rogar 
fervientemente: Por favor, por 
favor, por favor, que no haga 
nada más la Comunidad de 
Madrid en Alcalá. 

Matias RUBIO DE FRUTOS 

Alaomás 
sobre mi calle 

Una vez más vuelvo a tratar 
sobre mi calle, la calle Pedro del 
Campo. Es una calle normal, 
pero un poco rara, diferente, 
distinta a todas. 

La otra vez lo hice con motivo 
de llamar la atención sobre la 
conservación de un árbol, seco 
a todas luces, que no hace, sal
vo el peligro que representa, 
más que encoger el ánimo de 
quien lo observa. No obstante, 
a pesar de cuanto dije, el árbol 
sigue ahí, ajeno a todo, amari
llento, sin hojas, ni alegre ni 
triste, puesto que ya no tiene 
nada. 

Hoy lo hago por motivo bien 

distinto: el de la circulación de 
vehículos por ella. Me explico: 

Mi calle no tiene más que una 
acera por donde los peatones 
puedan transitar. La circula
ción de vehículos por la misma 
va en sentido contrario a como 
debiera, tipo inglés, o sea, por 
la izquierda y aquellos que aquí 
vivimos, por saberlo, seguimos 
la indicación de la flecha pinta
da en la calzada; pero aquellos 
que desconocen tal anomalía, 
ni se percatan de ella y circulan 
por su derecha, como Dios 
manda, quiero decir, como la 
Ley de circulación ordena en 
nuestra España. Sus motivos 
habrá, digo yo. 

Mi calle, dado el trazado que 
se le hizo en su día y, a pesar 
de su corto trayecto, tiene dos 
estrechamientos anormales y 
un cruce extremadamente peli
groso por su estrechez y falta 
de visibilidad. 

En mi calle, aun siendo corta, 
hay una guardería para niños y 
también, aparte de los vecinos 
que en ella viven, un club de ju
bilados y pensionistas. El Alfa y 
Omega, o bien, las dos caras de 
la vida: niños y ancianos. 

En mi calle, Pedro del Campo 
se llama, hay una señalización, 
casi inobservable, de calle cor
tada para vehículos, pero no 
existe alguna que limite la velo
cidad para los mismos y. por 
ende, los coches, no todos, cir
culan por ella como si de una 
autovía se tratara. Lo malo de 
todo ello es que, salvo en muy 
rara ocasión, puede decirse que 
nula, no hay un agente de la 
Autoridad que pueda vigilar y 
poner un cierto orden al res
pecto. 

Y para evitar las consecuen
cias de todas estas anomalías y 
poner los remedios para evitar
las ... ¿Acaso será necesario que 
un niño o un anciano puedan 
ser víctimas de un atropello? ... 
El Ayuntamiento tiene la pala
bra. 

J. NOGALES 

Moda femenina en 

DE lA SO A lA 66 
C/ Teniente Ruiz, 27 -Alcalá de Henares (Madrid) 
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CALLEJERO 
Y CULTURA 
Hace unos días la localidad 

de Leganés ha sido noticia de 
portada en todos los medios 
de comunicación nacionales 
por haber dedicado una calle 
al grupo de rock AC/DC. 
Bien, aunque mis gustos 
musicales están completa
mente en los antípodas ya 
que tiran más bien hacia 
Beethoven o Mozart, nada 
tengo que opinar al respecto 
puesto que no vivo en Lega
nés, un municipio que por 
cierto ya tenía calles dedica
das al Bastidor, al Palier, al 
Delco, al Diesel, al Granizo, a 
la Ventisca, a la Lluvia, a las 
Nieves, a las Nubes, a la Tor
menta, al Rayo, al Trueno, al 
Relámpago, al Viento, al 
Ciclón, al Gas, al Vidrio, al 
Petróleo, a la Madera, al Tri
go o a la Avena ... 

Lo que sí me irrita como 
alcalaíno es que una iniciati
va similar, pero de mucho 
mayor calado cultural, haya 
pasado desapercibida por 
completo para estos mismos 
medios de comunicación que 
tanto han aplaudido la ini
ciativa del alcalde de Lega
nés: La existencia en nuestra 
ciudad de un barrio cuyas 
calles están dedicadas a los 
premios Cervantes. La pre
gunta que me hago acerca 
del nível cultural medio de 
muchos periodistas españo
les, o si se prefiere utilizando 
un lenguaje más políticamen
te correcto, de su interés por 
la cultura frente a otros 
temas tales como los depor
tes, los movimientos contra
culturales o el cotilleo, tiene 
para mí una respuesta deso
ladora. Pero por desgracia, 
no se trata de algo nuevo. 

Claro éstá que también 
puede tratarse de que los 
alcalaínos no sepamos ven
der nuestra imagen fuera de 
la ciudad, y no será precisa
mente porque andemos fal
tos de oferta ... Hace tan sólo 
dos semanas Femando Gar
cía Pelayo ponía el dedo en la 
llaga en su articulo Alcalá de 
Manzanares, recordando lo 
mal que se conoce a Alcalá 
no ya en la Pampa argentina, 
sino incluso en la propia y 
vecina villa de Madrid. Con
cluye Femando García Pela
yo su articulo preguntando 
por qué razón el ayunta
miento no vela por la imagen 
de la ciudad, a lo cual yo 
añado que existe desde hace 
muchos años un gabinete de 
prensa, con unos profesiona
les supongo que bien paga
dos, que debería ser quien se 
preocupara de estos temas 
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Gacetillas complutenses 
sin esperar a que tuviéramos 
que ser los propios ciudada
nos los que dirigiéramos a 
los diarios madrileños unas 
cartas que la mayor parte de 
las veces, y lo digo por expe
riencia propia, no llegan a 
ser publicadas. Pero claro 
está, sabido es que los 
engranajes municipales fun
cionan de pena, por lo que 
este fantasmal gabinete de 
prensa no es precisamente 
una excepción, sino una pie
za más de la regla. 

LOS TÚNELES 
DE LA AVENIDA 
DE AMÉRICA 
O más concretamente, los 

de la nueva estación de auto
buses. Aunque ya en su día 
comenté que se me antoja
ban extremadamente estre
chos y sinuosos, los distintos 
percances sufridos en el tren 
de cercanías, primero por la 
huelga salvaje de los maqui
nistas y posteriormente por 
la chapuza de la caída de las 
vigas del puente de la M-45, 
me convirtieron en usuario 
temporal de los autobuses, 
lo que me permitió apreciar 
con mayor detenimiento el 
tema de los túneles. 

Y sigo insistiendo en lo 
mismo: Son tan estrechos 
que, en caso de que un auto
bús se quedara bloqueado, 
en algunos lugares no se 
podría ni abrir siquiera las 
puertas para evacuar a los 
viajeros. Ignoro quién habrá 
sido el feliz ingeniero que los 
diseñó, pero desde luego se 
ha cubierto de gloria. Espe
remos que no ocurra una 
desgracia de la que tenga
mos que lamentamos. 

LAS CABINAS 
Telefónica ha tenido el 

detalle de sustituir en el cas
co antiguo sus chillonas 
cabinas (lo de cabútas es un 
decir, puesto que están a la 
intemperie y ni protegen de 
las inclemencias del tiempo 
ni proporcionan la más míni
ma intimidad) por otras 
exactamente igual de horro
rosas, pero por lo menos de 
unos tonos grises razonable
mente más discretos que la 
habitual combinación de ver
de y azul. Algo es algo, aun
que ya puestos podrían 
haberse preocupado en 
modificar no sólo los colores, 
sino también el diseño. 

Eso sí, podrían aprovechar 
para instalar las cabinas 

retiradas en los barrios nue
vos en los que no existe ni 
una sola a pesar de que lle
van ya varios años habita
dos. Puesto que la liberación 
de las telecomunicaciones no 
es todavía total y Telefónica 
continúa manteniendo férre
amente su monopolio en 
determinados sectores tales 
como las llamadas locales y 
las cabinas telefónicas, lo 
menos que se le podría exigir 
a esta compañía, digo yo, es 
que diera a los ciudadanos el 
servicio que impide dar a 
otras empresas. 

Ah, se me olvidaba. Por fin 
han retirado los andamios de 
las calles de Santiago y Salís. 
Total, han sido varios meses 
de nada, y ahora que ya nos 
habíamos acostumbrado a 
su presencia van y nos los 
quitan. Es que no tienen un 
detalle ... 

ALCALÁ-MECO 
A pesar de las airadas pro

testas de los mequeros, que 
afirman con toda la razón 
que la famosa cárcel de alta 
seguridad no ocupa ni un 
centímetro cuadrado de su 
término municipal, lo cierto 
es que la palabreja ha hecho 
fortuna ... Tanta fortuna que 
el otro día tuve ocasión de 
leer una de esas ofertas de 
venta de piso que pegan en 
las farolas y las paredes, la 
cual anunciaba la venta de 
un piso en... Alcalá-Meco. 
Puesto que no sé que en ~a 
cárcel se ofrezcan aparta
mentos ni nada por el estilo, 
me queda la duda de saber 
dónde estaba la vivienda 
ofrecida por el anunciante. 

LOS ASENTAMIENTOS 
CHABOLISTAS 
Insisto una vez más: Des

pués de todos los realojos de 
la población marginal, pro
pia e importada, habidos en 
Alcalá, ante tan evidente 
chollo los nuevos asenta
mientos chabolistas no se 
han hecho esperar, que por 
lo que se ve aquí regalamos 
pisos a todo el mundo. Los 
dos núcleos aparecidos hace 
varios meses, a ambos lados 
del puente por el que la 
carretera nacional antigua 
salva la vía del ferrocarril, no 
sólo se han asentado, al 
parecer con la total toleran
cia municipal sino que ya ha 
surgido uno nuevo, algo más 
allá, justo donde esta carre
tera se une con la autovía. Y 
como no se adopten medi-

,....__~_ 

das, puede ocurrir que aca
bemos siendo el colector de 
buena parte de la población 
marginal existente en un 
radio de varios cientos de 
kilómetros a la redonda. 

En cuanto a los realoja
dos ... Bien, la semana pasa
da leíamos el caso de unos 
vecinos que manifestaban no 
poder aguantar más las 
molestias originadas por 
unas personas que son, al 
parecer, incapaces por com
pleto de respetar las más 
mínimas normas de convi
vencia... Pero da igual, por
que los responsables de 
estos realojos jamás van a 
sentir el problema en su pro
pia piel, que no son tan ton
tos. Que lo sufran otros, y si 
además protestan, aunque 
sea con toda la razón del 
mundo, con llamarlos racis
tas e insolidarios asunto 
solucionado. 

MANIFESTACIONES 
SELECTIVAS 
Hace unos días encontré el 

centro de Alcalá empapelado 
con la convocatoria de una 
manifestación frente a la em
bajada de los Estados Uni
dos, con objeto de protestar 
contra la intervención hace 
un año de la OTAN contra el 
régimen del dictador serbio 
Milosevic, así como contra 
las sanciones económicas a 
las que sigue sometido este 
país. A mí, la verdad, es que 
la iniciativa me parece bien, 
primero porque el desalojo 
de los serbios de Kosovo no 
ha resuelto gran cosa, salvo 
demostrar que los albaneses 
se comportan con los ser
bios, en cuanto pueden, 
exactamente de la misma 
forma que lo hacían ante
riormente los serbios con los 
kosovares, amén de que el 
bloqueo, lejos de derribar al 
tirano, lo ha consolidado to
davía más mientras los úni
cos perjudicados son preci
samente los propios serbios. 

Sin embargo, echo de me
nos que ya de paso, una vez 
terminada la manifestación 
frente a la embajada nortea
mericana, no hubieran subi
do por la calle Serrano hasta 
la cercana embajada rusa 
con objeto de protestar con
tra las salvajadas de la gue
rra de Chechenia, que no 
han ocurrido hace un año 
sino que están teniendo 
lugar ahora mismo. 

Curiosa manera, vive Dios, 
de entender el pacifismo. Y 
eso que los rusos ya ni 
siquiera son comunistas, 
que si no .. . 

José Carlos CANALDA 
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E l aprendizaje de lenguas 
extranjeras suele resul
tar duro, sobre todo en 

sus comienzos. La prueba defi
nitiva es cuando uno se lanza a 
vivir durante una temporada en 
un país en el que todo es extra
ño, no solamente la lengua. 
Desde que sale uno de casa por 
la mañana hasta que regresa por 
la noche, nuevos conocimientos 
se agolpan en nuestro reducido 
cerebro, lo que a veces llega a 
provocar auténticos dolores de 
cabeza. Por otra parte, raro es 
el día en que no se haya produ
cido un malentendido por culpa 
de alguna pifia lingüística, con 
consecuencias no demasiado 
graves y que más adelante 
pasan a enriquecer el acervo 
personal. 

La primera anécdota de este 
tipo que me viene a la cabeza 
está protagonizada por un 
periodista inglés. Se cuenta que 
lo enviaron a Jerez para que 
hiciera un reportaje sobre la 
Semana Santa. Sabía algo de 
español del colegio, pero dista
ba mucho de conocer a fondo 
los entresijos de nuestra lengua. 
En su crónica escribía: "Los 
nazarenos van con túnicas y 
capirotes, muchos de ellos van 
descalzos, otros portan una 
pesada cruz y otros arrastran 
cadenas". Pero lo que más le 
impresionó fue cuando, en una 
calleja cerca de la Colegial, vio 
cómo dos penitentes abandona
ban la fila, entraban en un 
tabanco y uno decía al otro: 
"Hermano vamos a pegarnos 
unos latigazos". Inmediatamen-

Al pequeño Elián todos le 
quieren. ¡Qué maravilla!: es 
bueno sentirse tan querido. El 
pequeño ha pasado de ser un 
náufrago emigrante; un niño 
balsero, para convertirse en un 
asunto diplomático entre dos 
estados: Cuba y Estados Uni
dos. 

No hay nada más saludable 
que sentir cariño por los niños, 
sobre todo para ellos. Tanto 
amor ha suscitado el pequeño 
que se ha convertido en un 
tema de la campaña electoral 
en EE.UU. Cómo me gustaría 
que todos los niños y niñas del 
mundo despertasen tanto amor, 
pero desgraciadamente, sabe
mos que no es así, porque hay 
un olvido sistemático de ellos. 

Pero como la ley de la Isosta
cia está para dar equilibrio a 
todo lo que ocurra en la tierra, 
sobre todo en geología, para 
compensar el desmedido amor 
que sienten diversos países por 
Elián, en nuestra ciudad se pro
duce el efecto contrario, pero 
todo hay que decirlo: en reduci
dísimos sectores de la sociedad. 
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te escribió en 
su bloc: "Y no 
sólo eso, sino 
que de vez en 

Equívocos ~!~t~a~r:~~ 
patentada, 

cuando se retiran a un portal y 
allí se flagelan". 

Siguiendo con Jerez, allá por 
los años cuarenta había un club 
de tenis muy elegante, cuyo 
nombre se escribía además en 
inglés: el "Lawn Tennis". Ya 
por entonces era frecuente que 
algunas señoritas de familias 
inglesas pasaran una temporada 
con sus anfitriones jerezanos, 
generalmente propietarios de 
esas bodegas donde se cría el 
mejor vino del mundo. Me con
taron que un calurosísimo día 
del mes de julio una rubita 
inglesa, más bien metidita en 
carnes, estuvo más de una hora 
pegando raquetazos a troche y 
moche. Sus glándulas sudorí
paras se abrieron literalmente 
en canal, por lo que al salir del 
"court" le ofrecieron una toalla 
para secarse~ Mientras se la 
pasaba por la frente se le oyó 
decir en un castellano primiti
vo: "¡Uf, estoy sudando el c.!" 
(Ella, sin duda, había oído cam.,. 
panas: "sudar el quilo, sudar la 
gota gorda.) Menudo sofocón 
se llevaron las distinguidas 
señoras que oyeron tan desafor
tunado comentario ... 

Los siguientes relatos son de 
mi cosecha personal. Una 
encopetada dama francesa fue 
invitada a pasar un día de 
verano en una lujosa mansión 
de la Costa del Sol. Pasó toda la 
mañana al sol implacable de la 
piscina, y luego vino esa mez-

que es la pae
lla regada con sangría. Al llegar 
la hora sexta, como decían los 
romanos, observó la madama 
cómo los invitados se iban 
escaqueando. Ella había oído 
siempre hablar de la siesta, 
pero nunca pensó que la anti
gua costumbre española pudie
ra justificar una desbandada 
general. Al verla preocupada, 
una de las niñas de la casa, en 
el francés de cocina que había 
aprendido en el Colegio de la 
Asunción, le propuso gentil
mente: Madame, voici une 
chambre si vous voulez accou
cher. La voluntariosa traducto
ra había confundido el verbo 
coucher (acostarse) con el ver
bo accoucher (dar a luz). 

En un restaurante del barrio 
londinense de South Kensing
ton, el jefe de cocina era un ita
liano gordito y dicharachero, 
poseedor de un inglés macarró
nico. Se llevaba fatal con los 
fregadores y marmitones, que 
eran pakistaníes. En ese recinto 
llevé a cabo el acto más útil de 
toda mi vida, pues con mi inter
vención creo que evité una 
degollina. En efecto, llevaban 
largo tiempo discutiendo unos 
y otros, cuando en un momento 
dado el cocinero quiso imponer 
su autoridad y se dirigió al 
cabecilla de los pakistaníes 
para gritarle repetidamente 
"¡Basta!" , así, en italiano, pues 
su inglés no daba para más. 
Cuando yo vi al asiático, con la 

Así pues, un 
grupo de co-

Con permiso IRIS todos 
los proble
mas de amor 
y desamor 
que sienten 

:e~~~=~te~ Los olvidos 
Alcalde y 
pretenden 
que se vaya de nuestra ciudad, 
aunque el destino que quieren 
para él es su ciudad natal, la 
maravillosa Granada. Y todo 
porque el Consistorio pretende 
que los ciudadanos de Esparta
les estén atendidos, ¡por fin!, 
de algo tan elemental como es 
el abastecimiento diario. Este 
grupo de comerciantes se sien
ten agraviados, olvidados. 
¿Qué decir de los olvidos siste
máticos, en la legislatura pasa
da del PP, de los habitantes de 
dicha barriada? 

Por si esto fuese poco, los 
recientes realojos están tenien
do los primeros rechazos entre 
el resto de los vecinos de un 
inmueble. Los vecinos asegu
ran que están a favor de los 
realojos, pero eso sí, que los 
lleven a otros lugares, porque a 
ellos los perjudican. Pero como 
los vecinos ya han contado al 

sus corazo
nes, esperan que les llegue la 
solución en fecha breve. Todo 
un reto para el gobierno muni
cipal, que no sabe cómo con
tentar a todos: a los que son 
queridos y a los que son recha
zados. 

Hay más, porque los vecinos 
de la colonia Nebrija están har
tos de esperar que les resuelvan 
sus problemas. Claro está que 
el PP está dispuesto a llegar a 
donde el equipo de gobierno no 
llegue, y se dispone a escuchar 
a los desatendidos vecinos, 
pero es una lástima que sea 
ahora cuando se dé cuenta de 
todos los desperfectos que se 
acumulan en la barriada. ¿Será 
un olvido? Tuvieron toda una 
legislatura para poder remediar 
lo que reclaman los vecinos. 
Entre olvidos anda el juego, 
porque el enterramiento de las 
vías del tren, al parecer, ha 

cara descompuesta, coger un 
enorme cuchillo de cocina y 
amenazar al italiano, me di 
cuenta de lo que había sucedi
do: el pakistaní, que conocía el 
inglés más que aceptablemente, 
había entendido que su oponen
te le estaba llamando "bastard", 
probablemente el insulto más 
fuerte, equivalente a nuestro ya 
devaluado "hijo de p." Conse
guí poner paz en el gallinero. Y 
el italiano, acollonado por la 
jindama, no cesaba de repetir : 
"¡basta vuole dire stopare!". 

Y termino con una historia 
algo más amable. Un médico 
francés y gran amigo de Espa
ña, el Dr. Roche, me acogió en 
su vieja casona de Pau, justo al 
otro lado de los Pirineos. Al lle
gar la hora de dormir, como 
manda la hospitalidad, me 
tomó del brazo, me condujo al 
amplio jardín y me dijo: Mon
sieur, je vais vous montrer le 
'buen retiro'. Pensé inmediata
mente que me quería mostrar 
algo parecido, aunque en 
pequeño, al célebre parque de 
Madrid llamado así. Mi sorpre
sa fue grande cuando abrió la 
puerta de una especie de cabaña 
con un agujero en el suelo, des
tinado a verter las inmundicias 
y expeler los excrementos. O 
sea, ¡me enseñó dónde se 
encontraba la letrina! Tuvo la 
elegancia de utilizar un eufe
mismo arcaico, con la particula
ridad de que era también un his
panismo. Un refinamiento lin
güístico que yo desconocía. 

Fernando GARCÍA-PELAYO 

entrado en vía muerta. Después 
de toda una legislatura munici
pal y con una comisión al fren
te de la cosa, fueron muy pocos 
los avances realizados. Espera
mos que se retome el asunto y 
que se le dé mayor movimiento 
que hasta el momento ha teni
do. Pero aquí también tenemos 
el efecto compensatorio. Al 
parecer, mientras está en repo
so lo del enterramiento de las 
vías del tren, al PDNI se le ocu
rre un proyecto ingenioso: un 
tranvía que hará más atractivo 
y ecológico el transporte. Tam
bién nos hablan en su proyecto 
de aparcamientos, pero esto no 
es nuevo, porque ya estaba en 
el programa conjunto de 
gobierno de PSOE-IV. Claro 
está que, como a ellos no les 
gustaba el folleto, a lo peor no 
se lo han leído. Un olvido como 
otro cualquiera. Hablando de 
olvidos. ¿No teníamos una con
cejalía de Planificación para 
realizar proyectos? 

Teresa GALEOTE 

-
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No cabe ninguna duda del 
varapalo electoral que han reci
bido las fuerzas políticas de 
izquierdas y que ello puede sig
nificar un retroceso importante 
en los avances sociales con
quistados por la clase trabaja
dora de nuestro país en el últi
mo siglo, aunque nos bombar
dean a diestro y siniestro con lo 
de España va bien, o vamos a 
más. Pero, como dice el refra
nero español, no hay mal que 
cien años dure. 

Co11entaños sobre esto v aquello La inaceptable y chantajista 
estrategia de ETA evita que de 
verdad se les vea el plumero. El 
PSOE, PNV, IU, E . Alkartasu
na y demás fuerzas políticas en 
Euskadi, y del resto del Estado 
Español, deben poner encima 
de la mesa una salida política a 
ese problema, que desarme ante 
la mayoría de la ciudadanía 
tanto a ETA como al PP. El ele
var el clima de tensión en tomo 
a ese problema, aparte de irres
ponsable, sólo puede conducir 
antes o después a situaciones 
de enfrentamiento civil que la 
mayoría de los españoles, 
incluidos los vascos, no quere
mos. 

¡Y ahora qué! 

Para que esto no dure dema
siados años, la izquierda y otros 
movimientos sociales progre
sistas deben corregir errores del 
pasado reciente, afirmar princi
pios y los valores que hasta 
ahora han venido defendiendo, 
a la vez que deben crear alter
nativas unitarias de progreso a 
cada paso atrás que proponga el 
gobierno, el PP, o los poderes 
fácticos que le son afines. 

No conviene acogotarse por
que el PP haya conseguido diez 
millones de votos; antes los 
tuvo el PSOE y cuando intentó 
recortar derechos sociales esen
ciales para los ciudadanos se 
encontró con dos huelgas gene
rales. La última de ellas estuvo 
a punto de costar el gobierno a 
Felipe González y al final, por 
eso y por otras cosas que en la 
mente de todos están, en el 96, 
después de 14 años de gobier
nos del PSOE, este partido per
dió las elecciones, más que las 
ganara Azoar. 

El PP tiene más puntos vulne
rables de los que ellos mismos 
creen y de modernidad nada de 
nada, pues lo que verdadera
mente les tiene donde les tiene 
es que en la concentración eco
nómica-empresarial que se está 
dando en los países capitalistas, 
ellos van a favor de corriente, 
aparte y justo es reconocerlo, 
de que no han cometido errores 
tan aparatosos como gobiernos 
anteriores. 

Para empezar ya tenemos a la 
vuelta de la esquina la modifi-

cación de la ley de extranjería. 
La posición del PP va en la 
línea de la postura del alcalde 
del Ejido, por más que se quie
ra envolver en papel couché. 

La intolerancia y xenofobia 
no es exclusiva del gobierno 
austriaco, los gobiernos conser
vadores, unos más y otros 
menos, tienen en sus bases 
sociales amplias capas de ciu
dadanos que, a poquito que se 
les rasque, les sale la intoleran
cia a borbotones, y el gobierno 
de José María Aznar no es una 
excepción. De ahí que una de 
las primeras medidas a empren
der en las cámaras legislativas 
por el PP va a ser el darle a esta 
ley un contenido reaccionario. 

Las fuerzas políticas y socia
les progresistas deben combatir 
esto dentro y fuera del parla
mento, recurriendo a la memo
ria histórica, pues no hace tanto 
que los españoles y españolas 
tenían que recurrir a lo de "ven
te a Alemania, Pepe". 

En lo concerniente a la 
corrupción no hay por qué dar
le a este gobierno mejor trata
miento que a gobiernos anterio
res, pues ahí están los casos 
Naseiro, Cañellas, Lino, Ayear, 
Fierro, etc., etc. El PP en este 
asunto se ha dejado muchas 
menos plumas de las que se 
debería haber dejado, pero, 
amigos, a veces no hay más 
ciego que el que no quiere ver 
ni más sordo que el que no 
quiere oír. 

Con respecto a las privatiza
ciones y a ese engañoso capita
lismo popular, son sus amigos 
Villalonga, o correligionarios 
como el incombustible Martín 
Villa, los que se están haciendo 
multimillonarios a costa del 
patrimonio público que hemos 
acumulado con el esfuerzo de 
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varias generaciones españolas, 
y encima los auto-proclamados 
liberadores del sistema econó
mico empresarial del Estado se 
blindan el puesto y los privile
gios de por vida, igual o mejor 
que en los tiempos del más 
puro franquismo, y aquí y aho
ra nadie dice nada. ¡Y así nos 
va! 

Las fuerzas políticas de 
izquierdas y los sindicatos de 
clase, si quieren credibilidad de 
al menos el 60% de los ciuda
danos españoles, deben comba
tir con firmeza este saqueo del 
erario público, además de fre
nar en seco con las moviliza
ciones que sean necesarias el 
que se sigan privatizando sec
tores estratégicos, como los 
transportes, la enseñanza, la 
sanidad, la investigación, etc., 
públicos. 

Con relación al estado de las 
autonomías y a la España Fede
ral, la postura del PP es reac
cionaria. Su visión de España 
no es muy diferente a la que 
tenían Gil Robles y la CEDA 
en tiempos de la Segunda 
República. La postura de Fraga 
en la comisión de redacción del 
título VIII de la Constitución 
Española es de sobra conocida, 
y el PP no la ha modificado ni 
una coma, por lo tanto no es 
casual la reacción de sus mili
tantes a las puertas de su sede 
central en la calle Génova con 
respecto a Cataluña y a Jordi 
Pujol la noche del 12-M. Otra 
cosa es lo que han tenido que 
aceptar de los nacionalistas en 
la anterior legislatura al ser 
imprescindibles sus votos, al 
contar sólo con una mayoría 
minoritaria en las Cortes. 

En este sentido el cómo 
afrontan el gobierno y el PP el 
problema vasco no es casual. 

En lo concerniente a la nueva 
reforma del sistema laboral, 
una cosa es lo que se dice en la 
foto con los máximos responsa
bles sindicales y otra muy dis
tinta es la que se aprueba en los 
foros internacionales, y ahí está 
la cumbre de Lisboa con un 
Aznar triunfante. 

Movilidad geográfica con lo 
que ello supone de o lo tomas o 
lo dejas, abaratamiento del des
pido, concentración empresa
rial y la reducción de plantillas, 
desregulación del mercado la
boral, el trabajo en casa a nivel 
internacional con la coartada de 
las nuevas tecnologías, super
dependencia de millones de 
pequeñas y medianas empresas 
y trabajadores autónomos, de 
unas pocas corporaciones eco
nómicas-financieras, con más 
poder real que la mayoría de 
los gobiernos del planeta, y 
drásticas reducciones de la pro
tección social con la coartada 
del pleno empleo a no sé cuán
tos años vista, ésos son los 
retos a los que la izquierda 
política y social debe responder 
con alternativas serias y creí
bles. Lo demás no dejará de ser 
el autojustificarse a sí misma y 
a unos pocos más. 

Joaqyín ARIAS 
ABENGOZAR (IU) 
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Las herencias ... 
La infección de los ''famosos" .. . 
Recuerdo del perro "Hércules" .. . 
Esto de las herencias suele 

ser cosa muy fea, sobre todo 
cuando son de consideración 
y.. . absolutamente materiales. 
Estuvo la de Antonio Ordóñez, 
que parece tuvo avenencia al 
final; está después la de Rafael 
Alberti, cuyas secuencias son 
como una arboleda perdida y 
no encontrada. ¿De qué vale ya 
la fama de los muertos si sus 
bienes materiales están dan
zando como hojas al viento? ... 
No podría imaginarse el poeta 
gaditano que aquello que haya 
dejado -no los poemas ni los 
dibujos, sino lo que es o pueda 
ser vil metal- fuera después 
"objeto puro del deseo" ... 
¡Qué pena! 

Las grandes figuras de la 
humanidad sólo deberían le
garnos su obra pura y escueta, 
no los oros que le acompañen, 
para que únicamente hubiera 
lágrimas de amor y admira
ción, no de enconos ni envi
dias, no de censuras y maldi
ciones. ¡Pobre admirado Al
berti, quién lo habría de pen
sar! ... Ni tú, ni tantos como en 
vida te hemos seguido y gusta
do tus creaciones ... ¿No sería 
mejor haber muerto como tu 
inmenso colega Antonio Ma
chado decía: "desnudo como 
los hombres de la mar"? ... ¡Oh 
las herencias! Incluso en el 
menos conflictivo de los casos, 
son la peor semilla de la gente, 
las que más dividen, las que 
más enemigos crean, las que 
más fomentan el odio entre 
prójimos y hermanos! 

La infección 
de los ''famosos" ... 
Todavía no se han inventado 

antídotos para curar la infec
ción que nos producen los 
"famosos" de esta sociedad en 
que vegetamos y que el nacien
te siglo no sólo no ha mitigado, 
sino que hasta lo está empon
zoñando más y más. Las histo
rias que a diario salen de los 
periódicos, radios y televisio
nes alcanzan ya a todos los 
estratos y edades de nuestro 
mundo o mundillo. Salen a 
escena personajes que cuentan 
lo que no tienen que decir, lo 
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que les han dicho que digan, lo 
que pasó hace milenta años, lo 
que no ocurrirá en otros milen
ta, lo que daña a los demás, lo 
que les dañó a ellos mismos ... 
En fin, cuentan todo, verdades 
o mentiras, y no les importa un 
comino si con ello pueden per
der toda o parte de su persona
lidad, a veces bien ganada y 
bien legítima. Por un puñado 
de monedas acuden como 
locos a esas redacciones donde 
una especie ·de tribunal de la 
Inquisición les interroga y 
escarba en sus posibles heri
das, sin duda cumpliendo con 
su deber de fiscales, y que las 
"víctimas" soportan porque 
llevan la dulce compensación 
de unos billetes que normal
mente no ganarían en cualquier 
otra actividad o menester. 
Estos últimos se dirán para su 
capote: ¿Que preguntan esto o 
lo otro? ¡Que pregunten, que 
cuando acabe el juicio me lle
varé unas pesetillas muy ricas, 
que para eso quisieron que 
viniese, para preguntarme! 

Llega el papá del campo, el 
taller o la oficina, e inquiere: 

- ¿Ha empezado ya la emi
sión de los famosos? 

- Todavía no, pero va siendo 
la hora. Toma un vinillo mien
tras ... 

Y el papá se repantiga en su 
sillón atento a las mil sandeces 
que deberá ver y oír, y, tam
bién, para solazarse con el bus
to generoso de alguna famo
sa ... 

En otro hogar cualquiera, 
salta la moza: 

- Bueno, a callar, que hoy 
vendrá un tipo que contará lo 
que sucedió con su ex esposa, 
o ex novia, o ex compañera 
sentimental, que echará lum
bre ... ¡Ya! 

Y todos se ponen en torno a 
la "tele" para presenciar lo que 
es un drama y a la vez una 
comedia y que acaba siendo un 
sainete más o menos lleno de 
caca. 

¿Nos dan lástima? ... pues ... 
según se mire. Lástima, curio
sidad y desprecio a un tiempo. 
Aunque, como programa, 
algunos aducen que será prefe
rible en todo caso a las visio
nes de Chechenia, Uganda, 

País Vasco, etc., cuando son de 
sangre y violencia ... Más vale 
lo frívolo que lo lamentable. 
¿O no? ... 

Recuerdo del 
perro "Hércules" ... 
Hemos vuelto a la casa cam-

pestre de nuestro antiguo cono
cido don Manuel Silva Mora
les, un buen extremeño arrai
gado en Alcalá de Henares, 
que perdió no hace mucho a su 
perro "Hércules", uno de los 
ejemplares más hermosos que 
hayamos tenido nunca cerca de 
nosotros, con sus 85 kilos 
sobre los lomos, su enorme 
boca inofensiva y sus ojos 
húmedos de ternura. El Hércu
les mitológico hubiera estado 
muy honroso con que le hubie
ran puesto su nombre a tan 
magnífico cánido. "Hércules" 
murió de algún extraño padeci
miento en brazos de sus pro
tectores (no sus amos ... ) cuan
do lo llevaban al veterinario, 
dejando un hondo vacío en el 
corazón de esta familia y de 
cuantos lo amábamos como a 
propio. 

El señor Silva Morales lo tie
ne enterrado en una zona verde 
de la finca. En el lugar de su 
reposo nos hemos postrado tal 
como si se tratara de un ser 
racional y amigo. ¿No lo era 
así aquel entrañable desapare
cido, y más si lo comparamos 
con tantos personajes de este 
dislocado valle de lágrimas? ... 

El huerto hállase en plena 
explosión primaveral. Aquí, un 
poema de JRJ: 

... Y sus yerbas, espadas 
de paz eterna, ocultan 
con sus abiertas manos verdes 
el tibio mármol de la tibia tumba ... 

Hay otros canes en la propie
dad, dos de fina raza y muy 
bellos, pero jamás nos harán 
olvidar a "Hércules", paradig
ma de los más leales compañe
ros del hombre, que no nos 
resignamos a creer que no lo 
tenga Dios en su seno ... 

Miguel GARCÍA 
DEMORA 

Ocurrencias 
- Te lo juro por lo más sa

grado, dijo, al tiempo que po
nía la mano sobre la nómina. 

- Le implantaron en el 
corazón un marcapasos y, 
ahora, cuando ve una dinamo 
se pone cachondo. 

- Unas sufren en la empre
sa acoso sexual y otras se sir
ven del cebo sexual. 

- Es bien cierto que existe 
la discriminación entre sexos. 
A mi amigo Pepe no le dejan 
ser monja. 

-A semejante individuo no 
lo pudo traer la cigüeña. 
Seguro que lo trajo un buitre. 

- Sentado en el sillón del 
dentista y con el torno en 
marcha, ¿quién discute? 

- Cuánta hambre tenía que 
tener el primero que se comió 
una ostra. 

- La vejez da experiencia. 
Suele hacerte experto en 
soledades. 

- A veces, decir la verdad 
es como clavar un puñal. 

- Le partieron la cara. Lla
mó a su primo "el de Zumo
sol" y le partieron la cara. A 
los dos. 

- Era una pescadería muy 
seria. Vendía el pescado con 
seis meses de garantía. 

- El repartidor de bebidas 
llegó al puticlub y dijo: Ven
go de parte de mi jefe y me 
voy de parte de mi mujer. 

- Hay analfabetos, analfa
betos funcionales y analfabe
tos funcionarios. 

- Llevaba treinta años casa
do y seguía enamorado. Lo 
malo fue cuando se enteró su 
esposa. 

- Renovarse o morir. Dijo 
un "macho ibérico". Y se 
hizo maricón. Perdón: gay. 

e.e. CASTELLANA 

DETAWS PARA INVITADOS A 

~- BODIS 
. 1 ') COIUIHOllES 
~amzas_ 

?:GMS.L. 
i'IKíñíííí-fllm PUP11 
P" de Aguadores, 9-10 (recinto ferial) 
Tif.: 91 883 18 58 -Al.CALA DE HENARES 
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las canndencias de Dan Miguel 

El último milagro 
Hay descreídos, profundamente agn6sücos, reconocidos ateos profesionales, 
incrédulos hasta la saciedad, que son incapaces de creer en los milagros; tam
poco en aquellos que se recogen en los evangelios. Pero nada es nuevo en este 
mundo, todo es una continuada reposición, todo supone un repetir acontece
res anteriores. Nihil novum sub sole, qued6 escrito. Milagros y no milagros: 
eso es algo que muchos humanos, profundamente materialistas, creedores unicamente en 
la vieja, y por ello incrédula, Diosa Raz6n, son incapaces de asimilar. Pese a ello, en nuestros 
días, en el cotidiano día a día de este año 2.000, los milagros se producen, los milagros se re
piten. Nunca los descreídos senin capaces de ver con los ojos del alma tales y tantos mila
gros. Pero de los milagros, como de las meigas gallegas, se ha de decir que haberlos haylos. 

En el evangelio según San 
Juan -siendo por cierto el ÚJÚ
co de los evangelistas que lo re
coge, sin que se sepa la causa, 
que en estas cosas la Iglesia es 
muy suya y ellos sabrán el 
porqué- y en su capítulo un
décimo, leemos cómo estando 
enfermo en Betania, Lázaro, el 
hermano de Marta y María, y 
hallándose Jesucristo lejos de 
Betania, le fue enviado un re
cado por las hermanas hacién
dole saber de su enfermedad. 
Jesús siguió, no obstante, dos 
días más ausente, para luego 
regresar a Betania, en Judea, 
donde a su llegada tuvo conoci
miento de la muerte de su ami
go Lázaro cuatro días antes. A 
su encuentro salió Marta que 
le dijo si hubieses estado aquí, 
mi hermano no habría muerto. 
Y llegándose Jesús, junto a 
Marta y María hasta el sepul
cro, ordenó quitar la piedra 
que lo cubría diciendo con una 
gran voz Lázaro, ven fuera 
-en otras versiones se dice que 
dijo Lázaro, levántate- y el 
que había estado muerto, se le
vantó y salió, se levantó y an
duvo. ¿Quién desconoce el mi
lagro de Lázaro?. Un milagro 
que no es exclusivo por fuúco, 
un milagro que se ha repetido 
en nuestros días, que se acaba 
de repetir. 

Toda esta historia empezó 
hace bastántes años, cuando 
tras la experiencia de Castro 
en Cuba, alguien no precisa
mente comunista pero sí de 
ideas bastante rajuelas se ins
taló en Chile. Permitir en el 
cono sur a alguien como Allen-

de ya era demasiado. Y por 
esas cosas que pasan, alguien 
tendría que hacerse cargo del 
asunto. Le tocó al General Pi
nochet que una vez cumplida 
su misión hasta llegó a creerse 
un gran estadista y todas esas 
cosas. Y llegado el momento 
del relevo, pasó a autoinmuni
zarse -o eso creyó- con su 
nombramiento como senador 
vitalicio para disfrutar sus úl- • 
timos años de vida reconverti
do en normal ciudadano, en 
militar jubilado, que viajaba al 
extranjero, especialmente a las 
islas británicas, donde tenía 
buenos amigos desde el asun
to, otro asunto más, de las 
Malvinas, esas que llaman 
Falkland los isleños. Con una 
especial amiga, la señora 
Thatcher, amiga de las de para 
toda la vida. 

Y así transcurría la vida feliz 
del viejo dictador reconvertido 
en tranquilo jubilado. Hasta 
que tropezó con alguien capaz 
de poner firmes - y no sólo él, 
sino junto a él algún otro Juez, 
aunque esas sean otras histo
rias- a algunos antiguos go
bernantes nacionales recon
vertidos en presuntos delin
cuentes o en encubridores de 
los mismos. Y no sólo eso, que 
al tiempo era capaz de poner 
firmes también a quien convir
tió en picadillo, a la vez que a 
muchos nacionales chilenos, 
a algún español despistado por 
aquellos lares cuando menos 
deseable lo fuera. El Juez 
aquél tomó la decisión de po
ner en busca y captura al vie
jo dictador, que pasó cerca de 

diecisiete meses de su vida en 
Londres hasta ver qué pasaba 
con lo suyo. Y lo suyo, con 
tantos intereses cruzados, sólo 
podía terminar de una manera 
- como nuestras recientes elec
ciones legislativas- , a saber de 
la manera que terminó: dándo
le solución política a un grave 
tema penal internacional. Al 
fin la vieja Europa que quiere 
reconvertirse en la nueva Eu
ropa del euro, no fue capaz de 
darle su merecido a un grande 
e internacional delincuente. 
Claro que la culpa no es de Eu
ropa sino de la carencia de nor
mas penales internacionales 
suficientes que permitan el 
triunfo no de la política sino 
del Estado de Derecho. 

En el secreto informe médi
co elaborado para permitir al 
ministro británico del Interior 
J ack Straw poner en libertad 
al viejo y enfermo dictador, se 
hacía constar que padecía 16 
distintas enfermedades y to
maba al día 11 diferentes me
dicamentos para remediar sus 
males diabéticos, prostáticos, 
depresivos, asmáticos y vascu
lares. Todas las cuales produ
cían sus consecuencias patoló
gicas subsiguientes, entre ellas 
un grave deterioro cerebral con 
importantes fallos de memoria 
y una limitada capacidad de 
comprensión y expresión. Por 
todo ello necesitaba ayuda 
para levantarse de la cama o de 
la silla de ruedas, para mante
nerse estable una vez en pie, o 
para caminar en cortos pasos y 
con bastón, con tendencia 
siempre a la pérdida de equili-

Gama Honda Accord disponible en gasolina y Diesel, 4p., 5p. y coupé desde 2.790.000 ptas.** 

brío inmediata.Vamos un au
téntico, o casi, muerto viviente 
al que no seria justo ni carita
tivo juzgar. 

Por todo eso, cuando al fin 
pudo el viejo dictador prisione
ro en Londres, no en la Torre 
precisamente sino en una es
pecie de palacete marbelli, via
jar a su Chile natal, volver a 
su país, lo hizo en un avión ex
presamente preparado para 
persona tan gravemente enfer
ma, a la que se esperaba poco 
menos que moribunda y para 
su inmediato traslado al más 
cercano hospital. Sí, sí, al Hos
pital. Nada más bajar del 
avión, eso sí en su silla de rue
das, y ver la recepción prepara
da por su mundo militar, tal 
vez el recuerdo del milagro de 
Lázaro le hizo también levan
tarse, le hizo olvidarse de sus 
tantas enfermedades. Y ergui
do, alzando la cabeza y casi 
casi milagrosamente recupera
da su vitalidad, pasó revista a 
sus gentes, a sus queridos 
compañeros que le esperaban 
para abrazarle con efusión. Pa
rece que políticos no había mu
chos. Pero la cúpula militar sí 
que estaba en pleno. 

Días más tarde tomaba pose
sión de la Presidencia chilena 
Ricardo Lagos, otro socialista 
en la Casa de la Moneda. Segu
ro, seguro, que esta vez no ha
brá otro golpe de estado como . 
el que entonces se produjo. 
Pero también seguro, seguro 
que a pesar de las manifesta
ciones de los unos y los otros, 
antes y ahora, de que el dicta
dor seria juzgado en su pai'.:. . 
fuúco legitimado para hacerlo, 
seguro, seguro que una vez 
más la historia correrá un tu
pido, o mejor un estúpido velo, 
sobre este asunto. En todo 
caso bueno será que alguna 
vez tanto golpismo como el que 
allá dejamos en herencia, desa
parezca de una vez de la faz de 
la tierra, no sólo en la Madre 
Patria, donde ya lo hecho, sino 
en toda la América hispana. 
Que ese sí que sería un buen 
milagro y no el del redivivo Lá
zaro que acaba de reeditar Pi
nochet ... 

Manuel GALVÁN FRADEJAS 

• Oferta válida para vehículos en stock. "Precio final recomendado, IVA, transporte e imp. de matric. induidos. Ahorro adicional de 80.000 ptas. (PLAN PREVER). 
Periodo de garantía válido para Península y Baleares a través de la Red de Concesionarios Oficiales Honda en España. 

Darsan Auto, S.A. Antigua Ctra. Nacional 11, km. 27'200. Tel.: 91 88912 oo. ALCALA DE HENARES. Madrid HONDA 
Primero el hombre, después la máquina 

PUERTA de Madrid a de abril de 2000 



Tanto este tema como el 
propio título suenan a 
repetidos, tan numerosas 
son las veces que hemos 
insistido en ello; pero les 
podemos asegurar que pro
curamos no traer dos veces 
a estas páginas el mismo 
caso, aunque en realidad 
esto no es necesario ya 
que, por desgracia, son 
tantos los problemas simi
lares que inundan las 
calles de Alcalá, que no 

Inventario de chapuzas discurrían por su fachada 
en unos postes clavados en 
la acera . . . Y allí siguen, sin 
que al parecer nadie se 
haya preocupado no ya en 
enterrarlos tal como esti
pula la normativa munici
pal, sino ni tan siquiera en 
adosarlos a la nueva facha
da como mal menor. 

Los cables eternos 
sabemos por dónde empe
zar. 

En este caso las fotografí
as corresponden a un edifi
cio de nueva construcción 
(nueva significa que llevará 
terminado al menos uno o 

~ 
D. José Luis 

Blanco Arandia (Dorado) 
Falleció en Alcalá de Henares 

el día 29 de marzo de 2000, a los 81 años de edad. 
Habiendo recibido los Santos Sacramentos 

y la Bendición Apostólica 

D. E. P. 
Sus familiares quieren agradecer pública

mente con esta nota y ante la imposibilidad de 
hacerlo personalmente las numerosas mues
tras de apoyo y condolencia recibidas con moti
vo de tan triste acontecimiento. 

A todos, MUCHAS GRACIAS. 

FUNERAL 
El jueves día 13 de abril a las 8 de la tarde en la 

Catedral-Magistral de Alcalá de Henares, se cele
brará una misa por su eterno descanso. 

a de abril de 2000 

dos aftos) situado entre la 
puerta del Vado y la esqui
na de la calle Damas. 
Cuando se derribó el ante
rior edificio que ocupaba 
su solar se colgaron provi
sionalmente los cables que 

Excmo. Ayuntamiento de 

Claro está que a lo mejor 
resulta que estos cables 
también son Patrimonio de 
la Humanidad. .. 

~.r,. 
o o de ALCALA de HENARES 

Concejalía de Economía, Empleo y Turismo 
ORGANISMO AUTÓNOMO MUNICIPAL PARA EL 

DESARROLLO ECONOMICO Y FOMENTO DEL EMPLEO 

Alquiler de naves y locales para 
actividades artesanas y artísticas 

de 25 m2 hasta 830 m2 de superficie, 
desde 300 ptas.Jm2.Jmes 
Totalmente acabados. 

Disponibilidad inmediata 
Con Cafetería-Restaurante, 

Amplio aparcamiento ... 

Ubicación estratégica: 
- Centro Municipal de Artesanía: 

Carretera de Arganda Km. 2,2 Tel. 91 882 94 91 

Información en el propio centro, en horario de: 
9 a 14 h. y de 16 a 18 h. de lunes a viernes 

Las solicitudes realizadas antes del 30 de abril 
tendrán prioridad en la elección de local 
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~ 
6 :->~~.\.." j~ º-~ 
~ "<-°o ;:. () 

;;e ,,., :: 
"' • GJ .1'1'; Marrakech es una puerta que 

esta situada en la primera pági
na de "Las mil y una noches", 
algo así como un ¡ábrete Sésa
mo! que da al desierto empezan
do por el oasis. Al otro lado de 
este lugar tan mítico como 
Damasco o Samarkanda y que 
está al sur del sur, se ven a veces 
las cumbres nevadas del Gran 
Atlas y la interminable arena 
sahariana que forma un velo 
para ~ultar esa inmensa e irre
denta Africa a la que engañaron 
con la falsa independencia que 
le concedía la libertad de morir
se de hambre. 

Ciudades al promo disparando sus viejas esboiietas · 0~.:f. 
al aire mientras galopaban ert _ · 
posturas imposibles sobre la MARRAKECH montura. 

Pero lo más fascinante que 
hay en Marrakech es la Plaza 
Djenma el-Fna. Es el centro de 
la ciudad y un lugar asombroso, 
que algunos escritores han refle
jado en su obra escrita desde las 
terrazas de los cafés que la rode
an. En ella comenzaba -con un 
asesinato, por cierto- la película 
de Alfred Hitchcock "El hombre 
que sabía demasiado". En esta 
plaza, por la mañana, se pueden 
ver vendedores de perfumes y 
aceites esenciales, sacamuelas 
con alicates roñosos en las 
manos, encantadores de unas 
serpientes que salen de la cesta 
al son de la flauta, músicos 
callejeros y buitres enjaulados. 
Y muchísimos más cojos, man
cos y tuertos que en ningún otro 
sitio del planeta. Allí hice lo que 
jamás se debe hacer en Marrue
c:_os ni en ningún otro sitio de 
Africa: tomarse uno la libertad 
de hacer fotografías sin haber 
pagado antes el impuesto revo
lucionario al fotografiado, aun
que el fotografiado sea una 
cobra como la que me miraba 
fijamente con la boca apuntán
dome directamente a la yugular. 
Todavía no sé como logré salir 
de allí sin haber pagado nada y 
con el carrete intacto. A esta 
plaza, bajo la luna, le ocurre lo 
mismo que al doctor Jekyl cuan
do se convierte en Mister Hyde; 
de noche se llena de tipos pati
bularios y malencarados que 
tienen el rostro atravesado por 
cicatrices de muchísimo respeto 
y a los que les brilla una punta 
de acero en el bolsillo. Así que 
más vale hacer la visita noctur
na protegido por unos cuantos 

Fue fundada por los almorávi
des en el año 1062 y luego los 
almohades en el siglo XIII con
virtieron Marrakech en la capi
tal de su gigantesco imperio. 
Después, la dinastía de los mari
níes la abandonó para trasladar
se a Fez y posteriormente los 
saadianos procedentes del sur la 
redescubrieron en el siglo XV y 
entonces empezó su renaci
miento. Actualmente es la ciu
dad más visitada de Marruecos 
y sus setecientos mil habitantes 
soportan -encantados, por otra 
parte- oleadas de turistas que 
llegan en busca de aventuras 
exóticas, previo pago de su 
importe. Su medina, que no es 
tan importante como la de Fez, 
está llena de bazares, puestos 
callejeros y zocos de tuaregs, 
esos hombres azules del desier
to que te invitan a dar un paseo 
en sus camellos y luego, cuando 
estás amarrado a la joroba, te 
venden artesanía menuda para 
guardar en ella unas pócimas 
mágicas que, según ellos, hacen 
milagros con los extranjeros 
que han enfermado de ingenui
dad después de haberse descreí
do del todo. 

En las calles estrechas de 
Marrakech he visto ancianos 
bereberes de inmaculado gorrito 
blanco y barba de chivo que 
caminan encorvados mientras 
murmuran, aunque no podría 
decir si rezaban a Alá o malde
cían a Mahoma porque ya care-

cían de fuerza para levantar la 
vista en dirección a La Meca. Y 
en las avenidas francesas de 
Marrakech me he cruzado con 
chiquillos que, en cuanto sales 
del hotel, adivinan al instante 
que eres español y gritan a tu 
paso ¡Butagueño! y ¡Visca'l 
Barsa! Recuerdo a uno de ellos, 
un adolescente pesado como 
una moscarda, que nos habló en 
un aceptable castellano de que 
su paraíso soñado era Leganés, 
donde había pasado el mejor 
verano de su vida, un par de 
años antes, cuando estuvo con 
un hermano mayor que trabaja
ba en la construcción y cobraba 
por ello. 

La mayor parte de los edifi
cios importantes de Marrakech 
tienen sus paredes exteriores 
enjalbegadas en un color entre 
rosáceo y granate porque las 
pocas veces que llueve en esta 
ciudad las gotas de agua vienen 
impregnadas del rojizo polvo 
que lleva en suspensión el vien
to del norte del Sáhara y con 
cada tormenta se mancharían las 
fachadas si no tuvieran ese mis
mo color. 

Marrakech está llena de 
monumentos arquitectónicos 
que son fruto de su pasado 
esplendor: La Mezquita de la 
Kutubia es uno de los principa
les y su alminar -es decir, la 
torre- es el símbolo de la ciudad 
y hermano gemelo de la Giral
da, ya que fue realizado por los 
mismos autores. La Puerta de 
acceso a Marrakech es Bab 
Agnaou y antiguamente daba 
paso directamente al palacio del 
sultán. Hay una imponente 
necrópolis, que es la Tumba de 
los Saadianos y está decorada 
con mosaicos de fina loza y 
estucos de madera de cedro; y 
hay también dos grandes pala-

COMPRAMOS 
CASAS VIEJAS 

EN ALCALÁ DE HENARES 

¡Véndanos su casa 
y continúe viviendo en ella! 

Telf.: 629 85 24 18 - Fax: 91 880 44 53 
/\ 91 888 32 18 

¿ __ _ _ CONSTRUIMOS Y REHABILITAMOS 
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cios: el de Badi -con una repro
ducción del Patio de los leones 
de la Alhambra granadina- y el 
Bahía, construido el siglo pasa
do. Es recomendable visitar la 
medersa BenJussef (la escuela 
coránica) y, sobre todo, dos de 
sus parques: el Palmeral del 
norte -con más de cien mil pal
meras- y los Jardines Menara 
de 1200 metros de longitud y 
800 metros de anchura. 

Por ser tan turística, hay 
muchos y buenos hoteles, pero 
al hotel "La Marnounía" -el más 
lujoso que yo he visto y uno de 
los cinco o seis más caros del 
mundo- van, a menudo, los 
hombres más ricos de la Tierra 
y, de vez en cuando, algunos de 
los escritores y periodistas 
"estrellas" de la transición espa
ñola. Para entrar en su lujurioso 
lobby hay que inventar historias 
fantásticas en la puerta principal 
y conseguir que se las crean 
esos porteros que la guardan, 
vestidos de gran visir, y que son 
más grandes que el genio de la 
lámpara de Aladino. El hotel 
tiene un casino de fama en el 
que los viciosos del azar se 
dejan auténticas fortunas mien
tras uno toma fotografías inte
riores en aquella especie de 
"Las Vegas menor" llena de 
medias lunas, estucados mudé
jares, alfanjes de adorno y tur
bantes de seda roja que huelen a 
"Rochas pour homme". 

En las afueras de la ciudad, 
cerca de los palacetes que se 
construyeron Elizabeth Taylor y 
Jackie Kennedy-Onasis para 
disfrutar de sus juergas, asistí 
con otros españoles a una autén
tica cena árabe, en un lugar ocu
pado por esas grandes tiendas 
circulares del desierto. La cosa 
terminó al aire libre con un 
espectáculo de jinetes casi niños 

guías-guardaespaldas. 
A todos esos turistas que van a 

Marrakech y no salen del lujoso 
hotel de cinco estrellas, durante 
su estancia allí, no les pasa nada 
de esto. Así que se lo pierden. 

Sergio COELLO 

1 ESllMISTU~~llSTlllCI1 
¡ÚLTIMA OPORTUNIDAD! 

VENTA DE 
EXCELENTE PISO EN LA 

PLAZA DE CERVANTES 
• 3 llBRIClllES • 2 ClllTIS IE Blill 
• CICIM • Sllll •3 BllCllES l ll PWI IE CERVUTES 

26.!00.DOO ptas. 
Teléf.: 629 85 24 18 
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Cerca de 500 empresas colaboran en estos cursos de lormaclón de trabaio 

Apertura de la Formación en Centros 
de Trabaio del curso 1999-2000 
Los directores de los Institutos de Educación Secundaria Alonso de Avellaneda, Antonio 
Machado, Complutense y Mateo Alemán realizaron el jueves 30 de marzo el acto de aper
tura de la Formación en Centros de Trabajo del curso 1999-2000. Fue una jornada con 
los empresarios que colaboran con estos institutos, que son unas quinientas empresas, 
para realizar un acto oficial de iniciación de este periodo de prácticas. "El objetivo es 
que todos los implicados pongan de manifiesto cómo va esta experiencia, tanto para los 
alumnos como experiencia adquirida como para las empresas para comprobar el nivel de 
formación de los alumnos", comentó el director del IES Mateo Alemán, Gabriel Mínguez. 

El salón de actos de la 
Universidad Cisneriana fue 
el lugar escogido para reali
zar el acto de apertura de la 
Formación en Centros de 
Trabajo del curso 1999-
2000. El jueves día 30 de 
marzo, los directores de los 
Institutos de Educación 
Secundaria Alonso Avella
neda, Antonio Machado, 
Complutense y Mateo Ale
mán acudieron al acto de 

SERVICIO POSTVENTA: 

presentación al que tam
bién asistió Manuel Peina
do, alcalde de Alcalá. "Cerca 
de quinientas empresas 
colaboran con nosotros, se 
están moviendo unas dos
cientas cincuenta mil horas 
de formación al año en 
empresas", explicó el direc
tor del IES Mateo Alemán. 

Fue un acto oficial de ini
ciación de este periodo de 
prácticas. Se desarrollará 

Antigua Ctra. N-11, km. 28'300 
el Portugal. 14 (Poi. Fagober) 

EXPOSICION V VENTA: 
vra Complutense. 91 
Tlf.: 91 880 81 99 
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en tres fases: la primera y 
más importante durará des
de el mes de abril hasta 
junio; los alumnos que por 
la duración del curso tuvie
ron seis meses de prácticas, 
ya comenzaron en enero y 
finalizarán en junio; los 
cursos que son más cortos y 
tienen como duración un 
año, tendrán las prácticas 
desde septiembre hasta 
diciembre. Las prácticas se 

llevan realizando muchos 
años. Antes se hacían de 
forma voluntaria según la 
antigua ley, ahora son obli
gatorias desde hace cuatro 
o cinco años. Gabriel Min
guez, director del IES Mateo 
Alemán dijo: "La experien
cia es muy positiva. Ade
más, un gran porcentaje de 
los alumnos se quedan con
tratados en las empresas en 
las que realizan las prácti
cas. Cuando finalizan las 
prácticas se les entrega un 
certificado en el que figura 
la empresa en la que se ha 
llevado a cabo el proceso de 
formación de trabajo, si han 
obtenido el apto o no-apto y 
el programa que han reali
zado, eso lo firma la empre
sa y el centro educativo". _ 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
santo D1ming1 de Siles 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica • Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
Automada Comunidad de Madrid 

Nº de registro C-1.550 

PRECIOS ECONOMICOS 
POZUEW DEL REY 

(a 15 minutos de Alcalá) 
Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. 1'500 

nfs.: 91 873 51 84 - 91 873 53 07 
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Completo 
Precio a convenir 

Tel.: 91 888 02 36 
10 a 12 y 22 a 00 horas 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

J.P.M. 

PUERTA de Madrid 



Un grupo de participantes en el viaje de la Asociación ante el Ayuntamiento de Úbeda. 
En la fotografía de la derecha, ante el arco de Villalar en la ciudad de Baeza. 

la Asociación de Amigos de la UniVersidad 
de Alcalá visita una de las sedes de la 
Universidad Internacional de Andalucía 
Dentro del cuadro de sus actividades culturales, la Asociación de Amigos de la Univer
sidad de Alcalá realizó, durante el primer fin de semana del mes de abril, un viaje a las 
ciudades de Baeza, cuna de una histórica universidad, y de Úbeda. 

Baeza, la Beatia romana 
convertida después en capi
tal de un reino árabe y con 
un escudo de armas que la 
proclama "nido real de gavi
lanes", fue la primera ciudad 
andaluza ganada definitiva
mente a los árabes (Fernando 
III: 1227). repoblada por 
caballeros cristianos y plaza 
de la que, en el medievo, par
tieron numerosos nobles 
para la Reconquista. 

Todo este acontecer históri
co culminó, en el siglo XVI, 
cuando se erigieron, entre 
otros, los magníficos edificios 
de Andrés de Valdelvira y se 
plasmó una ciudad con un 
patrimonio histórico rena -
centista de inusual belleza. 

Otro de los orgullos de la 
ciudad lo constituye la Uni
versidad baezana, creada con 
base en una bula del Papa 
Paulo III de 1538, por el 
capellán Dr. Rodrigo López. 
Esta universidad, que llegó a 
dar los máximos títulos en 
Artes y Teología, y por la que 
pasaron personajes conoci
dos en nuestra Universidad 
Cisneriana como Juan de 
Ávila, Juan de la Cruz, etc ... , 
cesó en su actividad en 1824, 
aunque continuó dedicada a 
la docencia. De esta etapa es 
la estancia de Antonio 
Machado. 

Precisamente en el Para
ninfo, que todavía se conser
va de esa Universidad, la 
Asociación fue recibida ofi-

PUERTA de Madrid 

El Presidente de la Asociación, en presencia del conferenciante, hace 
entrega al concejal de Turismo de Baeza de la placa conmemorativa 
de la visita, en el Paraninfo de la Universidad 

Paseo de la !ación, 1 - Ese. Drcha. 2º E - ALCALÁ DE HENARES - TeH.: 91 883 44 

cialmente por el concejal de 
turismo de la ciudad, Sr. 
Checa, y escuchó la lección 
magistral que, con el titulo 
"Baeza, su entorno docente", 
dictó el director del Museo 
Provincial de Jaén, José Luis 
Chicharro. 

Más recientemente, Baeza 
ha rescatado su condición 
universitaria al ser designada 
como cosede de la Universi
dad Internacional de Andalu
cía, aunque de momento ubi
cada en el antiguo Seminario 
de San Felipe Neri. 

El dia siguiente fue dedica
do por la Asociación a Úbeda, 
visitando parte del conjunto 
de elegantes palacios e igle
sias que, gracias al mecenaz
go de personajes tan influ
yentes del siglo XVI como 
Francisco de los Cobos y 
Juan Vázquez de Malina, 
constituyen una auténtica 
joya del Renacimiento, así 
como de la muralla que, 
levantada por los árabes a 
partir del año 842, ciñe el 
casco antiguo de esta ciudad. 

Hubo tiempo para perderse 
entre las paredes que con
templaron los últimos días y 
el primer enterramiento de 
San Juan de la Cruz, en el 
edificio anexo al Convento de 
San Miguel, de los Carmeli
tas Descalzos. 

La visita finalizó en el salón 
noble del Ayuntamiento, ins
talado en el palacio de Juan 
Vázquez de Malina y obra del 
ya citado Andrés de Valdelvi
ra, donde tuvo lugar la recep
ción oficial que nos dedicó la 
concejal de Turismo, Merce
des Rubio. 

La Asociación entregó un 
recuerdo a ambos ayunta
mientos y expresó su deseo 
de que sea aceptada la candi
datura que las dos ciudades, 
de forma conjunta, han pre
sentado a la UNESCO para 
ser declaradas Patrimonio 
Mundial de la Humanidad. 

a de abril de 2000 



Cientos de personas asisderon a la bistóñca inauguración del templo 

El Juncal v el polígono Puerta 
de Madrid va tienen iglesia 
La parroquia de Nuestra Señora de Belén celebró con toda alegria la inauguración de su nuevo 
templo el sábado 25 de marzo. La iglesia, que sustituye a la pequeña ermita de los Santos Niños, 
da servicio a una parroquia que está formada por los vecinos del polígono Puerta de Madrid y por 
el Juncal. Los párrocos, Rufino Cuadrado y Moncho Martínez, manifestaron que "éste es un día 
muy especial para nosotros, un día de intenso gozo para todos los que formamos la parroquia". 

Moncho Martínez en un momento 
de la ceremonia de inauguración 

Rufino Cuadrado afirmó a 
PUERTA DE MADRID que 
"hoy celebramos todos los 
esfuerzos que hemos realiza
do en estos años". Su com
pañero Moncho Martínez 
añadió que "en efecto, uni
dos todos esos esfuerzos son 
muchos porque son 23 años 
los que llevamos luchando, 
intentando llevar una vida 
pastoral normal dentro de 
las dificultades que había, 
que eran muchas". 

Los dos sacerdotes llega
ron al barrio hace 23 años 

se prohibe la e_ntrada. ------
Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante 
sin problemas. 

Solicite consulta llamando al teléfono 

91 882 75 75 
PLAZA DE CER~ANTES, 7 -ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
UNICO CENI'RO 

ENALCALA 
ATENDIDO 

POR TITULADOS 

PREMIO LAUREL DE ORO DE LA COMUNIDAD DE MADRID 
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con la responsabilidad de 
erigir una parroquia que 
desde los primeros momen
tos se encontró sin infraes
tructuras. Como templo 
estaba solamente la pequeña 
ermita de los Santos Niños, 
un lugar de apenas 49 
metros cuadrados situado 
en el Juncal. Varios pisos 
completaban las infraestruc
turas para realizar un traba
jo pastoral que en otros 
barrios tema muchos más 
medios. 

Mancho Martinez y Rufino 
Cuadrado añadieron que 
"esperemos que esta iglesia 
nos sirva para corroborar 
todo el esfuerzo de estos 
años y para seguir adelante. 
Este espacio que hoy inau
guramos es posible porque 
hay mucha gente que se ha 
relacionado ya para crear 
esa comumdad de cariño y 
de amistad. Este espacio nos 
ha de servir para reafirmar 
más esa relación entre la 
gente que estamos aquí". 

A la nueva iglesia todavía 
le falta para terminarse: 
"Queda rematar los locales 
de abajo e incluso parte de 
arriba, de la iglesia propia
mente dicha. Nos hemos lan
zado a inaugurar porque si 
no nunca empiezas. Lo hace
mos el día de la Encarnación 
del Señor. Cuando ya esté 
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terminado entonces celebra
remos la bendición; enton
ces vendrá el señor obispo y 
se dedicará la iglesia a Nues
tra Señora de Belén y se con
sagrará el altar, que todavía 
falta por ponerlo". La nueva 
iglesia cuenta con los bancos 
que tema el antiguo semilla-. 
rio: "Son bancos que quería
mos conservar". 

Por delante queda el pago 
de la iglesia: 'Tuvimos que 
pedir un crédito que tendre
mos que pagar durante 
quince años. Esperamos 
también que la gente siga 
colaborando porque son 
veinte millones. Tenemos 
pagados ya unos seis millo
nes y con los intereses y 
demás nos queda todavía 
por pagar el principal, es 
decir, los 20 millones de 
pesetas. Esperamos que 
poco a poco vayamos res
pondiendo a los pagos". 

En la misa de inaugura
ción del templo estuvo el 
vicario de la diócesis de Alca
lá, Juan Sánchez, así como 
el arcipreste de Alcalá, José 
Martín, entre otros sacerdo
tes que acompañaron a Rufi
no Cuadrado y Moncho Mar
tínez en tan feliz aconteci
miento. La iglesia quedó 
completamente llena de fie
les que quísieron celebrar 
con alegría el momento. 

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario fonnado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfenneria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alanna. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluqueria Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clinicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 1 7 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
'-r Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Angel Ruiz Cediel publica su cuano libro 1EI esplendor de la miseria' 

"En Alcalá de Henares se lee poco" 
El escritor alcalaíno Ángel Ruiz Cediel ha publicado su cuarto libro 'El esplendor de la mise
ria'. Es una historia basada en el siglo XVI, una novela histórica en la que todos los hechos 
son reales con excepción de un personaje que es el hilo conductor, el cual se mueve durante 
todo un siglo. "Me interesaba mucho desmitificar la historia negra de España y al mismo 
tiempo me interesaba también mostrar lo que sentían y pensaban aquellas personas que 
hicieron y sostuvieron los imperios, de ahí el titulo de la novela", comentó Ángel Ruiz Cediel. 

'El esplendor de la miseria' 
es el cuarto libro del escritor 
complutense, Ángel Ruiz 
Cediel. En Alcalá de Henares 
salió al mercado el viernes 1 7 
de marzo, se han lanzado 
tres mil ejemplares, "en Alca
lá está en las librerías desde 
el viernes, en el resto de 
España saldrá a la venta en 
la última semana del mes de 
marzo. Es el cuarto libro que 
escribo, los tres libros ante
riores han tenido muy buena 
acogida en toda España, se 
han vendido más de doce mil 
ejemplares, fundamental
mente en Navidades. Espero 
que este nuevo libro siga por 
el mismo camino", manifestó 
el autor. 

Su nueva novela está basa
da en el siglo XVI, siglo en el 
que el autor enfrenta a los 
esplendores del imperio y 
cuenta cómo vivia la gente 
del mismo y quiénes lo hicie
ron posible, de ahi el titulo 
'El esplendor de la miseria'. 
"Es como contemplar una 
imagen y su reflejo. Muy 
pocos historiadores nos 
hablan del conjunto de la 
sociedad y ése es el vacío que 
he intentado llenar. Es una 
historia basada en un hecho 
real, a excepción de un per
sonaje, que es el hilo conduc
tor y que se mueve a lo largo 
de todo el siglo. Este perso
naje, inusualmente, vive cien 
años en una época en la que 
la esperanza de vida estaba 
en treinta y dos años", expli
có Angel Ruiz, al que le inte
resaba en su obra desmitifi
car la historia negra de Espa
ña y al mismo tiempo mos
trar lo que sentían y pensa
ban aquellas personas que 
hicieron y sostuvieron los im
perios. "Es una historia tier
na, de heroísmo y de ternura, 
de épica y de lirismo, y nada 
política. Trata a las gentes 
como seres con alma, sean 
grandes o pequeños, sea el 
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rey o un siervo; y las ventajas 
o inconvenientes que plante
aron todos los sucesos para 
que derivaran en lo que final
mente Don Álvaro, el perso
naje principal de la novela, 
viera como resultado", expli
có el escritor alcalaino. 

"En Alcalá de Henares se 
lee poco, · es una población 
pequeña en la que hay que 
repartirse entre varios auto
res, el esfuerzo comercial que 
hemos realizado en Alcalá es 
más grande que el que hemos 
realizado en España y sin 
embargo las ventas han sido 
muy bajas. Alcalá es una ciu
dad de trabajadores, la gente 

que trabaja tiene poco tiempo 
para leer y el poco tiempo 
libre que tienen a menudo 
prefieren utilizarlo en algo 
más lúdico como la televi
sión, el fútbol. Esto también 
puede ser porque actualmen
te en España se está hacien
do una literatura de muy 
baja calidad, en la que se 
cuentan historias que no 
enlazan con el lector. Yo trato 
de establecer un lenguaje o 
una conversación con el lec
tor, esta obra trata del siglo 
XVI, pero en realidad habla 
del hombre, de un hombre 
común con problemas como 
todos", comentó Ángel Ruiz 

Ángel Ruiz Cediel 

Cediel, que considera muy 
importante que los persona
jes luchen por la superviven
cia y sean próximos al lector, 
"la novela tiene que gustar 
desde principio a fin y tiene 
que ser capaz de mover y 
apasionar al lector". 

200 alumnos acudieron a la ópera que tuvo lugar en el Audhorio Municipal 

la Escuela Municipal de adultos realizó la primera 
actividad abierta a todos los alumnos del centro 
La Escuela Municipal de adultos realizó el jueves 16 de marzo, la primera actividad abier
ta para todos los alumnos del centro. No es la primera vez que la escuela de adultos rea
liza actividades complementarlas de esté tipo, tanto lúdicas y culturales, como visuales. 
Luis Muñoz, director de la escuela, comentó: "Siempre desde el claustro hemos comen
tado que el campo musical se nos quedaba un poco de lado, la actuación de la orquesta 
'Martín y Soler' nos vino que ni pintada para poder realizar una visita de este tipo". 

200 alumnos de la Escuela 
Municipal de adultos asistie
ron al Auditorio Municipal el 
jueves 16 de marzo a una 
actuación de la orquesta 
'Martín y Soler'. "General
mente a la gente le dices que 
va a ir a la ópera y si no tie
ne una gran cultura, ve este 
acto como un tocho y como 
un aburrimiento, por lo que 
son un poco reacios", comen
tó el director del centro. 

"Descubrimos este grupo 
que hacía ópera, con una re
presentación que se utilizaba 
entre medias de las óperas 
barrocas cuando cambiaban 
de escenario. Nos vino muy 
bien porque no era muy 
extensa, se mezclaba lo tea
tral con lo musical y vimos 
que la actividad encajaba 
muy bien para arriesgarnos 
y abarcar a todos los alum
nos del centro y no como 
otras veces que habíamos 
realizado actividades con los 
diferentes grupos", explicó 
Luis Muñoz, que vio la expe
riencia como algo muy positi
vo, "cuando finalizó la actua
ción todos los asistentes se 

quedaron sentados creyendo 
que era un intermedio. Se 
quedaron con ganas de más 
que era nuestro objetivo". 

El director de la Escuela 
Municipal de adultos consi
deró que los objetivos por los 
que se había realizado la 
actividad estaban cubiertos: 
"La gente se fue con muy 
buen sabor de boca, era jus-

to lo que pretendíamos, que 
se fueran con ganas para 
que cuando volviésemos a 
realizar una actividad de este 
tipo, se volvieran a animar". 
La obra con la que disfiuta
ron los alumnos de la escue
la de adultos fue 'Serva 
Padrona', en la que se repre
sentaba una trama de tipo 
amoroso. 
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"Más que un ocio anernauvo, ofrecemos un ocio educativo" 

los salesianos abrieron las puertas 
del Centro Juvenil Cisneros 
El Centro Juvenil Cisneros, perteneciente a la comunidad de salesianos de Alcalá, abrió sus 
puertas a los jóvenes el sábado 25 de marzo invitando a todos los jóvenes complutenses a par
ticipar en las diferentes actividades que a lo largo del año se realizan en el centro. Estas acti
vidades de tiempo libre en las que pueden participar los jóvenes complutenses sirven para que 
éstos aprendan a utilizar ese tiempo de forma educativa y responsable, y para complementar 
el estudio y el trabajo con actividades de su agrado en las que ellos son los protagonistas. 

El salesiano Arturo Alonso 
forma parte del gn.ipo de 
animadores del centro y 
explicó a PUERTA DE MA
DRID que "en nuestro pro
yecto educativo participan 
muchos chavales. Tenemos 
unos 120 socios pero quere
mos dar a conocer las activi
dades que tenemos porque 
ojalá en lugar de esos 120 
socios hubiera 400 que se 
aprovecharan de la oferta 
educativa que tenemos". 

Arturo Alonso añadió que 

"más que contar lo que es el 
centro lo que pretendemos 
es que los jóvenes lo vean. 
Las puertas están abiertas y 
aquí no se echa a nadie; 
todo lo contrario, lo que 
queremos es que la gente lo 
conozca y venga a participar 
en estas actividades". 

Entre las actividades 
están los talleres de arte, de 
fotografia, solfeo, música, 
guitarra, informática, tea
tro, aire libre, etc. También 
se realizan deportes, juegos, 

excursiones, acampadas, 
fiestas, etc: "Las actividades 
que se realizan a lo largo de 
los fines de semana se reali
zaron en la sala de juegos 
durante el día 25 de marzo 
para que todo el que entrara 
lo viera". 

Durante la jornada de 
puertas abiertas se pudo 
acceder a Internet, concre
tamente a la página web del 
centro, algo que también se 
puede hacer en cualquier 
momento. La dirección de la 
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página es la siguiente: 
www.salesisjb.es/cjc . En 
ella se pueden ver todas las 
actividades de este centro 
cuyo director es Manuel 
Aparicio. 

Para ser socio del Centro 
Juvenil Cisneros basta con 
tener de 14 años en adelan
te, pasar por la sede en la 
calle Cardenal Cisneros y 
llevar dos fotos . La cuota es 
de 2.000 pesetas al año lo 
que da derecho a participar 
en todas las actividades que 
se desee: "Entre semana el 
centro está abierto pero no 
hay actividades propiamen
te dichas. Se puede utilizar 
la sala de juegos, la bibliote
ca para estudiar, o simple
mente se puede venir a 
charlar con algún amigo. 
Actividades hay desde el 
viernes por la tarde hasta el 
domingo por la tarde" , expli
có Arturo Alonso que añadió 
que "aquí hacemos ocio no 
sólo alternativo, sino inte
gral, un ocio educativo". 

Arturo Alonso añadió: "El 
que viene sabe qué se puede 
apuntar a todo, y que la 
oferta es amplísima. El que 
se apunta a todo, mejor 
para él". 

a de abril de 2000 



María Ruiz volverá a dirigir el Don Juan Tenorio 

Guillermo Baeza lleva cuarenta días 
al trente de la Fundación Colegio del Rev 
El gerente de la Fundación Colegio del Rey ha cumplido ya cuarenta días al frente del orga
nismo autónomo de cultura. casi mes y medio en el que ya ha definido algunos actos para este 
año 2000 como por ejemplo el Don Juan Tenorio, los actos culturales cervantinos para el mes 
de octubre con motivo del aniversario del bautismo del escritor y el programa cultural de las 
ferias y fiestas. Guillermo Baeza confiesa sentirse cómodo en su trabajo de principal gestor de 
la FCR, aunque reconoce que es un trabajo que lo absorbe. La directora del grupo TEIA, Paz 
Carrero, agradeció desde PUERTA DE MADRID la presencia de Guillermo Baeza en la repre
sentación de su obra en la casa de la Juventud, y es que el propio Baeza reconoce que quiere 
imprimirle a la FCR un nuevo talante, mis abierto a las propuestas locales a fin de impulsar
las: "Lo fácil es contratar a una gran figura; sólo necesitas tener dinero. Lo llamas, firmas el 
contrato y viene. Yo quiero otro t ipo de cultura, mis abierta a la gente, mis participativa". 

Guillermo Baeza sabe que su 
compromiso con la FCR concluirá 
al término de la actual legislatura; 
de hecho para su contratación fue 
necesaria la modificación de esta
tutos del organismo. La concejal 
de Cultura, Pilar Femández, expli
có que "el cambio de estatutos que 
tanto criticó el PP se hizo para 
cambiar las condiciones en que se 
encontraba el anterior gerente y 
para que de esa forma, al término 
de la legislatura no pueda acudir 
ninguna persona a los juzgados a 
pedir un puesto de trabajo vitalicio 
que no se ha ganado como corres
ponde". Pilar Femández reconoció 
que "Guillermo Baeza estará en la 
FCR hasta el término de la actual 
legislatura, como cada concejal de 
los que formamos la actual corpo
ración municipal. Su misión es 
sacar adelante un proyecto cultu
ral. Si continuará o no la próxima 
legislatura será una decisión de la 
próxima corporación municipal". 

El gerente de la Fundación 
Colegio del Rey reconoció que 
tiene el objetivo de acercar la cul
tura a los ciudadanos de todos los 
distritos de Alcalá "y no sólo a 
aquéllos que tienen posibilidades 
de ir al Teatro Salón Cervantes o 
viven en el casco histórico". Obje
tivos de Baeza son llevar la cultu
ra a los barrios "pero también tra
er a la gente desde los barrios al 
Teatro Salón Cervantes y a las 
actividades que se hagan en el 
centro de Alcalá". 

Guillermo Baeza procede del 
mundo del teatro: "Yo llevó en la 
cultura desde que tenía flequillo, y 
de esto ya hace muchos años. 
Empecé en el mundo del teatro 
cuando tenía 17 años y ahora ten
go 4 7. Creo que conozco en el 
mundo en el que me estoy mo
viendo como gerente de la Funda
ción. Siempre he ido de fundador 
porque fui socio fundador del gru
po TIA, luego fundé el grupo Pro
ducciones Teatrales Compluten
ses". Pero en la gestión también 
tiene experiencia: "En los últimos 
cuatro años be sido secretario de 
cultura de CC.00, presidente del 
Ateneo Cultural Primero de Mayo 
y dir~ctor de la sala Margarita Xir
gú. Esa ha sido una experiencia 
muy interesante para mí. Con 
poco dinero, con muy escasos pre-
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supuestos, hemos conseguido lle
gar a cotas muy interesantes de 
programación. Si una cosa he 
aprendido en el Ateneo Primero de 
Mayo ha sido a optimizar los 
recursos. Yo no digo que en la 
Fundación se haya despilfarrado 
el dinero, pero tenemos que opti
mizar los recursos. La Fundación 
es un servicio público que gestio
na el 80 por ciento de la cultura 
que se desarrolla en Alcalá. Cuan
to más se optimice, mejores y más 
cosas se podrán hacer" . 

Traer recursos 
Guillermo Baeza añadió que "la 

FCR no deber servir para curricu
lums personales de nadie, sino que 
hay que hacer partícipes de la cul
tura a los ciudadanos. Hay que 
apoyar a las entidades culturales, y 
en eso estamos, pero no darles 
sólo un apoyo económico, sino 
hacerles cada vez más protagonis
tas de la cultura". 

Baeza maneja un presupuesto de 
220 millones procedentes del 
ayuntamiento: "Ese dinero es in
suficiente, por eso el reto es traer 
recursos de las administraciones 
públicas y de las entidades priva
das. Teniendo mucho dinero es 
fácil todo, porque se trata de ad
ministrar y firmar contratos. Pero 
mi objetivo es traer recursos". 

Este primer año es para Baeza 
de transición, al menos en lo eco
nómico: "Hay que tener en cuenta 
que me he incorporado a finales de 
febrero. En este primer año quiero 
preparar los proyectos para los 
tres próximos años, captar los 
recursos necesarios para llevar a 
cabo un proyecto integral. Esto es 
así porque es necesario presentar 
proyectos sólidos para pedir sub
venciones de las administracio
nes". 

Pero eso no quiere decir, según 
Guillermo Baeza, que la Funda
ción no vaya a estar activa en su 
primer año como gerente: "En 

junio empezaremos la campaña 
'La cultura va por barrios' pero 
también estamos trabajando en 
Don Juan Tenorio, en la Semana 
Cervantina. Tenemos el proyecto 
de crear un festival internacional 
de teatro clásico, pero para eso 
hacen falta muchísimos millones 
de pesetas. El caso es que esas 
cosas hay que hacerlas bien o 
mejor no hacerlas. No podemos 
empezar a hacerlo para no reali
zarlo el año siguiente. El objetivo 
es consolidarlo". 

Guillermo Baeza manifestó que 
"Alcalá necesita proyectarse, no 
tanto con grandes figuras puntua
les, como con proyectos serios 
partiendo de la propia singulari
dad histórica. Si haces un festival 
de teatro clásico y traes a la Royal 
Company, pues mejor, pero el 
objetivo es hacer ese festival inter
nacional. Lo mismo si logras que 
al final en el Don Juan Tenorio te 
venga a dirigirlo Marsillacb; 
logras una proyección pero con la 
singularidad de que es una cosa 
que parte de nosotros". 

Cambios importantes 
La concejal de Cultura, Pilar 

Femández, manifestó que "desde 
la llegada de Guillermo Baeza se 
han producido cambios importan
tes en la forma de hacer por parte 
de la FCR. El gerente y yo misma 
hemos tomado las decisiones que 
tienen que ver con la cultura, cosa 
que hasta la fecha no había pasa
do. Una se da cuenta de que el an
terior concejal de Cultura o no sa
bía, o no quería darse cuenta de lo 
que pasaba en Alcalá en este área. 
En muchos casos la vida política 
ha sido más fácil para algunos 
concejales que han preferido mirar 
a otro lado. Eso ahora no ocurre. 
Ha habido un cambio de talante en 
la FCR: Todos los que la compo
nen están contentos porque se 
sienten respetados en su trabajo, 
desde el primero basta el último". 

Los convenios de la FCR con las 
entidades culturales de Alcalá ya 
han sido presentados: "Queremos 
fomentar la calidad por parte de 
las entidades culturales más allá 
del cuánto vales, cuánto tienes y 
cuánto te doy, como ha ocurrido 
basta ahora", explicó Pilar Femán
dez que añadió que el día 29 de 
abril empezará la feria del libro: 
"Empezamos más tarde porque 
tiene que realizarse después de 
Semana Santa". 

Nuevo Mester de Juglaría 
actuará en la 
plaza de Cervantes 
El día 23 de abril, f ecba en la 

que se conmemora la muerte de 
Cervantes, se realizará un concier
to en la plaza de Cervantes a cargo 
del Nuevo Mester de Juglaría: 
"Les hemos elegido por la entrega 
del premio Cervantes el lunes 24 
de abril. Creemos que el Nuevo 
Mester es la representación más 
viva del castellano en la actuali
dad dentro de la música". 

Campañas de animación a la 
cultura, actividades en la plaza de 
los Santos Niños, en la plaza de 
los Irlandeses, una exposición 
sobre Ana Frank en la casa de la 
entrevista son algunas de las pre
visiones para el mes de abril: 
"Queremos que vengan escritores 
a firmar sus libros a la feria del 
libro puesto que nuestro deseo es 
que se dé esa cercanía a la gente". 

María Ruiz volverá 
a dirigir el Don Juan 
Guillermo Baeza y Pilar Femán-

dez ya han cerrado la programa
ción cultural de las ferias y fiestas, 
tanto en el patio de Santo Tomás, 
como el festival de pulso y púa y 
otras actividades ya previstas: 
"Queremos que la cultura se con
vierta en un elemento clave de las 
ferias. Habrá teatro, encuentros 
interétnicos y actividades diver
sas. Estamos trabajando de cara al 
futuro". 

Un futuro en el que se contem
pla también el Don Juan Tenorio: 
"Estamos trabajando mucho en 
ello. Ya sabemos que María Ruiz 
va a volver a dirigir la edición de 
este año. Y ahora en lo que esta
mos es en contratar los actores". 

PUERTA de Madrid 



-------·---------- ----
,, ,, ,, 

Hercesa 
INMOBILIARIA 

·

0

HERCESA 
.,JNMQBILIARIA, 
con más de: 1.200 
~"iviendas vendidas, 
en la que ya es 
''-ª mejor zona de 
1ALCALÁ DE HENARES: 
ll Enlanche; 
_Ofrece su última fas~., 
j:;:,,_ 

Bienvenido 
a casa. 

ER--0<12112198 • • Avda . Andalucía , s/n 

1 Cronista Manuel Serrano, 2 Ramón y Cajal, 14 "El Ensanche" I Alca la, 249 (esquina Ventas) I (entrada por san Máximo, 15) 
19001 GUADALAJARA 128801 ALCALÁ DE HENARES IALCALÁ DE HENARES 28027 MADRID ~icarmen 28041 MADRID. 
Tel.: 949 22 53 72 Tel.: 91 882 79 15 Tel.: 91 878 91 79 Tel.: 91 405 57 72 ~ventas Tel.: 91 500 10 40 . 



Coro de la Universidad de Alcalá de Henares Coro Femenino Jeudi (Japón) 

la Capilla de San Hdelonso acogió el Encuentro Coral Hispano-Japonés 

Alcalá v Japón, unidos a través de la música 
El Coro de la Universidad de Alcalá de Henares y el Coro Femenino Jeudi fueron los 
encargados de unir las culturas musical española y la japonesa en el Encuentro Coral 
Hispano-Japonés celebrado el pasado sábado 1 de abril en la Capilla de San Ildefonso. 
Como en anteriores eventos musicales celebrados en este incomparable marco, el públi
co respondió a la cita llenando el aforo de la Capilla. 

El Coro Femenino Jeudi 
nipón y el Coro de la Uni
versidad de Alcalá de Hena
res son dos formaciones 
con más de veinte años de 
historia a sus espaldas. 
Jeudi se formó en el año 
1971 con sólo diez compo
nentes y desde que en el 
año 1974 realizara el pri
mer concierto de organiza
ción propia, mantiene una 
intensa actividad en todo 
tipo de festivales musicales, 
encuentros corales y even
tos de estas características. 
Entre los premios con los 
que esta formación musical 
cuenta, destacan los recibi
dos en el Certamen Nacio
nal de Corales Femeninas, 
en el Concurso de Corales 
de Tokio y en el Certamen 
de la Prefectura de Tokio de 
Corales Femeninas. 

En la actualidad, Amaro 
González de Mesa es el 
encargado de dirigir al Coro 
de la Universidad de Alcalá 
de Henares, formado fun
damentalmente por alum
nos y profesores de las dife
rentes facultades de la UA. 
Gonzalo de Mesa, junto a 
anteriores directores como 
Julia de La Fuente, José 
María Barquín o Alicia 
Zipilván, han impregnando 
al Coro de un repertorio 
basado fundamentalmente 
en polifonía renacentista, 
barroca, popular española y 
música tradicional de otros 
países. A sus giras por todo 
el mundo hay que unir su 
primera grabación disco
gráfica en el año 1994. 
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El programa interpretado 
por el coro japonés, dirigido 
por Sinshuke Kishi, recabó 
la música más tradicional 
de la tierra nipona. Su 
actuación la abrieron con la 
"Missa brevis en D-Dur KV 
194", del único compositor 
occidental de su repertorio, 
A. Mozart. La segunda par
te estuvo compuesta de 
canciones infantiles, "Hota
ru Koi" ('Venid luciérna
gas") de Akira Okura y 
'Tenma no ichi wa" ("La 
ciudad de Tenma") y 'Tori 
kamonen Kanzaburo" 
("Serán pájaros, Kanzabu
ro"), ambas de Yoshio 
Mamiya. 

La tercera parte se confor
mó de las canciones para 
corales femeninas de 
Japón, obra de Hidehiko 
Hagiwara. Éstas fueron 

''Yagurumaso" ("Anciano"), 
"Chisana komori uta" 
("Pequeña canc10n de 
cuna"). "Mugi waraboshi" 
("Sombrero de paja"), "Kai
gara karakara" ("Castañe
teo de las conchas"), ''Yuya
ke" ("Atardecer") y "Kurisu
masu no yoru da kara" 
("Por ser Nochebuena"). 

Con "Sawayakana gogat
su ni", perteneciente a la 
obra de Tokuhide Nilmi 
"Mitsu no yasashiki uta", el 
Coro Femenino Jeudi dio 
por concluida su actuación 
en la ciudad complutense. 

El Coro de la Universidad 
de Alcalá de Henares, que 
ya actuó en la Capilla de 
San lldefonso en la festivi
dad de San Alberto Magno 
de 1999 durante la celebra
ción de su XX Aniversario, 
volvió a encandilar al públi-

Sinshuke Kischi, director del 
Coro Femenino Jeudi 

co presente en el Encuentro 
Coral. Tres canciones 
Sefarditas del siglo XVI, 
"Durme, durme". "Morena 
me llaman" y "La rosa", con 
arreglos de Y. Braun, C. 
Esbrí y Ben-Haim, respecti
vamente, completaron la 
primera parte del programa 
alcalaino. La segund;;i. parte 
estuvo compuesta por dos 
danzas castellanas del s. 
XVII de autores anónimos, 
"Seguidillas en eco" y "La 
Jácara". Las canciones tra
dicionales también tuvieron 
cabida en la actuación del 
Coro de la Universidad de 
Alcalá. La tercera parte del 
concierto se dedicó al terri
torio nacional con la can
ción popular de Galicia 
"Negra Sombra", obra de J. 
Monles y la popular anda
luza "Boleras sevillanas" de 
E. Fabrez. Con las cancio
nes tradicionales eilropeas 
se ce,rró el Encuentro Coral. 
La tradicional inglesa "Gre
ensleeves" de R. Doverton, 
la sueca "Sommarpsalm" de 
W. Aahlen y la serbia "Fati
se Kolo" de l. Markovich 
completaron la última parte 
del concierto. 

PUERTA de Madrid 



"El público intandl es el tuturo espectador aduno v la salnción del teatro", 
comentó la directora de la obra 

Se presentó la obra 'La varita del •ada Florita" 
La compañía Maru-jasp, cuyos integrantes son de Alcalá. presentó en el teatro universitario 
La Galera la obra 'La varita del hada Florita'. Según comentó la directora de la obra, Val Nú
ñez: "Los niños se lo pasaron muy bien, colaboraron desde el principio, ya que es una obra que 
tiene mucha participación. Es una historia muy de cuento y sencilla". La obra se realizó como 
un proceso de improvisación de todo el grupo y el resultado pudo verse el viernes 24 y sába
do 25 de marzo. El sábado el teatro estuvo de lleno de niños y padres que los acompañaban, 
quedándose mucha gente a las afueras de La Galera sin poder asistir a la representación. 

"La varita del hada Florita", todo el público. Pienso que los oferta todo lo suficiente para 
es el titulo de la representa- niños, son un público muy fá- lo que el público infantil pue
ción que tuvo lugar el viernes cil de llevar al teatro y no se de dar", explicó la directora, 
24 y sábado 25 de marzo, en 
el teatro universitario La Gale
ra, situado en la calle Santo 
Tomás. Fue una obra realiza
da por la compañía Maru
jasp, la representación reali
zada por guiñoles que no eran 
muñecos realmente, sino que 
eran los propios actores los 
que hacían de muñecos, con
taba la historia de una: bruja y 
un ·ogro que robaban la varita 
al hada Florita, el enredo de la 
historia es consegui.r la varita 
del hada con la ayuda de otros 
personajes que van aparecien
do a lo largo de la representa-

. · ción. - "Los rµños participaron 
. en todo momento, .. era 'una 

obra sencilla.en la que .preva
lece la imag~n y la comunica
ción . con los niños. Durante 
toda .ia representación hay .un 
hilo conducto:r que ·va expli
cando el tema", comentó la di
rectora de la obra Val Núñez. 

"Se lo. pasaron igual de bien 
los padres que los niños, hubo . 
participación por parte de 

Coche dei año 1999 en Europa 
y coche del año 2000 en EE.UU. 

Elígelos, pruébalos y cómpralos con multiopci n en: 

Henacar, S.A. 
CONCESIONARIO OFICIAL . 

que ve a los niños como la sal
vación del teatro: "La calidad 
de las obras para los niños se 
tiene que cuidar mucho más 
que para el espectador adulto, 
que se supone que ya tiene 
criterio, sin embargo el niño 
se lo tiene que ir formando. 
Los niños son el futuro espec
tador adulto y en ellos está la 
salvación del teatro". 

El viernes 24 asistió menos 
gente de lo previsto, sin em
bargo el sábado 25 de marzo, 
el teatro La Galera estuvo a 
rebosar de niños que disfruta
ron con la representación de 
guiñoles. 
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Continúan con las movilizaciones por las reivindicaciones 
que persiguen desde hace tiempo 

los estudiantes de medicina 
se encerraron en su Facultad 
Los estudiantes de la Facultad de Medicina de Alcalá se encerraron el viernes 31 de mar
zo con el fin de continuar con las movilizaciones por las reivindicaciones que persiguen 
desde hace tiempo. "Queremos que la baremación sea más justa y que ya que Europa nos 
obliga hacer dos años más después de los seis años de carrera, que los podamos realizar 
sin tener que hacer un examen previo, que no hayamos estudiado seis años para nada", 
comentó una de las estudiantes que pensaba quedarse toda la noche en la facultad. 

todos los que están trabajan
do se marchen para cerrar 
las puertas de la facultad. 
Todos lo profesores nos apo-
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yan, eso sí nos han dicho que 
tengamos cuidado con las 
instalaciones y con el mate
rial, no han tenido ningún 

problema en cambiarnos 
prácticas ni clases cuando 
hemos acudido a otras mani
festaciones, están con noso
tros", comentó una de las 
alumnas de medicina que iba 

· con bata blanca como 
muchos de sus compañeros 
como señal de protesta, "es el 
símbolo de los médicos y por 
eso vamos así, para que nos 
dejen ser por lo que estamos 
estudiando". No es la primera 
vez que se manifiestan, gra
cias a esas movilizaciones 
están consiguiendo que se les 
escuche y que se den cuenta 
de que existen. "Nos vamos a 
quedar casi todos los cursos 
y los que tienen posibilidad 
de movilizarse se van a que
dar hasta tarde. Por ahora y 
con las demás manífestacio
nes estamos consiguiendo 
que consideren que existi
mos, también hemos conse
guido algunas de las peticio
nes que reivindicamos como 
que consideraran el MIR por 
créditos en lugar de por asig
naturas", explicó una de las 
estudiantes. 

"Somos el país que más 
teoría damos, somos los más 
preparados y encima nos 
obligan a dos años más de 
prácticas" , protestaron varios 
alumnos, que ven el MIR 
como una prueba selectiva 
para que sólo los mejores de 
medicina puedan optar a ter
minar su carrera, cuando en 
Europa no hay una selección 
sino que todos pueden finali
zar sus estudios. 

"Hemos hablado con el 
decano y nos han abierto las 
aulas, nos han dejado la 
calefacción y la biblioteca 
también la tenemos a nues
tra disposición", comentó 
una de las alumnas de medi
cina que explicó que el encie
rro era legal y que tenían per
miso para realizarlo. El vier
nes 31 de marzo los estu
diantes de la Facultad de 
Medicina de Alcalá se ence
rraron en su uníversidad con 
el fin de continuar con las 
reivindicaciones que persi
guen desde hace tiempo. Es 
una movilización dirigida al 
Ministerio de Sanidad, según 
explicaron varios alumnos, 
para que les escuchen sobre 
los dos años de prácticas que 
no les dan y que por derecho 
creen tener que realizar, "en 
lugar de hacer un examen 
previo como si las prácticas 
se tratasen de una especiali
dad, estamos en nuestro 
derecho de poder hacer los 
dos años de prácticas y ter
minar nuestra carrera. Dicen 
que no tenemos suficiente 
preparación después de los 
seis años, pues que nos den 
a todos esa preparación que 
dicen que nos falta", manífes
taron varios estudiantes. 

AZULEJOS 

ca-;v•::~os CLJES ''P 1 CAZO'' MATERIALES DE CONSTRUCCION, S.L 

A las diez de la noche se 
tenía previsto cerrar las 
puertas de la facultad y no 
dejar pasar a nadie a su inte
rior, "esperaremos a que 
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lncluve 25 obras dUerentes en las que están representados 
los más imaonantes v nriados esdlos musicales 

Presentación del CD grabado por 
alumnos de dos institutos alcalaínos 
Los alumnos del I.E.S Doctor Marañón y del I.E.S Complutense grabaron un disco com
:eacto que presentarán el sábado 8 de abril a las 20"00 horas en la iglesia de San Juan de 
Avila. Se trata de una empresa probablemente pionera en España. la idea les fue sugeri
da por una experiencia similar realizada en un centro de educación secundaria británi
co. innovadora en la educación musical. "Los alumnos pusieron cinco mil pesetas para 
cubrir los gastos. nos ha ayudado el instituto y también han colaborado los APAS de los 
dos centros". comentó Nieves A. Mira. profesora de música del I.E.S Doctor Marañón. 

'La música joven del milenio' 
es el titulo que han escogido 
los alumnos de los l.E.S Doc
tor Marañón y Complutense 
para su CD. La presentación 
de su disco compacto tendrá 
lugar el sábado 8 de abri}. en la 
iglesia de San Juan de Avila a 
las ocho de la tarde, en el acto 
los alumnos tocarán y canta
rán en directo las 25 obras 
que incluye el CD. 

Sesenta y seis alumnos han 
colaborado en la producción 
de este disco. "Esta iniciativa 
pone de manifiesto los impor
tantes logros educativos que 
pueden realizarse a través de 
la formación musical en la 
Enseñanza Secundaria Obli
gatoria. Los alumnos lo han 
realizado con mucho entusias
mos y dedicación", comentó 
Isidoro Javier Cañete, profesor 
de música del l.E.S Doctor 
Marañón. Ambos profesores, 
Isidoro y Nieves explicaron 
que fue una idea propuesta 
por una de las profesoras del 
l.E.S Complutense: "En el mes 
de septiembre, Pilar Muñoz 
nos propuso la idea de realizar 
un CD en el que los alumnos 
del Complutense pondrian la 
parte instrumental y los del 
Doctor Marañón la vocal, más 
algún tema clásico. La idea 
nos pareció muy buena y en 
enero lo grabamos". Se trata 
de una empresa probablemen
te pionera en España; la idea 
les fue sugerida por una expe
riencia similar realizada en un 
centro de educación secunda
ria británico, innovadora en la 
educación musical. 

"Los alumnos tuvieron que 
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Nieves A. Mira e Isidoro Javier Cañete, 
profesores de música del l.E.S. Doctor Marañón 

poner cinco mil pesetas para 
poder cubrir los gastos de la 
producción, el instituto y el 
APA de los dos centros tam
bién nos han ayudado. El CD 
costará mil pesetas y con los 
discos que vendan recupera
rán el dinero que entregaron. 
Cada alumno se quedó con 
cinco Compact Disc y nos 
están pidiendo más, así que se 
están vendiendo muy bien", 
explicó Isidoro Javier Cañete. 

El resultado, según comen
taron ambos profesores, ha 
alcanzado una gran calidad 
artística y técnica; incluye 25 
temas diferentes en los que 
están representados los más 
importantes y variados estilos 
ya que no sólo contiene músi
ca vocal, sino también instru
mental, temas como: 'Oh 

happy <lay', 'Oh, Susana', 
'Danza Española' o la conoci
da música de la banda sonora 
Titanic'. "Es más sorprenden
te aún si tenemos en cuenta el 
hecho de que es una graba
ción realizada exclusivélll}ente 
con alumnos de enseñanza 
secundaria, además la inmen
sa mayoria de ellos no realizan 
estudios en conservatorios de 
música. El más joven que ha 
participado tiene 14 años y el 
más mayor 18". 

Ambos profesores quieren 
dar las gracias desde PUERTA 
DE MADRID a todos aquellos 
centros y personas que les 
han ayudado a poder realizar 
este proyecto novedoso y pio
nero en España, que sin 
muchas de sus colaboraciones 
no se habría podido realizar. 

Actividades de educación 
ambiental para los 
escolares alcalaínos 

La Casa de Oficios Am
bientales "Parque de Los 
Cerros", dependiente de la 
concejalia de Ciudad Soste
nible que dirige el edil socia
lista Fernando Marin, ofrece 
para los meses de abril, 
mayo y junio actividades de 
educación ambiental en el 
medio natural y urbano. Las 
actividades formativas van 
dirigidas a estudiantes alca
lainos de Educación Infantil, 
Primaria y Secundaria. 

EDUCACIÓN INFANTIL. 
Jugando con los más 
peques.- Todos los jueves, 
de 10'00 a 13'00 horas, se 
acercará a los niños y niñas 
de Educación Infantil al 
entorno del Parque de Los 
Cerros, para que mediante 
talleres y juegos desarrollen 
su capacidad de percepción. 
Se pretende así favorecer e 
incrementar el conocimiento 
y las diferencias del medio 
urbano y el medio natural. 
La actividad se desarrollarán 
en las instalaciones de la 
Casa de Oficios: vivero, aulas 
y alrededores. 

PRIMARIA: Itinerario 
ecológico y Ruta de las 
cigüeñas. Los lunes y mar
tes, de 10'00 a 13'00 horas, 
se organizará un recorrido 
por ecosistemas del Parque 
de Los Cerros, poniendo 
especial atención en la geolo
gía, flora y fauna de este 
espacio natural. Se saldrá de 
la Casa de Oficios. 

Para los escolares de Pri
maria, además, se ha organi
zado, a través de un recorri
do por el casco histórico de 
Alcalá, la historia natural de 
las cigüeñas. Se saldrá de la 
Plaza de Cervantes, todos los 
viernes de 11'00 a 12'30 h . 

SECUNDARIA: Ruta urba
na y ruta de las cigüeñas. 

Los lunes, de 10'00 a 13'00 
horas, los estudiantes de 
este ciclo realizarán un reco
rrido por el caso histórico de 
Alcalá para conocer cómo 
afecta al medio ambiente el 
funcionamiento de la ciudad 
y buscar soluciones a estos 
problemas. 

Los miércoles, de 12'00 a 
13'00 h ., en el casco históri
co de la ciudad, se desarro
llará la ruta de las cigüeñas. 

Para poder apuntarse a 
estas actividades, totalmente 
gratuitas, se puede llamar al 
teléfono 609 18 4 7 55 en 
horario de lunes a viernes de 
9 a 14'30 horas. Las activi
dades se retomarán en el 
mes de septiembre. 
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Miembros de la Comisión de Vecinos de la Calle Dulcinea 

lo aue imuían los vecinos lo han connrmado los análisis 

Química Sintética ha vertido . . . 

sustancias ·contaminantes 
El avuntamianto la ha dado plazo para qua ponga medidas correcto.._s 
La intuición de los vecinos de la calle Dulcinea y sus alrededores ha sido confinJl&da plena- · 
mente por los análisis pedidos por el ayuntamiento. Los vertidos que realiza I~ empresa Quí
mica Sintética a la red de alcantarlllado son contaminantes. Así lo confirmaron los miembros 
de la comisión vecinal formada en la asamblea del sábado 18 de marzo después de mantener 
una reunión con el concejal de Ciudad Sostenible, Fernando Marin, el viernes ·31 de marzo. 
Marin comunicó a los vecinos el resultado de los análisis y les señaló, según confirmaron los 
propios representantes vecinales, que se ha dado un plazo a la empresa para que establezca 
medidas correctoras. La confirmación de que Química Sintética está contaminando ha servi
do para que los vecinos exijan el rápido traslado de la planta, eso sí, destacando que hasta el 
momento la empresa no ha realizado los trámites a los que estaba obligada. 

Los vecinos contaron lo que 
el concejal de Ciudad Sosteni
ble les manifestó en su despa
cho: "Los vertidos que hace la 
empresa están contaminados. 
No nos han dicho qué tipo de 
contaminación tienen esos 
vertidos porque los análisis 
no estaban aquí, en el ayun
tamiento, pero nos han con
firmado que esos análisis han 
dado positivo". Los vecinos 
afirmaron al término de la 
entrevista que el concejal 
había dado un plazo de un 
mes para adoptar medidas 
correctoras: "El plazo será 
para que no se produzcan 
vertidos contaminantes. En 
ese plazo de un mes la empre
sa tiene que presentar esas 
medidas correctoras al propio 
ayuntamiento, que nos ha 
garantizado que establecerá 
controles para ver si siguen o 
no siguen vertiendo" 

Los integrantes de la comí-
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sión vecinal, quienes se entre
vistaron con el concejal de 
Ciudad Sostenible, afirmaron 
que "hasta ahora los análisis 
no han hecho sino confirmar 
lo que nosotros veníamos 
diciendo, que Química Sinté
tica está contaminando la red 
de alcantarillado y el suelo. 
Pero nosotros no nos confor
mamos con esto. Lo que que
remos es que la empresa se 
traslade en un plazo breve. Lo 
que nosotros pensamos es 
que hoy en dia la fábrica no 
está en un sitio adecuado. 
Estamos viviendo a unos cien 
metros. escasos de la fábrica. 
Queremos el traslado, sabe
mos que eso no se puede 
hacer ni en uno ni en dos 
meses, pero hay que hacerlo 
cuanto antes". 

El concejal de Ciudad Sos
tenible explicó a los vecinos 
que la empresa verterá direc
tamente al colector que viene 

por la carretera de Meco. Para 
ello hará un desvio de aproxi
madamente 20 metros desde 
la propia factoría: "Ésa es otra 
de las medidas a corto plazo. 
Nosotros tenemos muy claro 
que vamos a estar alerta y 
seguiremos presionando para 
que la fábrica sea trasladada". 

La pretensión de los vecinos 
es que la fábrica dé un plazo 
para el traslado: "Cuando ten
gamos ese plazo, estudiare
mos si es algo asumible por 
nuestra parte porque nuestro 
objetivo es que la fábrica sea 
trasladada inmediatamente. 
Para ello vamos a movilizar
nos todo el barrio, desde Los 
Nogales hasta la Ciudad del 
Aire y hasta la calle Caballería 
Española". 

Los vecinos recordaron que 
"el ayuntamiento ha presen
tado a la empresa los terrenos 
para que los compre. Ya sabe 
la empresa quiénes son los 

• 

dueños para proceder a la 
adquisición. Es mentira que 
la empresa tenga ya los terre
nos comprados; ha habido 
quien ha tratado de confundir 
a los vecinos, pero la realidad 
es ésa, que Química Sintética 
tiene que comprar los nuevos 
terrenos". 

Empresá inmobiliaria · 
Sin ~mbargo~ tal y . conio 

·explicó en una.carta publica
.da por PUERTA DE MADRID 
la. unión comarcal de Comi
siones Obreras del corredor 
del Henares, . a pesar de iio . 
estar comprados los nuevos 
terrenos, Química Sintética 
-firmó el 25 de julio de 1995 el 
acuerdo para _el traslado, y lo 
hizo como sociedad anónima 
que es, y como Química Sin
tética Inmobiliaria S.L., es 
decir, una empresa inmobilia
ria que se encargarla de la 
promoción y venta de las 
viviendas que se construirían 
en los terrenos de la actual 
planta. 

Comisiones Obreras mani
festó al respecto: "Química 
Sintética S.A. y Química Sin
tética Inmobiliaria S .L. han 
incumplido el acuerdo con la 
corporación municipal al no 
disponer en la actualidad de 
los terrenos para la nueva 
ubicación de la planta". 

La central sindical añadió 
que desde el momento del 
acuerdo de 1995, "el ayunta
minto no ha posibilitado o 
puesto a disposición de la 
empresa terrenos adecuados 
para su ubicación al carecer 
de suelo industrial público, ni 
prever dicha situación de for
ma coherente". Es ahora 
cuando el ayuntamiento ha 
señalado a la empresa los 
terrenos situados junto a la 
base de Torrejón, en la anti
gua carretera de Ajalvir. 

PUERTA de Madrid 



Se c1nocarán 11.500 plazas para el año 2000 de s1ldados v mañneres 1ro1esi1nales 

Protesionalización de las tuerzas armadas 
El director General de Reclutamiento y Enseñanza Militar. Jesús Maria Pérez, ofreció una 
rueda de prensa el jueves 30 de marzo en la Universidad de Alcalá, para informar sobre 
la profesionalización de las fuerzas armadas y de la convocatoria de 17 .500 plazas para 
el año 2000 de soldados y marineros profesionales. Los requisitos que hay que cumplir 
para acceder a estas plazas son: Ser español (hombre-mujer). tener cumplidos los diecio
cho años y no haber cumplido ni cumplir los veintiocho en este mismo año. estatura mi
nima de 1.55 metros y máxima de 2,03 metros, y carecer de antecedentes penales. 

"Ser militar profesional de 
tropa y marinería es una forma 
de hacer carrera en las fuerzas 
armadas, que además permite 
prepararse para la vida civil si 
se desea", comentó Jesús Ma
ria Pérez. director General de 
Reclutamiento y Enseñanza 
Militar, que explicó que las 
nuevas fuerzas armadas profe
sionales proporcionan un em
pleo con posibilidades de pro
moción a militar de carrera y 
facilidades para la realización 
de estudios y la obtención de 
títulos que complementen las 
especialidades militares. 

El jueves día 30 de marzo, el 
director General de Recluta
miento y Enseñanza Militar in
formó sobre la profesionaliza
ción de las fuerzas armadas y 

· de la convocatoria de 17.500 
plazas para el año 2000 de sol
dados y marineros profesiona
les: "En las fuerzas armadas . 
existen hoy tres tipos diferen
tes de fonnación para los. sol
d~aos, con sus grados corres
pondientes de acuerdo con la 
finalidad que .cada uno persiga. 
En un primer.grupo está lá lla
mada 'formación militar'. que 
capacita profesionalmente al 
soldado para re~ su traba
jo en fas .especialidades de los 
Ejércitos; luego está la 'promo
ción profesional', interna o ex
terna del soldado que da la for
mación para el desarrollo de 
conocimientos y técnicas; y un 
tercero que va dirigido a facili-
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Jesús María Pérez, 
· director ge~eral de Reclutamiento y Enseñanza Militar 

tar la 'inserción en la .vida .pro
fesional civil' del soldado o ma-

. rinero, en. caso de que· éste no 
continuara en las fuerzas . ar
madas tras unos años de servi
cio en ellas". 

Jesús Mana Pérez, manifestó 
que los ejéx:citos del nuevo ini
lenio no serán iguales que los 
del actual, ni incluso como los . 
de hace cinco años: "Ahora son 
más reducidos, más ágiles , to
talmente profesionales y mejor 
dotados. Las fuerzas armadas 
del 2000 precisan soldados 
más capaces, con mayores mo
tivaciones y mejor formados. 

De ahí la preocupación de las 
fuerzas ~adas españolas por 
ampliar la formación de sus 
hombres y mujeres, convirtién
dolos en auténticos especialis
tas mediante program_as de en
señanza tanto teóricos como 
prácticos que les proporcionen 
conocimientos suficientes, una 
experiencia, titulaciones reco
nocidas oficialmente · y apoyo 
de la propia organización para 
incorporarse al mundo laboral 
en el sector público y priva do". 

Los requisitos que se necesi
.tan cumplir para formar parte 
de las fuerzas armadas profe-

El empleo 
mfls alto que 

han alcanzado 
las mujeres 

militares 
españolas es 
el de capitfln 

sionales son: Ser español 
(hombre-mujer); tener cumpli
dos.los 18 años el día que fina
liza el plazo de presentación de 
instancias, y no haber cumpli
do ni cumplir 28 en el año 
2000; estatura minima de 1,55 
metros y máxima de 2,03 me
tros; no tener antecedentes pe
nales; solicitarlo mediante ins
tancia eligiendo hasta un má
ximo de 16 plazas, no se nece
sita titulo escolar para todas 
las especialidades y plazas, 
sólo para algunas de ellas, y no 
es necesario abonar ninguna 
tasa para participar en las 
pruebas. 

El acceso de la mujer a los 
ejércitos es posible en España 
desde hace doce años. De mo
. mento, el empieo más alto que 
han alcanzado las mujeres mi
litares españolas es el de capi
tán, las mujeres representan: 
1,2% de los cuadros de mando, 
2,6% de los alumnos en forma
ción, 8 , 76% de la Tropa Profe
sional, según comentó el direc
tor General de Reclutamiento y 
Enseñanza Militar: "Las muje
res en las fuerzas armadas es
tán integradas plenamente, no 
se hace ningún tipo de distin
ción de sexo. Tanto los hom
bres como las mujeres tienen 
las mismas oportunidades de 
acceso, promoción y futuro". 
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Enlace García Sebastián -Santamaría Jiménez 
Luís Ángel García Sebastián y Gema Santamaría Jiménez con

trajeron matrimonio el sábado 1 de abril en la parroquia de las 
Adoratrices, tras llevar seis años de noviazgo. Los padrinos del 
enlace fueron Nemesio Santamaría Olivares, padre de la novia y 
encargado de llevar a su hija hasta el altar, y Nieves Sebastián, 
madre del novio. Tras la boda y las fotos para el recuerdo, la 
pareja, y los 220 invitados fueron a celebrar el banquete a un 
restaurante de la ciudad complutense donde pasaron una agra
dable velada. 

Los recién casados partieron al día siguiente a su enlace, de 
viaje de novios a Cuba donde pasarán quince días inolvidables. 

Gema Santamaría, de 27 años de edad, cumpleaños que coin
cidió con el día de su boda, y Luis Ángel García, de 32 años de 
edad, ambos de Mondéjar, un pueblo de Guadalajara, establece
rán su residencia en la ciudad de Alcalá. Gema es abog~da, aun
que en estos momentos se encuentra en paro, y Luis Angel tra
baja en una fábrica de plásticos en Azuqueca. 

Enlace Arias Santiuste -Hernández García 
Mayte Hernández García y Carlos Arias Santiuste contrajeron 

matrimonio el sábado 1 de abril en la parroquia de Santa María. 
Los padrinos de la ceremonia fueron Petra Santiuste, madre del 
novio, y Julio Hernández, padre de la novia, que acompañó a su 
hija hasta el altar. Mayte eligió para la ceremonia un favorece
dor vestido con encajes que bordeaban el cuello y mangas tres 
cuartas transparentes, Carlos llevaba un traje de chaqueta color 
oscuro. Tras la ceremonia y las fotos realizadas en los patios de 
la Universidad Cisneriana, fueron a celebrar el convite en un 
restaurante alcalaíno al que acudieron 125 invitados. 

Los recién casados partirán de luna de miel a Tenerife y Lan
zarote donde pasarán diez días disfrutando de su viaje de 
novios. Tras tres años y medio de noviazgo Mayte y Carlos esta
blecerán su residencia en Móstoles. Mayte trabaja en una pana
dería y Carlos trabaja para el aeropuerto, ambos tienen 27 años. 
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Enlace Barrientos Castón -Silvesue Toledo 
Francisco Barrientos Castón y Yolanda Silvestre Torrelo con

trajeron matrimonio en la parroquia de Nuestra Señora de Lore
to en la Ciudad del Aire el sábado 1 de abril. Los padrinos del 
enlace fueron Juana María Castón, madre del novio, y J uan Luis 
Silvestre, padre de la novia. Yolanda eligió para la ocasión un 
favorecedor vestido con cuello cuadrado y mangas tres cuartas, 
el novio llevaba chaqué. 

Tras la ceremonia, la pareja y los 225 invitados fueron a cele
brar el banquete nupcial a la base aérea de Torrejón donde dis
frutaron de una bonita velada. 

Los recién casados, tras nueve años de noviazgo, pasarán su 
luna de miel en Italia, será un viaje inolvidable de diez dias. 

Yolanda, de 27 años de edad, y Francisco, de 28 años, esta
blecerán su residencia en Alcalá de Henares, en la zona del 
Ensanche. Ella trabaja en suministros La Guardia y él es trans
portista. 

Enlace Machón Monteiano -lópez Garrido 
Adolfo Machón Montejano y Sonia López Garrido contrajeron 

matrimonio el sábado 1 de abril en la iglesia San Juan de Avila. 
Los padrinos de la ceremonia fueron Claudio López, padre de la 
novia, y Pilar Montejano, madre del novio. Sonia eligió para la 
ocasión un vestido de manga corta y Adolfo un traje de chaque
ta color oscuro. 

Tras las fotos para el recuerdo realizadas en los patios de la 
Universidad Cisneriana, la pareja, y los 185 invitados fueron a 
celebrar al convite a un restaurante de los Hueros. 

Los recién casados, que antes de pasar por la vicaría llevaban 
doce años de noviazgo, se encuentran disfrutando su luna de 
miel en los Estados Unidos donde pasarán 15 días. 

Sonia tiene 27 años de edad y trabaja como secretaria, y Adol
fo , de 29 años, es profesor. Ambos establecerán su residencia en 
Alcalá, aunque Sonia tiene toda su familia en Madrid. 
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Del 1 al 14 de lllrll 

Restas en el Disttho 
Manuel Azaña 

La Delegación Municipal 
del Distrito Manuel Azaña, 
organiza del 7 al 14 de Abril 
sus Fiestas 2000 con arreglo 
al siguiente programa: 

Viernes, 'J 
18'00 h.: Pregón de Fies

tas. (Auditorio "Manuel Aza
ña "}. 

18'30 h.: Actuación de la 
Asociación de Mujeres del 
Distrito IV (auditorio Manuel 
Azaña}, Concurso de Baile 
(vals, pasodoble, merengue y 
cumbia} y entrega de pre
mios. Concurso de repostería 
y entrega de premios. 

Sábado, a 
11'00 h.: Concurso infan

til de dibujo rápido (hasta 12 
años}, en el auditorio Manuel 
Azaña, y entrega de premios. 

12'30 h.: Fiesta inantil. 
19'00 h.: Actuación de la 

Rondalla del Club de Jubila
dos "manuel Azaña", (Centro 
Cívico "Rafael Alberti"}. 

21'00 h.: Actuación de 
orquesta, (auditorio Manuel 
Azaña}. 

Domingo, 9 
11'00 h.: XI Carrera Popu

lar del Distrito "Manuel Aza
ña". Salida: c/ Gran Canal 
(esquina a Río Miño}. 

Lunes, 10 
19'00 h.: Inauguración 

"Rastrillo" benéfico organiza
do por la Asociación de 
Mujeres del Distrito IV, (Cen
tro Cívico "Rafael Alberti"}. 

Inauguración expos1c10n 
de fotografia y entrega de 
premios. 

Martes, 11 
17'30 h.: Baloncesto, cole

gios e institutos del distrito, 
en el pabellón deportivo Dis
trito IV. 

Miércoles, 12 
17'30 h.: Fútbol-Sala. 

Colegios e institutos del dis
trito, en el pabellón deporti
vos Distrito IV. 

Jueves, I! 
17'30 h.: Campeonato de 

Parchís y Trivial, en el pabe
llón deportivo Distrito IV. 

Vlemes, 14 
19'00 h.: Ofrenda floral a 

Manuel Azaña, (rotonda "Ma
nuel Azaña"}. 

21 '00 h.: Espectáculo de 
karaoke y Fin de Fiesta, en el 
auditorio "Manuel Azaña". 
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Pale1cia es la 1rali1cia h1me11iealla 11 esta 1casiín 

El Cenuo Castellano-leonés celebn, del 
1 al 9 de abril, sus ¡ornadas cunurates 
El Centro Castellano-Leonés de Alcalá de Henares. ha 
organizado para los días 7, 8 y 9 de abril unas jornadas 
culturales con motivo de las fiestas de Castilla-León con 
la colaboración de la Diputación Provincial de Palencia, la 
Comunidad de Castilla y León y el Ayuntamiento de Alca
lá de Henares, con arreglo al siguiente programa de actos: 

VIERNES. 7 de Abril 

19'30 h.: Inauguración de 
las exposiciones por parte de 
las autoridades. 

20'00 h.: Apertura de las 
Fiestas de la Comunidad de 
Castilla y León en el salón 
Alcalá, del Centro de Comuni
dades, a cargo de la presiden
te, Mª Carmen Ramos Oliver. 

Seguidamente conferencia: 
"El Canal de Castilla", por Abi
lio Fraile (sacerdote marianis
ta}. 

21'30 h.: Degustación de 
productos de Palencia. 

SABADO. 8 de Abril 

10'30 h.: Campeonato de 
bolo leonés en la bolera del Val 
Uunto al pabellón cubierto}. 

13'00 h.: Proyección de 
vídeos de Palencia en el salón 
del Centro. 

19'30 h.: Bailes Regionales 
en el salón del Centro de 
Comunidades por el grupo 
Tierras llanas, actuación del 
grupo El Yugo y cierre con el 
Grupo Provincial de Danzas 
de la Diputación de Palen
cia. 

23'00 h.: Baile de orquesta 
hasta altas horas de la madru
gada. 

DOMINGO. 9 de Abril 

11 '30 h.: En la ermita de 
Ntra. Sra. del Val, Misa Caste
llana cantada por el grupo 
Canto y Rondalla del Centro. 

12'30 h.: Pasacalles con el 
grupo de Dulzainas del Centro 
Castellano-Leonés. 

13'00 h.: Baile del Vermut, 
en el Centro de Comunidades, 
amenizado por los dulzaineros 
del centro y Lucí con la gaila y 
el tamboril, con sangria y pas
tas para los asistentes. 

19'00 h.: Fin de Fiesta en 
el Salón Alcalá. Nombramiento 
del Socio Mayor del Centro. 
Entrega de trofeos de las dis
tintas competiciones. Procla
mación de la Dama de Honor 
del Centro para el año 2000. 

Durante todo el fin de sema
na y en horario de 19'00 a 
21 '00 h., estarán abiertas al 
público las siguientes exposi
ciones: 

Cerámica: Gerardo Puertas 
Barrigón. 

Artesanía: Aurora Castille
jos. 

Pintura: Engracia Portero, 
José Mª Grado, Marival Sán
chez y Aní García. 

Nueva Junta Directiva 
en el Centro Castellano-leonés 

El Centro Castellano-Leonés de Alcalá de Henares, 
informa de la composición de su nueva Junta Directiva, 
constituida el 1 7 de marzo de 2000 y que ha quedado 
como sigue: 

Presidente: Mª Carmen Ramos Olivar; Vicepresidente: 
José Aguado Álvarez; Secretario: José Antonio Fuertes 
Prieto; Vicesecretario: Marino Máximo Martín Mufioz; 
Tesorero: Ellas Cagigal García; Interventor: Antonio 
Rodríguez Bermejo; Bibliotecario: Benito Santos Bláz
quez Campo. 

Vocalías: Cultura, Soledad García Robles; Finanzas, 
Carmelo Gaya Jiménez; Deportes, Clemente Marrodán 
Pellejero y Juventud, Ana Cabo Pérez. 

VILLAPÚN ABOGADOS 
e/ Mayor, 26 - 1º A 

ALCALA DE HENARES (Madrid) 

Telf. y Fax: 91 889 82 39 - 91 881 33 15 

Canterencia: 
.. la Semana santa 
alcalaína en 111 
úmmas clan alas" 

El Centro Extremeño de 
Alcalá de Henares organiza 
una conferencia bajo el 
título "La Semana Santa 
alcalaína en los últimos 
cien años", que será impar
tida por Francisco Javíer 
García Gutiérrez, cronista 
oficial de Alcalá de Henares 
y presidente de la Institu
ción de Estudios Complu
tenses, que tendrá lugar en 
el Centro de Comunidades 
(c/. Pescadería, 26), el día 
13 de abril, jueves, a las 
20'00 horas. 

El mismo día se inaugu
rará una muestra de carte
les de la Semana Santa 
extremeña. 

Rastrilla benéfica 
El próximo domingo día 9 

de abril tendrá lugar en la 
parroquia de Santiago 
Apóstol, calle Torrelaguna, 
2, de Alcalá de Henares, un 
rastrillo benéfico con objeto 
de recaudar fondos para el 
proyecto de la construcción 
del comedor para niños y 
ancianos en la localidad de 
Torriente, província de Ma
tanzas (Cuba), cuyas obras 
ya están muy adelantadas. 

El horario será de 9'30 de 
la mañana hasta las nueve-
de la tarde. 

Cabeña: ll prablemádca 
de 1111npll1cií1 del 
aerepuena de Blra.ias 

El sábado día 8 de abril 
tendrá lugar en la Casa de 
Cultura del Ayuntamiento 
de Cobeña, y organizado 
por el grupo municipal de 
IU, un acto público con
sistente en una mesa 
redonda bajo el titulo "La 
ampliación del aeropuerto 
de Barajas y su incidencia 
en la calidad de vida del 
municipio de Cobeña". 

Intervienen: Julián More
no, portavoz de la agrupa
ción vecinal "Pijamas en 
acción"; Avelino García, 
Piloto. Miembro de la comi
sión técnica para el estudio 
del impacto de la amplia
ción del aeropuerto de 
Barajas de la Federación de 
AA. de Vecinos de Madrid; 
Andrés Martinez, presiden
te de la Asociación Españo
la contra el ruido de los 
avíones. 

Modera: Enrique Téllez, 
concejal-portavoz del grupo 
municipal de IU en el 
Ayuntamiento de Cobeña. 

PUERTA de Madrid 



El TIA Interpretó su obra ·ave Complutum' 
en la sala Margarita lirgú 

Colaboradora de PUERTA DE MADRID, en sus 
totogralías destaca el tratamiento del contraluz 

la de romanos sigue gustando Pilar Navío exnone una colección 
El grupo TIA (Teatro Inde

pendiente de Alcalá) volvió a 
escena después de los fastos 
de su vigésimo aniversario. 
El grupo puso en escena el 
doIIlingo 2 de abril su obra 
'Ave Complutum (Una de ro
manos)', un texto original de 

• SANITAR I O 
• PELUQUERIA 
• HOSTELER I A 
• I NDUST RIA 

c/ Tomás Merino, 5 
Uunto Puerta del Vado) 

Tlf.: 91 881 16 87 
e/ Gil de Andrade, 1 

(Esquina Juan de Austria) 
Tif.: 91 888 92 08 - Alcalá de Henares 

Carlos Mochales que el gru
po ha sabido interpretar a la 
perfección. El TIA llevó la 
obra a la sala Margarita Xir
gú y el público volvió a que
dar satisfecho con el trabajo 
de este veterano grupo del 
que son sus más cualificados 
lideres Javier Alonso y Luis 
Blasco. 

Como se recordará 'Ave 
Complutum' fue representa
da en el mercado romano de 
las ferias, un marco muy 
adecuado para el montaje del 
TIA. Cientos de personas pu
dieron contemplar la obra. 

Además de la puesta en es
cena de textos teatrales, el 
TIA se constituyó en aso
ciación teatral para editar 
textos de dramaturgos, algo 
muy inusual y raro en Espa
ña. Con ello el TIA consigue 
la promoción de dramatur
gos que no encuentran la po
sibilidad de sacar adelante 
sus textos. 

li!iml!ll1Bl'ft;I 
• CORDOBA SDI Año 99 
• FIAT BRAVO TD 100 Año 99 
• IBIZA TDI Año 97 
• GOLF TDI (IV) Año 98 
• PASSAT 1.8 Año 97 
• BMW COUPÉ Año 97 

O Todas las marcas. 
O Garantizados 
O Financiación hasta 6 años 

· servtcle•e 
• tasac108 •ralUttg 
c .......... ... 

... y muchos más. CONSÚLTENOS Wtllfcu1e •• c•11ta1•o 

11 f l !JiuJJJÓ!•i!¿-!J Vía Complutense, 117 
,.. ___ , • (Poi. Industrial Alcalá 1, nave 403) """",,.u,,,.,, Telf. : 91 888 96 96 - ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

de fotos en la Mutual Co1111utense 
La periodista Pilar Navío, co

rresponsal de Radio Nacional y 
colaboradora habitual de PUER
TA DE MADRID. inauguró una 
exposición de fotografias en la 
sala Manolo Revílla de la Mu
tual Complutense. La muestra 
está compuesta de una colec
ción de fotos en las que se pue
den ver diversas imágenes de 
Alcalá desde el objetivo fotográ
fico de Navío, una mujer que 
destaca por el tratamiento que 
le da al contraluz, uno de los 
elementos más delicados en una 
foto. 

Autodidacta, Pilar Navío -con
fiesa que su afición a la fotogra
fia procede desde niña. Sus 
imágenes buscan el monumen
to, el paisaje, la instantánea que 
le provoca a la autora algún 
sentimiento. Las fotos de Navío 
son un ejercicio para ir descu
briendo elementos muy diversos 
contenidos en la obra de arte. 

Presidenta de la Asociación de 
Fotografia y Vídeo de Alcalá 
(FOVIA). Pilar Navío cuelga por 
primera vez sus trabajos en la 
sala Manolo Revílla. En la inau
guración estuvieron el presiden
te de la Mutual Complutense, 
Gabriel Minguez, y el director de 
la sala, Luis de Bias. Reciente
mente Pilar Navío ha formado 
parte de una exposición colecti
va en el centro de artesanía. 
Ella fue la autora de la imagen 
del cartel de ferias del año 1999 
y de la colección de fotos sobre 
la declaración de patrimonio de 
la humanídad. 

RESIDENCIA 
Jª EDAD 

.,MARIA AUXILIADORA" 
• Económica • Familiar 
GUADALAJARA - 949 / 29 04 88 

Seleccionamos 
10 Técnicos comerciales 
para empresas del sector de informática 

y comunicaciones de Madrid. 
• Jóvenes ambos sexos con o sin experiencia en venta. 
• Tituladas/os o con estudios de nivel medio-alto. 
• Habrá curso de formación comercial a cargo de la empresa. 
• Contrato laboral con fijo + comisiones. 

Enviar CV urgente a CET. 
el Menéndez y Pelayo, 75 (28007) Madrid 

Fax: 91 501 15 13 - Telf.: 91 551 15 15 
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la organización cone a cargo de la Asociación 
de Fotopeñodlstas v del anntamiento 

Alcalá acoge las primeras ¡ornadas 
abienas de 10101eriodismo 
Los días 8 y 9 de abril se celebran en Alcalá las primeras 
jornadas abiertas de fotoperiodismo, organizadas por la 
Asociación de Fotoperiodistas de la CAM y por el ayunta
miento de la ciudad complutense a través de la Funda
ción Colegio del Rey. En el acto de presentación de estas 
jornadas estuvo presente el presidente de AFORE, Juan
jo Fernández, la concejal de Cultura, Pilar Fernández y el 
gerente de la FCR, Guillermo Baeza. 

La finalidad de las jornadas del PSOE, Alfredo Pérez 
es mostrar a la sociedad en Rubalcaba, y el responsable 
qué consiste el oficio de infor- de comunicación de IU, Víctor 
mador gráfico. Para ello, nada Ríos. Ese coloquio será a par
mejor que invitar a todo aquél tir de las seis de la tarde. 
que esté interesado a compar-

Juanjo Fernández, presidente de AFORE; Pilar Fernández, 
concejal de Cultura; y Guillermo Baeza, gerente de la FCR. 

tir con los profesionales del 
sector diferentes actividades 
relacionadas con su trabajo. 
Dichas actividades se pueden 
dividir en tres grupos, que son 
exposiciones, proyecciones y 
coloquios. 

Las exposiciones se pueden 
ver desde las 13'30 horas en la 
biblioteca central de Alcalá. Se 
trata de una muestra que lleva 
por título Todos somos dife
rentes', un concurso que con
voca anualmente la Fundación 
de Derechos Civiles cuyo obje-
tivo es difundir los valores de 
una convivencia plural y res-
petuosa. La otra exposición es 
la denuncia del pueblo argen
tino contra el asesinato de 
José Luis Cabezas, reportero 
gráfico de aquel país que fue 
brutalmente asesinado como 
represalia por haber hecho y 
publicado la fotografía del 
magnate Alfredo Yabrán. 

El domíngo a partir de las 
cuatro de la tarde en el Teatro 
Salón Cervantes se realizarán 
proyecciones de fotografias a 
las que seguirá un coloquio en 
el que participarán los autores 
de las fotos. En las proyeccio
nes se podrán ver obras de 20 
fotoperiodistas. 

Sin embargo el sábado se ce
lebrará un coloquio en el TSC 
que lleva el título de 'Imagen y 
poder'. En él participarán el 
secretario de comunicación 

a de abril de 2000 

Concejalía de Cultura del Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares 
Fundación Colegio del Rey 

y AFORE 

presentan las 

1 JORNADAS ABIERTAS DE FOTOPERIODISMO 
CIUDAD DE ALCALÁ 

La finalidad de las jornadas es mostrar a la sociedad en que consiste el oficio de informador gráfico. Para 
ello nada mejor que invitar a todo aquel que esté interesado a compartir con los profesionales del sector -
diferentes actividades relacionadas con su trabajo. 

INAUGURACIÓN: 

Sábado, 8 de abril - 13 ,00 h. 
Biblioteca Central de Alcalá. Edificio Caracciolo. 

EXPOSICIONES: 

"José Luis Cabezas. In memorian" y "Todos somos diferentes" 
Sábado, 8 de abril- 13,30 h. 
Biblioteca Central de Alcalá. Edificio Caracciolo 

COLOQIDO: 

"Imagen y Poder" 
Sábado, 8 de abril- 18,00 h. 

Teatro Salón Cervantes 

PROYECCIONES: 

Temas relacionados con el deporte, Ja política, la prensa rosa, el reportaje de autor, Ja guerra desde sus 
dos frentes, el rock & rollk a pie de escenario, Ja realidad afgana o el mundo de la moda 
Domingo, 9 de abril a partir de las 12,00 h. 
Teatro Salón Cervantes 

F.xcmo. Ayuntamiento di! 

ALCALÁ de HENARF..5 

FUNDACIÓN 

COLEGIO 
DEL REY 
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Más de un centenar de cofradías de la diócesis 
se concentraron en la Magistral Catedral 

El iubileo reunió a los 
católicos de toda la comarca 
El jubileo de las cofradías reunió el domingo 2 de abril a católicos de toda la comarca y de 
toda la diócesis de .Alcali. Mis de un centenar de asociaciones religiosas de seglares, que for
man cofradías penitenciales o de gloria, hermandades laborales y asociaciones diversas cuyo 
objetivo en común es vivir el Evangelio, la palabra de Dios, participaron en este encuentro 
en el que la penitencia cobró un significado fundamental por las condiciones meteorológicas. 
La intensa lluvia, lo desapacible del día, hizo muy cuesta arriba la participación de las apro
ximadamente veinte cofradías que partieron en peregrinación a la catedral desde la ermita 
del Val. Pero tampoco fue cómodo para aquellas que salieron desde la plaza de Cervantes, ni 
siquiera para las que esperaron en la Magistral Catedral. En total fueron un centenar de las 
que sólo trece eran de Alcalá y el resto de los municipios de la comarca y de la diócesis y que 
tuvieron que desplazarse hasta la ciudad complutense para participar en este jubileo. 

Nadie protestó por la lluvia, 
por la desapacible mañana 
que hizo. Al fin y al cabo, se
gún explicó el canónigo de la 
Magistral Catedral, Luis Gar
cía Gutiérrez, "todos éramos 
conscientes de que la lluvia 
era muy necesaria ya que es
tábamos en un periodo de 
sequia". Las condiciones de 
la peregrinación fueron en 
algunos momentos muy du
ras, especialmente para 
quienes portaban estandar
tes. Éstos fueron cubiertos 
con plásticos para impedir 
que las delicadas telas y los 
hilos de oro sufrieran daños 
con la lluvia. Los plásticos 
hicieron efecto de vela por 
culpa del viento y multiplica-

PUERTA de Madrid 

ron su peso. Fue una especie 
de calvario que contribuyó a 
la idea de penitencia que se 
persigue en el jubileo. El 
viento a veces hizo inútil la 
utilización de los paraguas. 

El canónigo García Gutié
rrez aseguró que no hubo in
terferencias entre la peregri
nación de las cofradías y la 
marcha contra la droga, pro
gramada mucho después 
que este acto religioso que ya 
estaba organizado desde an
tes de iniciarse el año jubi
lar: ''Yo iba al final de la pe
regrinación con el señor 
obispo y no vi ninguna inter
ferencia". En ese sentido 
destacó Luis García Gutié
rrez que "cuando organiza
mos y planificamos todo con 
el jefe de la Policía Local, 
convinimos que en absoluto 
íbamos a retrasarnos, que 
seriamos escrupulosamente 
puntuales. Así fue y no hubo 
el más mínimo problema". 
En ese sentido el propio por
tavoz del obispado añadió 
que "hay que agradecer en 
todo momento la colabora
ción que prestó la Policía Lo
cal". 

Del centenar de cofradías 
que finalmente se dieron cita 
en la Magistral Catedral al 
filo del mediodía, sólo una 
veintena fueron las que par
ticiparon en la peregrinación 
desde el Val. Muchas afirma
ron que preferían ir directa
mente a la catedral puesto 
que no sabían dónde se en
contraba la ermita de la Vir
gen del Val. Otras eligieron la 
plaza de Cervantes como lu-
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Santísimo Cristo de la Agonia de Mª Santí
sima de los Dolores y San Juan, de Alcalá 

Virgen de las Angustias, 
Mejorada del Campo 

Apóstol Santiago y Virgen del Pilar, 
de Arganda 

Santísimo Cristo de la Columna, 
de Alcalá 

Nuestra Señora de la Cabeza, 
de Alcalá 

Santísimo Cristo de la Esperanza 
y del Trabajo, de Alcalá 

gar para incorporarse a la 
peregrinación. Eso fue el 
peor momento de la mañana 
puesto que a esas horas, 
poco después de las once y 
media de la mañana, la llu
via caía con enorme intensi
dad. 

García Gutiérrez afirmó 
que "estamos muy conten
tos. El jubileo resultó senci
llamente sorprendente a pe
sar de la lluvia, o puede que 
por eso. Yo no me atrevería a 
decir que si hubiera hecho 
mejor tiempo hubiera venido 
más gente. Quienes pensa
ban venir lo hicieron. Estu
vieron acreditadas 105 cofra
días". 

El obispo de la diócesis 

quedó, según García Gutié
rrez, enormemente satisfe
cho: "Hubo un gran silencio 
durante el caminar; la gente 
estuvo muy respetuosa en 
todo momento. Otro de los 
detalles fue la participación 
de representantes de veinte 
municipios en las lecturas y 
en los rogativas, etc. 

Participantes 
Entre los participantes es

tuvieron las cofradías de San 
Bias y del Sagrado Corazón y 
Virgen del Carmen (Ajalvir). 
La Adoración Nocturna mas
culina y femenina y las cofra
días del Val, del Rocío, de la 
Virgen de la Cabeza, de Je
sús de Medinaceli, del Cristo 

atado a la columna, del Cris
to de la Esperanza y del Tra
bajo, del Cristo de los Doctri
nos y la Virgen de la Espe
ranza, del Cristo de la Ago
nía, del Cristo de los Desam
parados y Virgen de las An
gustias, del Santo Entierro y 
de la Virgen Dolorosa, de la 
Virgen de la Soledad, todas 
ellas de Alcalá. Desde Algete 
vinieron la hermandad del 
Cristo de la Esperanza, la co
fradía de la Virgen de los Do
lores, la hermandad de la 
Virgen de las Flores y la her
mandad de San Roque. Des
de Arganda vinieron las co
fradías de Santiago Apóstol, 
de la Virgen de la Soledad, 
del Santísimo Sacramento, 

de San Roque, de San José, 
de la Virgen del Rosario y de 
la Virgen del Carmen. De 
Camarma de Esteruelas vino 
la cofradía de Jesús Nazare
no y Virgen de la Soledad. De 
Loeches vinieron represen
tantes de sus cinco cofradí
as. 

Desde Mejorada del Campo 
llegaron representantes de 
las cofradías de la Virgen de 
las Angustias, de la Adora
ción Nocturna femenina y del 
movimiento de cursillos de 
cristiandad. 

De Morata de Tajuña vinie
ron las hermandades de la 
Virgen de la Antigua, de Je
sús Nazareno, del Santisimo 
Sacramento de San Isidro y 

Cristo de los Doctrinos y 
Virgen de la Esperanza, de Alcalá 

Nuestra Señora del Val, 
de Alcalá 

Real e ilustre esclavitud de Nuestro padre 
Jesús Nazareno de Medinaceli, de Alcalá 
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Hermandad del Rocío, 
de Alcalá 

Hermandad del Santo Entierro, 
de Coslada 

Hermandad del Santo Entierro, 
de Alcalá 

Nuestra Señora de la Soledad, 
de Alcalá 

Nuestra Señora de la Soledad, 
de Arganda 

Miembros del Cristo de la Columna que 
había ido andando hasta Torrelaguna. 

San Antón y de la Virgen del 
Carmen. Desde Paracuellos 
del Jarama vinieron las her
mandades de la Virgen del 
Carmen y de San Antonio, 
así como la congregación del 
Santísimo Cristo de la Salud, 
Nuestra Señora de la Ribera 
y San Nicolás de Bari. 

De Pezuela de las Torres 
hubo presencia de represen
tantes de la hermandad del 
Santísimo Sacramento y de 
la del Sagrado Corazón. De 
Pozuelo del Rey vinieron re
presentantes de la aso
ciación de devotos de Santa 
Maria de la Cabeza. San Fer
nando tuvo representación 
con las hermandades de la 
Virgen de la Soledad y del Je
sús Yacente del Perdón y de 
la Purificación de Nuestra 
Señora. 

Talamanca de Jarama tuvo 
representación en la herman
dad de la Virgen de la Fuen
santa. De Tielmes vinieron re
presentantes de la herman
dad de los Santos Niftos Jus
to y Pastor, del Señor, de la 
Virgen del Carmen y del Cora
zón de Jesús. Torrelaguna 
tuvo representación en com
ponentes de las hermandades 
de la Virgen de la Soledad, de 
San Sebastíán, de San Isidro 
y Santa Maria de la Cabeza y 
de Santa Bárbara. 

De Torres de la Alameda 
llegaron representantes de la 
hermandad del Cristo del 
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Amparo, de la Virgen del 
Carmen y de San José, así 
como de la cofradía del San
tísimo Cristo de la Torre. 

De Valdeavero vinieron re
presentantes de la herman
dad del Santísimo Cristo del 
Sudor, de la Virgen de las 
Angustias, de la Virgen In
maculada y del Sagrario. De 
Valdilecha hubo representa-

ción de las hermandades del 
Señor (Santísimo Sacramen
to), del Cristo del Amparo, de 
la Virgen de la Oliva y del Pa
trocinio de San José. 

Villalbilla tuvo representa
ción en la hermandad del 
Cristo de la Guía y de la Vir
gen del Roble (El Robledal) . 
De Villamanrique de Tajo 
vino la hermandad de -;.Jesús 

100% 

Nazareno y de Villarejo de 
Salvanés vinieron las her
mandades de la Virgen de la 
Victoria, de la Virgen de la 
Soledad, de la Virgen del 
Carmen, del Santísimo Cris
to de la Fe, de Jesús Nazare
no, del Sagrado Corazón de 
Jesús, de San Isidro Labra
dor y de la Adoración Noctur
na Española. 

de la inversión y 1 OOo/o del beneficio garantizado 
en las mayores empresas de las Bolsas Europeas 

Período de suscripción hasta el 31 de mayo de 2000 

o hasta agotamiento de emisión 2000 millones de pesetas --· 
Infórmese en 

Freire y Asociados 
Economistas, agentes financieros 

C/ Goya, 5 telf. 918 884 384 Alcalá de Henares 
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Uno de los carteles que colocaron diversos comerciantes. José García, vicepresidente de FECOHE. 

El vicepresidente de FECOHE, José García, manifestó: 

"Quere1Dos que se dé cuenta de que es un 1Dal 
alcalde v, polílica1Dente, un sinveraiienzan 
Según el vicepresidente de FECOHE, José García, no van a soportar que el ayuntamiento conti
núe tomando decisiones en contra de sus intereses, y van a pedir explicaciones al responsable 
máximo en estos momentos del mismo: ''Vamos a retrasar al máximo el pago de los impuestos, 
la federación FECOHE asesorará a todos los comerciantes para que no les cueste absolutamente 
un duro. El único motivo es que no estamos de acuerdo en qué emplea los presupuestos el alcal
de Peinado". Piensan continuar con esta situación hasta que el alcalde se marche: ''Vamos a hacer 
lo posible para que se marche, a nosotros nos está haciendo mucho daño", comentó José García. 

"No somos xenófobos porque tos. Su vicepresidente informó que el alcalde Manuel Peinado 
queramos que se marche que no se van a negar a pagar, dejara la alcaldía. "No creemos 
Manuel Peinado, no tenemos "vamos a retrasar los impues- que éste señor termine los tres 
nada en contra de los granadi- tos lo más posible, el único años que le quedan como 
nos o de Granada", explicó el motivo es que no estamos de alcalde. Va a tener que dimitir 
vicepresidente de FECOHE, acuerdo en qué emplea el por propia decencia política. 
José García: "Queremos que dinero de nuestros impuestos Es una persona que tiene una 
se dé cuenta de que es un mal el Peinado, no el ayuntamien- prepotencia total, que no res
alcalde y. políticamente, un to, sino él''. La Federación de peta las opiniones de nadie y 
sinvergüenza. Nosotros pode- Empresas y Comercios del tampoco consulta con nadie". 
mos demostrar que es un Henares (FECOHE) asesorará "De lo que puso en su pro
mentiroso y tenemos pruebas, a todo comerciante para que grama político para las elec
pero él no las tiene para justi- no le suponga ningún gasto. ciones no ha cumplido absolu
ficar nada". FECOHE estudia Comentaron que iban a conti- tamente con nada, sino que lo 
paralizar el pago de impues- nuar con esta actitud hasta está haciendo al contrario. Él 
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Manuel García 

ha jugado con mi voto y quie
ro que me lo devuelva, y la 
única forma de que me- lo 
devuelva es que él se marche y 
pongan a otra persona que 
represente a todos", comentó 
el vicepresidente de FECOHE. 
Uno de los comerciantes que 
tiene su papelería en la calle 
Toboso, Manuel García, mani
festó: "Nos sentimos engaña
dos por todo lo que ha hecho, 
vamos a mantener los carteles 
hasta que dure su mandato. 
No vamos a pagar los impues
tos al ayuntamiento, se va a 
hacer cargo de ello un juzga
do. La guerra está abierta, 
aquí estamos los comercios, 
que se van cerrando cada vez 
más gracias a las grandes 
superficies y encima nos quie
ren subir los impuestos. Por 
mi, Manuel Peinado que se 
marche con viento fresco y 
quiero que se escuche bien 
alto, no se le puede llamar ni 
señor. Si él nos va a dar de 
comer en su casa a todos, que 
se quede en Alcalá". 

El vicepresidente de FECO
HE, José García, concluyó: 
"Con los carteles pretendemos 
que se sepa el tipo de persona 
que es. Vamos a ir la semana 
que viene al foro de Ciudades 
Patrimonio de la Humanidad, 
vamos a llevar los carteles del 
alcalde y se van a poner por 
los comercios de las ciudades 
patrimonio. Vamos a conti
nuar hasta que se marche". 

PUERTA de Madrid 



.. Hemos presentado el bando del alcalde en comisaría de policía 
porque entendemos que puede provocar un altercado .. 

FECOHE estudia la posibilidad de hacer 
obieción fiscal contra el avuntamiento 
La Federación de Comerciantes del Henares (FECOHE) estudia hacer objeción fiscal contra el 
ayuntamiento como siguiente paso a la colocación en los escaparates de carteles declarando per
sona no grata al alcalde. Miguel Ángel López explicó que los técnicos de la federación están ana
lizando cómo los comerciantes pueden manifestar su protesta mediante la medida de no pagar 
directamente al ayuntamiento los impuestos destinados a la actividad comercial. Por otra parte, 
el presidente de FECOHE presentó en comisaria el bando del alcalde sobre el conflicto del cen
tro comercial de Espartales Sur, "porque entendemos que puede provocar un altercado". 

Miguel Ángel López explicó 
que se encontraba sorprendi
do del éxito de los carteles 
colocados en muchos comer
cios en los que puede verse la 
fotografia del alcalde, Manuel 
Peinado, declarándolo persona 
no grata: "Estoy sorprendido 
porque conozco al pequeño 
empresario y tiene sus mie
dos, sus complejos. Viendo la 
respuesta que ha dado el 
comercio con los carteles estoy 
sorprendido porque los comer
ciantes han respondido muy 
favorablemente". 

López aseguró que "encuen
tro el cartel muy justito. Yo no 
veo que tenga un carácter 
insultante. Se declara al alcal
de persona no grata, pero 
nunca en lo personal sino 
como responsable de la propia 
institución. El alcalde tiene 
una responsabilidad clara por 
el daño tan tremendo que ha 
causado al pequeño comercio. 
El impacto que causa una 
superficie comercial como la 
que se pretende construir en 
Espartales es enorme. Una fir
ma como Continente es muy 
agresiva y practica una com
petencia muy desleal con el 
pequeño comercio. Se lleva el 
veinte por ciento de la distri
bución, de los beneficios, de 
los comercios y se pierden el 
veinte por ciento de los emple
os en el pequeño comercio. 
Ése no sólo es un problema 
para nosotros sino para todos 
los ciudadanos porque al final 
el paro lo tenemos que pagar 
todos". 

Miguel Ángel López, vicepresidente de FECOHE. 

te la medida de la objeción fis
cal se hará de una forma 
privativa con el comercio. Nos 

basamos en que hay unér serie 
de señores en el ayuntamiento 
que cobran de nuestros 
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11111 collran 
de nuestros impuestor 

impuestos, y bastante bien 
por cierto, y encima nos pulve
rizan nuestros reducidos 
beneficios". 

Miguel Ángel López explicó: 
"Cuando vi el bando del alcal
de lo primero que hicimos fue 
llevarlo a comisaria de Policía 
y pedimos que lo presentasen 
al juez de guardia ya que veía
mos una inducción velada a 
provocar. un altercado del que 
no me podía responsabilizar. 
Yo creo que el bando ha sido 
un error tremendo del alcalde 
porque no puede responder a 
una critica con un bando que 
pagan todos los ciudadanos. 
Es decir, nosotros hemos 
pagado el cartel nuestro y el 
bando del alcalde. Se nos tilda 
de tener oscuros intereses per
sonales. Yo no sé si eso no ten
drá que decirlo en algún 
momento ante un juez. Desde 
luego en ese bando vemos una 
posibilidad de altercado social 
al echar a los vecinos en con
tra de un sector". Añadió el 
presidente de FECOHE que "si 
en lugar de haber hecho una 
critica le hubiéramos hecho al 
alcalde una alabanza, no sé si 
hubiera hecho un bando. Esto 
es una falta de encaje político 
puesto que el alcalde tiene que 
estar a las duras y a las madu
ras". 

Miguel Ángel López explicó 
que "el otro día leí el programa 
electoral del señor Peinado 
cuando era candidato y me 
sorprendía porque hablaba de 
las grandes superficies como 
una competencia desleal , 
corno algo que había que para
lizar, corno un tumor para la 
sociedad. Decía también que 
había dos millones de metros 
cuadrados en toda la CAM. 
Pues bien, aquí va a haber 
casi un millón de metros cua
drados en el momento en que 
se pongan todas las grandes 
superficies previstas". 

El presidente de FECOHE 
aseguró que "cuando se adop-

TODOS LOS SÁBADOS GRAN CENA-BAILE 

PUERTA de Madrid a de abril de 2000 



Ocaña planteó un pulso, pero sólo llevó a su reunión a veinte personas 

la guerra de asambleas •e Santa Mónica 
se saldó a favor de la asociación de vecinos 
La asociación de vecinos de la colonia Santa Mónica manifestó el martes 4 de abril que ha que
dado demostrado quién ostenta la legitimidad para representar a los vecinos de la colonia. Una 
asamblea convocada por la asociación ese día en el colegio de los escolapios logró reunir a más 
de 150 personas. Una asamblea para ese mismo día, convocada por la delegación municipal del 
distrito y presidida por Javier Ocaña, apenas logró llevar a veinte personas. Una y otra se cele
braron a distintas horas en la tarde del día 4 de abril. Esta guerra de las asambleas se saldó a 
favor de la asociación de vecinos y de su abogado, Juan Francisco Ramos Lledó. 

Todo comenzó el jueves día 
30 de marzo con la convocato
ria por parte del ayuntamiento · 
de una reunión con los veci
nos de Santa Mónica y con un 
representante de la Federa
ción Regional de Asociaciones 
de Vecinos. Al parecer, se tra
taba de explicar el alcance de 
la labor de mediación que está 
llevando a cabo el ayunta
miento. Sin embargo, lo mis
mo que se hizo la convocato
ria, se deshizo. Desde la aso
ciación de vecinos se dijo que 
a ella no se le había invitado a 
esa reunión, que iba a ser pre
sidida por el polémico Javier 
Ocaña y por la presidenta de 
la delegación municipal del 
distrito. Por otra parte, los 
representantes vecinales 
insistieron en que ellos no 
quieren volver a reunirse con 
Ocaña, que no lo consideran 
interlocutor válido. Según el 
abogado de la asociación, 
Juan Francisco Ramos Lledó, 
"dicen en los mentideros políti
cos que no encontraron a nadie 
de la Federación de Asociacio
nes que arropara al ayunta
miento en esta reunión". 

El jueves 30 de marzo, la 
junta directiva de la aso
ciación de vecinos de la colo
nia Santa Mónica decidió con-

Reunión convocada por la delegación del distrito. 

vocar una asamblea extraordi
naria para el martes 4 de abril 
"con el fin de valorar lo ocurri
do en el pleno del mes de mar
zo así como de informar a los 
vecinos de la marcha de las 
negociaciones con el ayunta
miento, con el IVIMA y con la 
asamblea de Madrid". 

El ayuntamiento rectifica 

El mismo jueves 30 de mar
zo el ayuntamiento rectificó y 
convocó la reunión en la que 
participarian Javier Ocaña y 
Pilar Fernández -ya no se 
menciona a nadie de la federa-
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El concejal de urbanismo y pla
neamiento, Javier Ocaña, acudió 
para informar en la delegación. 

ción de asociaciones de veci
nos- el martes 4 de abril. 

La noticia, según el abogado 
Juan Francisco Ramos Lledó, 
llegó a Santa Mónica el viernes 
31 de marzo: "Nuestra sorpre
sa es mayúscula cuando el 
viernes por la tarde aparece la 
colonia de Santa Mónica 
empapelada de carteles en los 
que la delegación del distrito V 
convocaba a los vecinos a una 
asamblea para tratar la situa
ción de las viviendas de la 
urbanización". 

Una carta enviada por Juan 
Francisco Ramos a la redac
ción de PUERTA DE MADRID 
establece lo siguiente: 

"Los mencionados papeles 
están sm .firmar. Ello nos lleva 
a realizar WlQ. serie de pregun
tas que desde aquí hacemos a 
la presidenta de la delegación 
de distrito, doña Pilar Femán
dez. ¿Quién ha hecho los men
cionados carteles? ¿Tienen su 
autorización? ¿Con qué dmero 
se han pagado? ¿Se suelen 
presentar carteles en los que la 
junta de distrito convoca a los 
vecÚlOs sm que lleve su firma 
ni su sello? ¿Quién está autori
zado para hacer los menciona
dos carteles e mformar en nom
bre de la delegación del distri
to? ¿Por qué a pesar de que la 
asociación le ha expuesto 
nuestros problemas, por escri
to, a la presidenta de la dele
gación del distrito, la construc
ción de la acera en la calle Ala
meda, puntos de luz en la calle 
Santa Mónica, poda de los 
árboles,jardmes, nunca hemos 
tenido respuesta? 

Precisamente es en la puerta 
de lajunta del distrito donde el 
pasado jueves 1 O de febrero 
del presente, cuando acudía
mos a WlQ. reunión convocada 
por el alcalde a las 20 horas, la 
junta directiva de la aso
ciación, vecmos de la colonia 

PUERTA de Madrid 



junto con el letrado que les 
representa, se nos dio un plan
tón por parte del catedrático 
señor Peinado y sus becarios, 
doña Pilar Femández, don Fran
cisco Collado, don Femando 
Marin, don José Luis García 
Pezuela y el guardaespaldas, 
Agustín Baew. Frente a la reu
nión que tenían convocada con 
los vednos de la colonia. un vino 
español les esperaba en la Hos
tería del Estudiante como colo
fón a la Semana Ceroantind'. 

Según la asociación de veci
nos, en la guerra de asamble
as también intervino la vocal 
de IU y vecina de la colonia, 
Teresa Arias, y otra vecina de 
la colonia, Carmen de Lucas: 
"La mañana del martes 4 de 
abril( ... ) se recorren la colonia 
informando a los vecinos que 
la reunión (en la delegación 
del distrito) es muy importan
te, que va a venir el señor Oca
ña, un destacado representan
te del IVIMA, así como perio
distas de Telemadrid del pro
grama 'Madrid Directo"'. expli
có Ramos Lledó, quien añadió 
que compareció a esa reunión 
acompañando a dos miembros 
de la junta directiva de la aso
ciación de vecinos: "Al entrar 
en la misma hemos comproba
do cómo la vocal de la delega
ción, Teresa Arias, hacía de 
anfitriona. la presidenta del 
distrito no se encontraba pre
sente, y en el salón de la mis
ma se encontraba solo el señor 
Ocaña hablando ante unos 
veinte vecinos. No había perio
distas de Telemadrid ni repre
sentantes del IVIMA, ni de la 
Federación de Asociaciones de 
Vecinos". 

La asamblea convocada por 
la asociación de vecinos fue 
mucho más participativa ya 
que estuvieron alrededor de 
150 personas con lo que la 
asociación de vecinos entiende 
que "ha quedado plenamente 
demostrado quién ostenta la 
legitimidad para representar a 
los vecinos de la colonia". y 

PUERTA de Madrid 

Reunión de la asociación de vecinos de Santa Mónica. 

además pone de manifiesto 
sus criticas al gobierno muni
cipal por utilizar la táctica del 
'divide y vencerás', táctica que 
en opinión de Juan Francisco 
Ramos, no ha dado ningún 

resultado. Desde esa perspec
tiva la asociación de vecinos 
sigue reivindicando lo mismo, 
"que el catedrático señor Pei
nado nos reciba y nos informe 
de la situación y las nego-
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ciaciones que han mantenido 
con el IVIMA, que revoque 
inmediatamente al señor Oca
ña la competencia de media
dor entre el IVIMA y los veci
nos y que retire la confianza al 
jefe del gabinete, Agustin Bae
za, obligándole a marcharse a 
la universidad por haber ame
nazado a la secretaria de la 
asociación". La asamblea de 
vecinos decidió que la aso
ciación no se va a sentar a 
hablar con Javier Ocaña, y si 
ésta es convocada y aparece el 
citado concejal, sus represen
tantes se levantarán de la mis
ma y la abandonarán. 
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la sección sindical de UGT en el anntamiento establece sus prioridades 

"El gabierna de izquierdas nas ha hecha 
una prepuesta inaceptable v pravacadara" 
La sección sindical de UGT en el ayuntamiento de Alcalá señaló a PUERTA DE MADRID que la 
propuesta realizada por el gobierno municipal de izquierdas para la firma del convenio colectivo, 
que afecta a unos 1.100 trabajadores, "es una propuesta desde todo punto inaceptable y provo
cadora, que atenta a todas luces contra los derechos de los trabajadores", según dijo la respon
sable de la sección sindical, Victoria Izquierdo. UGT manifestó a PUERTA DE MADRID las priori
dades que tiene en su más inmediata actuación sindical. 

Victoria Izquierdo cifró estas 
prioridades en tres: funciona
rización del personal laboral 
fijo, reorganización de todos 
los servicios y sus organismos 
autónomos y el convenio 
colectivo. 

La responsable de UGT en el 
ayuntamiento afirmó que "si 
en primer lugar he hablado de 
funcionarización es porque 
para la UGT es fundamental 
que todos estemos bajo el mis
mo régimen juridico. Con ello 
favoreceremos la carrera 
administrativa de todo el per
sonal y conseguiremos evitar 
discriminaciones. Afortunada
mente hemos dado un paso 
adelante y se ha firmado un 
documento que esperarnos 
que se ponga en marcha técni
camente cuanto antes. Es de 
destacar que todo esto no tie
ne coste alguno para el ayun
tamiento". 

Sobre la reorganización y 
modernización de los servicios 
municipales y organismos 
autónomos, Victoria Izquierdo 
aseguró que UGT está espe
cialmente comprometida con 
este proyecto: "Durante años 
hemos demandado una admi
nistración más ágil, encami
nada a dar un mejor servicio 
al ciudadano, al mismo tiempo 
que se motivará a los trabaja-

* ¿Desconocimiento del 
mercado? 

* ¿Falta de asesoramiento? 

*¿Temor a que baje? 

* ¿Hace falta mucho capital? 

* ¿Necesidad de liquidez? 

* ¿Gastos excesivos de 
conlralación, emisión, 
gestión, depósito, etc.? 
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Victoria Izquierdo 

dores en el desempeño de sus 
funciones. No debemos olvidar 
que la falta de motivación ori
gina en muchos casos el 
absentismo laboral". 

UGT añadió que "de una vez 
por todas se pondrá en mar
cha la relación de puestos de 
trabajo, imprescindible en 
cualquier organización. Los 
objetivos a conseguir son lo 
suficientemente importantes 

como para que las fuerzas 
sociales apuesten fuertemente 
para su consecución. Con ello 
se podrán satisfacer los intere
ses generales, conseguiremos 
descentralizar la gestión y 
esperarnos que se reduzcan 
los tiempos de espera". 

Según Victoria Izquierdo "se 
deberá elaborar por fm un 
documento en el que se asigne 
a los puestos de trabajo res-
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ponsabilidades y funciones. 
Queremos conseguir una pirá
mide de organización coheren
te, creando un equipo de 
dirección y definición de obje
tivos por departamentos. 
Necesitarnos programas espe
cíficos de informatización y 
comunicación para todos los 
servicios". 

Ahora bien, UGT cree que la 
corporación municipal tiene 
que tener en cuenta que para 
sacar este proyecto adelante 
cuenta con una plantilla esca
sa, que hay excesivas contra
taciones y demasiadas horas 
extras, careciendo además de 
medios técnicos y materiales: 
"Aun así contarnos con un 
gran equipo de profesionales 
dentro de este ayuntamiento 
que ayudarán a llevarlo a 
cabo". 

El convenio 
A juicio de UGT, la propues

ta realizada para el convenio 
colectivo por los sindicatos 
está basada en cuatro puntos: 
empleo, formación, aspectos 
económicos y garantías socia
les: "Pretendemos la mejora y 
defensa de lo público, así 
corno la de sus trabajadores. 
En el convenio se recoge el 
acuerdo por la estabilidad en 
el empleo, la recuperación de 
los servicios actualmente pri
vatizados y una oferta pública 
de empleo ajustada a las nece
sidades reales de este ayunta
miento, evitando en lo posible 
contrataciones con el fin- de 
convertir empleo en precario 
en empleo estable, y cómo no, 
eliminar el mayor número de 
horas extras". 

Victoria Izquierdo añadió 
que "no sólo pretendernos la 
tercera paga para los trabaja
dores , sino que además reco
gemos aspectos que también 
preocupan y repercuten en los 
ciudadanos". 

La responsable de UGT afir
mó que "para gran sorpresa 
nuestra y con un gran atrevi
miento impropio de una cor
poración municipal de izquier
das, el gobierno nos presenta 
una propuesta desde todo 
punto de vista inaceptable y 
provocadora, atentando a 
todas luces contra los dere
chos de los trabajadores". 

Victoria Izquierdo añadió 
que "desde UGT seguiremos 
apostando por la unidad de 
acción de los sindicatos de cla
se, con el fin de velar por los 
derechos de los trabajadores y 
en defensa de su dignidad 
como empleados públicos". 

Los delegados de UGT dije
ron también que "defendemos 
el diálogo y el consenso como 
vía de mejora de las relaciones 
laborales y evidentemente en 
este tema seguiremos la mis
ma linea de actuación". 
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Josefa Guirado 

El PP Pide un intonne sobre la selección de 
Joséla Guirado al trente de la oncina del inmigrante 

Jesús Domíaguez: "Coa los 
métodos de Peinado 
volvemos al estila 1ese111e" 
El grupo de concejales del Partido Popular en Alcali ha soli
citado al Alcalde, Manuel Peinado, un informe sobre el pro
ceso de selección del contrato efectuado a Joséfa Guirado, 
así como sus retribuciones y condiciones laborales con el 
consistorio. Según ha sabido el Grupo Popular por boca de 
la presidenta del comité de empresa del Ayuntamiento, Car
men Moreno, esta persona, vinculada al sindicato UGT y 
simpatizante del PSOE, ha sido contratada para cubrir el 
puesto de información al inmigrante de reciente creación en 
la casa consistorial. Un contrato que según el edil popular 
Jesús Domínguez "se ha realizado a dedo por el artículo 33". 

En la comisión informati
va de Organización y Racio
nalización Administrativa 
celebrada el miércoles de la 
semana pasada, Carmen 
Moreno explicó que ante las 
denuncias efectuadas por 
CC.00. al Alcalde por la 
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contratación "a dedo" de 
Guirado, éste ofreció al 
secretario comarcal de 
CC.00. Ángel Díaz Cardiel, 
un puesto para alguien alle
gado a este sindicato de 
similares características. 

Ante esta situación de 
"contratación irregular" 
(administrativo nivel 18). 
Jesús Dominguez ha afir
mado que "con estos méto
dos del Sr. Peinado volve
mos al estilo pesebre del 
PSOE o , lo que es lo mismo, 
volvemos a vivir la época en 
que colocar a los amigotes a 
dedo es un método para 
pagar favores". Además, 
Dominguez pide explicacio
nes urgentes a Peinado no 
sólo por el método que ha 
utilizado para cubrir este 
puesto sino por el hecho de 
ofrecer a alguien de CC.00 
otra vacante "como sistema 
para callar la boca a los sin
dicatos". 
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sucesos 

Al igual que en la oficina liquidadora las puertas de las otras oficinas estaban totalmente rotas. 

Al menosreventaron las puertas de otras cuauo oftcinas en el edmcio 
de la calle Eras de San Isidro 

Roban en la oficina liquidadora 
de impuestos de la CAi 
Por lo menos cinco oficinas, situadas en el número 3 de la calle Eras de San Isidro, reci
bieron la visita de los ladrones en la madrugada del martes 4 de abril. La comisaria de Po
licía Nacional investiga este delito contra la propiedad en el que una de las victimas ha 
sido la comunidad de Madrid, ya que el más importante de los robos se cometió en la ofi
cina liquidadora de impuestos que la administración regional tiene en la ciudad complu
tense. Se desconoce quiénes fueron los autores y cuántos realizaron el robo. "La policía no 
nos ha podido decir nada porque los ladrones han trabajado con guantes y no han dejado 
ninguna huella", comentó la encargada de una de las oficinas afectadas. 

Eran las tres de la madrugada gún fueron llegando los demás manifestando a una redactora de 
del martes 4 de abril, cuando la avisaron a la comisaria: "No tardó PUERTA DE MADRID que no 
policía avisaba a uno de los en llegar la policía científica y sus creían que fuera de interés. La ofi
miembros de la compañía de se- agentes comenzaron a buscar bue- cina tiene el cometido de recaudar 
guros Allianz de que la alarma de llas. Según nos han comentado, impuestos que tiene transferidos 
seguridad había saltado. "Cuando no han podido hacer nada porque la comunidad de Madrid por el 
yo he llegado a las ocho y media los ladrones debían llevar guan- Estado. En el inmueble visitado 
de la mañana como todos los días, tes". por los ladrones se manifestó a 
cuando llegaba al segundo piso he En las cinco oficinas afectadas PUERTA DE MADRID que dada 
visto la alarma de Ja puerta de al las puertas estaban totalmente la actividad de esta oficina, el 
lado tirada en la puerta de enfren- destrozadas, en la oficina 'Pre- robo pudo ser muy importante, lo 
te. En ese momento no he caído, ventiva, S.A,Seguros', no sabían cual puede corroborarlo el desin
pero cuando he visto que todas las nada, ni siquiera a la hora a la que terés que tuvieron los ladrones por 
puertas estaban entornadas y las se produjo el robo: "De aquí no se las otras oficinas visitadas. La 
cerraduras rotas, he imaginado han llevado nada, cuando hemos otra oficina en la que entraron los 
que algo había pasado", comentó llegado esta mañana estaban todos ladrones fue la de la empresa 
Ja encargada de una de las ofici- los armarios abiertos y todo re- Contratas y Montajes Cacesa S.L. 
nas afectadas, que explicó que se- vu~lto. Me imagino que irían bus- "Lo peor ha sido el inconve-

cando dinero, porque los ordena- niente de que nos han tirado todas 
dores y el fax están intactos", ex- las cajas y papeles al suelo y el 
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plicó uno de los empleados de la destrozo que nos han hecho", ex
empresa de seguros. plicó una de las encargadas, que 

La oficina liquidadora de la Co- comentó que en su oficina sólo se 
munidad de Madrid, también fue habían llevado dos teléfonos mó
una de las dependencias afecta- viles. 
das, las empleadas no hicieron Una de las personas que se en
ningún tipo de declaración, pero contraba en las oficinas de Cacesa 
por lo que informaron vecinos del manifestó a PUERTA DE MA
inmueble del piso, fue en la única DRID que no es la primera vez 
en la que los ladrones se llevaron que roban en esas dependencias: 
dinero, aunque desconocían la "en junio del 98 ya robaron otra 
cantidad. En la mencionada ofici- vez y desde ese momento no <leja
na, que gestiona recursos públi- mos dinero en las oficinas, por 
cos, no quisieron explicar la canti- eso en nuestro caso los ladrones 
dad de dinero o efectos sustraídos, no se han llevado casi nada". 

También se llevaron 
productos de 
una oficina 
de venta directa 
Otra de las empresas en la que 

los ladrones entraron fue Stanho
me, que cuenta con una oficina de 
venta directa en el inmueble. La 
responsable de la misma explicó a 
PUERTA DE MADRID que los 
ladrones, después de forzar la 
puerta de la oficina, consiguieron 
llevarse mantelerías y sábanas. 
Los ladrones prescindieron de ar
tículos de regalo que la empresa 
realiza en los domicilios de las 
clientas donde realizan demostra
ciones, artículos entre los que ha
bía electrodomésticos, bolsos, etc. 
Pero sí se llevaron unas joyas que 
también estaban guardadas en las 
dependencias. 

La responsable de la oficina 
confirmó a PUERTA DE MA
DRID que el destrozo en la puerta 
no fue muy grande "porque ya han 
entrado en otras ocasiones y el ce
rrojo no iba muy bien". 

En todas las dependencias con
sultadas insistieron en que el robo 
más importante había sido en la 
oficina liquidadora de la comuni
dad de Madrid: "Ahí se han logra
do llevar mucho dinero", insistió 
otra de las personas consultadas 
en el inmueble. 
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Vecinos 
del Paseo de Pastnna, 
banas de robos 
1 de vandalismo 

Según nos comunican algu
nos vecinos del paseo de Pas
trana, están muy molestos por 
las consecuencias del vanda
lismo que últimamente se 
dedica a martirizar su zona. 
Como fruto de ese vandalismo 
desatado, después del pasado 
fin de semana se encontraron 
todas las papeleras en el sue
lo, prácticamente fueron 
dañadas todas ellas, las situa
das en las dos aceras. 

Los vecinos achacan esta ola 
de destrozos al regreso de 
jóvenes desde la zona de "la 
movida", ya que algunos van 
cargados, para decirlo por lo 
fino , y se ponen incívicos, para 
seguir expresándolo con no 
menos finura. 

Los vecinos se quejan tam
bién de los robos habituales 
de casetes, para efectuar los 
cuales los ladrones no se cor
tan un pelo: rompen la venta
nilla y se llevan el aparato, con 
el perjuicio doble del robo y de 
la reposición de la luna; y aún 
hay que dar gracias si no se 
llevan además la documenta
ción del coche. 

le robaron la radio 
v le dejaron el coche 
Heno de sangre 

Ocurrió en el paseo de Pas
trana. A un empresario vecino 
de la zona, durante la noche 
del pasado viernes, le robaron 
la radiocasete de su vehiculo, 
de la marca Peugeot. que 
había dejado allí estacionado. 
Cuando fue a recogerlo se 
encontró con la ventanilla rota 
y con que la radio había desa
parecido. Para añadir al dis
gusto tuvo la gran impresión 
que le produjo encontrarse el 
coche lleno de sangre. Tanto 
es así que abrió las puertas y 
miró por todas partes, hasta 
debajo de los asientos, por si 
hubiera alguna persona heri
da o algún muerto, porque 
había mucha sangre. 

El propietario del coche tuvo 
que protegerse con guantes de 
látex, como precaución ele
mental contra posibles infec
ciones, para llevar el coche al 
taller para que lo arreglaran, y 
además se ha visto obligado a 
reponer todos los asientos y 
las alfombrillas. 
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sucesos 
Detenidos la esposa, los hiiastros v un amigo de la vícUma 

Un polaco de 49 años talleció degollado 
en su vivienda, en Arganda 
Sobre la 1,45 de la madrugada del viernes día 31 de marzo la Guardia Civil tuvo conocimiento de 
una reyerta ocurrida en el domicilio situado en Arganda del Rey en la calle Juan de la Cierva, 
número 12, cuarta planta. Personados los agentes en el lugar, observaron el cadáver de una per
sona en el dormitorio conyugal en posición decúbito prono, con un golpe en la nuca y un corte 
en el cuello seccionándole la yugular. Junto al cadáver había un gran charco de sangre. 

Avisado el 061, se presentó 
una ambulancia del SERCAM, 
cuyos sanitarios dejaron cons
tancia de la defunción. El 
fallecido era el súbdito polaco 
Bogdan Marian Witecli, de 49 
años de edad y con domicilio 
en la vivienda mencionada 
anteriormente. 

En un principio, los familia
res que se encontraban en el 
domicilio cuando llegaron 
vecinos y agentes gritaban 
"¡La mafia, la mafia!". dando a 
entender que se trataba de un 
ajuste de cuentas. Además, el 
cadáver presentaba en la zona 
cervical inmediata al cuello 
una contusión sobre la que se 
han efectuado dos cortes en 

forma de aspa con un objeto 
cortante, siendo éste al pare
cer un simbolo de la mafia 
polaca. A las cinco y cuarto de 
la madrugada el titular del 
juzgado número 2 ordenó el 
levantamiento del cadáver y 
su posterior traslado al depó
sito del cementerio de Arganda 
para practicarle la pertinente 
autopsia. 

A pesar de la presunta señal 
mafiosa y de los gritos indi
cando la autoría del crimen en 
este sentido, los agentes de la 
Guardia Civil que llevan la in
vestigación sospecharon que 
eso no era cierto porque en la 
vivienda no existía ningún 
indicio de lucha ni faltaba 
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nada, por lo que se descarta el 
móvil del robo. En una habita
ción contigua se encontraban 
la esposa, un hijo de ésta e 
hijastro de la victima y un 
amigo de este último. 

La mujer y el hijo de ésta 
declararon ante la Guardia 
Civil y sus testimonios fueron 
confusos. Tras las investiga
ciones de la unidad orgánica 
de policía judicial de la Guar
dia Civil de Arganda fueron 
detenidas cuatro personas: 
Krystyna DS, esposa del falle
cido, de 49 años de edad; 
Tomasz AS, de 23 años; Mar
cius MS, éste menor de edad 
con 14 años Oos dos ultimos 
son hijos de la esposa e hijas
tros del fallecido) y Marcin AF, 
amigo de la familia de 21 años 
de edad y que convivía con 
ellos. Todos los detenidos 
están acusados de planificar 
la muerte, aunque el acusado 
como autor material del asesi
nato es el hijastro mayor, 
quien confesó el crimen. Las 
investigaciones han determi
nado que los otros tres deteni
dos participaron también en la 
planificación de la muerte. Los 
malos tratos que al parecer la 
victima infligía a su esposa y a 
sus hijastros se han señalado 
como móvil del crimen. 

Sobre las tres de la madru
gada del día 1 de abril y tras 
un rastreo del paraje conocido 
como la Dehesa del Carrascal, 
en Arganda, fue localizado, 
enterrado en un campo de 
labor a unos 20 centimetros 
de profundidad, un hacha con 
el mango de madera partido, 
junto a un bote de cristal que 
contenía un bote de plástico 
con una sustancia sin deter
minar que se está analizando, 
así como un cuchillo con hoja 
de 20 centímetros. Dichas 
armas, supuestamente las uti
lizadas para la comisión del 
delito, presentaban manchas 
de sangre. La sustancia a 
determinar por el laboratorio 
pudiera haber sido empleada 
para adormecer a la víctima y 
después matarla con el hacha 
y el cuchillo. Estos efectos fue
ron localizados después de 
una batida del terreno por los 
agentes . acompañados de 
TomaszAS. 
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la Guardia ciVil la desaruculó con las pistas 
obtenidas aquí 

Una red internacional de 
timadores actuaba en Alcalá 

Partiendo de sus investigacio
nes en Alcalá de Henares, la 
Guardia Civil ha detenido en 
Cedillo del Condado (Toledo) a 
FCM, de 42 años, JAMR, de 36, 
y JALR, de 25, acusados de 
apropiación indebida de maqui
naria industrial, valorada en 
más de cincuenta millones de 
pesetas, en Alcalá e Illescas (To
ledo). Los acusados tenian una 
empresa que tomaba en alquiler 
máquinas que después no de
volvian, con el consiguiente dis
gusto de los dueños, que descu
brian que los pagarés que les 
habían dado como garantías no 
podían hacerse efectivos. Los 
propietarios de las máquinas in
tentaron recuperarlas en la sede 
de la empresa estafadora, pero 
allí lo único que encontraron fue 
una nave vacía. 

A raíz de las denuncias por 
tres máquinas desaparecidas en 
Alcalá de Henares, la Beneméri
ta empezó en esta ciudad sus 
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deducciones, que la llevaron a 
recuperar el botín, consistente 
en máquinas de muy diversos 
tipos. Una gran parte de ellas, 
valorada en treinta y siete millo
nes de pesetas, fue encontrada 
en la localidad belga de Peer, lo 
que revela las conexiones inter
nacionales de estos delincuen
tes, así como su grado de orga
nización y complejidad. El resto 
estaba en una nave de Cedillo 
del Condado, adonde la Guardia 
Civil llegó guiada por sus pes
quisas acerca del modo de ac
tuar de los ladrones. Además de 
las máquinas robadas en Alca
lá, los agentes encontraron allí 
productos alimenticios, pintu
ras y elementos de fontaneria, 
cuya procedencia tratan ahora 
de determinar. 

En el momento del registro de 
la nave se detuvo a los tres sos
pechosos, que tienen antece
dentes penales por varios deli
tos similares. La Benemérita, 
que ahora trabaja para entregar 
las mercancías recuperadas a 
sus dueños, presume que los 
detenidos forman parte de una 
red mayor, por lo que no ha ce
rrado aún las investigaciones e 
intenta descubrir a los demás 
miembros de la banda, por lo 
que no descarta nuevas deten
ciones próximamente. 

Se Henron 200.000 pesetas en dinero del cambio 

Robo en una cafetería 
de la zona del Ensanche 
Tres individuos robaron en la cafetería Marfil, situada en 
la calle J .Luis Borges. Según comentó el gerente del res
taurante, Juan José Medina, levantaron el cierre de la 
puerta, rompieron el cristal y entraron en el restaurante 
destrozando todas las máquinas tragaperras. "Se llevaron 
200.000 pesetas en dinero de cambio y además causaron 
diversos destrozos en el interior'', explicó el gerente. 

Eran las dos de la madruga dinero de cambio", explicó Juan 
del viernes 31 de marzo, cuando José Medina, gerente de la cafe
tres individuos levantaron el tena-restaurante Marfil, que co
cierre de la cafetería Marfil, que mentó que además del robo y de 
se encuentra situada en la calle los desperfectos sufridos a la 
J.Luis Borges, "después de le- entrada de la cafetería y máqui
vantar el cierre, rompieron el nas, los ladrones también rom
cristal de la puerta y entraron pieron la caja registradora y el 
en la cafetería. Destrozaron to- ordenador. 

No es la primera vez que los 
das las máquinas tragaperras Y ladrones toman como punto de 
se llevaron 200.000 pesetas en sus fechorías esta cafetería, "es 

la segunda vez que nos roban 
en dos años. La primera vez fue 
muy similar a ésta, los ladrones 
también fueron a por las máqui
nas, yo diría que son hasta los 
mismos", comentó el gerente. 
Una de las vecinas de la zona 
que vio lo sucedido comentó que 
los tres individuos se habían 
marchado en un coche rojo, que 
al parecer tenían preparado. 

Sobre si hay o no seguridad 
en la zona, Juan José Medina 
comentó: "Se podían pasar más 
a menudo los policías, es una 
zona que todavia está en obras y 
los ladrones lo tienen más fácil 
porque no hay mucha gente". 
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Huno en una pajarería 
al descuido 
Un chico y dos chicas de raza gitana robaron el martes día 
28 de marzo en la tienda de animales La Gaviota, situada 
en la calle Lucas Padilla, número 8. El dueño del estableci
miento, Valentín Moreno, conocido con el nombre de Tino, 
vio entrar a dos jóvenes: "Mientras me distraían bajando 
cosas de las estanterías, preguntándome e intentando abrir 
los acuarios, entró una tercera chica. No me explico toda
vía cómo pudo entrar por detrás del mostrador sin que yo 
la viera. Cuando me quise dar cuenta ya se había llevado el 
dinero de la caja". Son varios los robos que PUERTA DE 
MADRID ha informado con las mismas características. 

pacitando, me podían haber 
sacado una navaja o me podí
an haber clavado cualquier 
cosa. Cuando dije a la policía 
que los iba a denunciar las 
chicas me empezaron a ame
nazar delante de los policías". 

PUERTA DE MADRID ha 
informado varias veces de 
robos con idénticas caracte-

Valentín Moreno, Tino, dueño del establecimiento 

rísticas, tres jóvenes de raza 
gitana entretienen al dueño o 
al encargado del estableci
miento y sin saber cómo ni 
cuándo entra un tercero que 
es el que realiza el robo; como 
fueron los casos de la librería 
Tornasol, la cervecería Orde
sa o en la tienda de informá-

tica Bravo Sistemas Informá
ticos. "Ya había leído de 
varios robos en los que utili
zan esta táctica, incluso ese 
mismo día lo habían intenta
do en dos establecimientos de 
esta zona, pero sólo lo consi
guieron en el mio", manifestó 
Valentin Moreno. 

Tino no se explica cómo 
pudo entrar la tercera chica 
sin que él la viera: 'Tuvo que 
entrar a gatas o no me lo 
explico. Al volverme para el 
mostrador para decirles que 
dejaran todo como estaba y 
que no se guardaran nada, ya 
que yo me di cuenta de que la 
táctica que llevaban era la de 
distraerme, vi que salía una 
de las chicas del mostrador". 

El dueño de la tienda, al ver 
que salía la joven y pensando 
que podía haber cogido dine
ro de la caja, corrió hacia la 
puerta. "Enganché la puerta 
por fuera y ellos por dentro y 
conseguí retenerlos en el 
interior de la tienda durante 
unos minutos. El chico se me 
fue, ya que no podia con los 
tres, pero a las dos chicas sí 
las mantuve en el interior 
hasta que llegó la policía". 
Cuando Tino forcejeaba con 
los ladrones pasó un vecino 
que se encargó de llamar des
de un bar a la policía, que no 
tardó en llegar. Las dos chi
cas fueron registradas e inte
rrogadas por los policías en el 
cuarto de baño de la tienda; 
el chico, según fue informan
do Valentín, fue atrapado en 
un parque cercano al estable
cimiento. 

la nnuer lo perdió al sulrir un accidente de circulación v lo enconuó un barrendero 

"El importe fue poco, 4.000 
pesetas. La policía registró a 
las chicas y no les encontró el 
dinero. Cuando volví por la 
tarde me puse a registrar 
todo buscando el dinero, y 
uno de los clientes que estaba 
vio un mantoncito de papeles 
debajo de una de las estante
rías; era el dinero y unas fac
turas de la tienda. Las chicas 
debieron de soltarlo ahi 
cuando vino la policía", expli
có Tino, a quien es la primera 
vez que le roban y espera que 
sea la última: "En esos 
momentos no piensas nada, 
pero me asusté y más cuando 
estuve forcejeando con los 
tres jóvenes. No pensé nada, 
pero ahora friamente y reca-

PUERTA de Madrid 

la Policía local devolvió un pendiente 
valorado en medio millón de pesetas 
Agentes de la Policía Local devolvieron a la víctima de un accidente un pendiente que 
había perdido en el lugar del percance. La joya, valorada en medio millón de pesetas, fue 
encontrada por un barrendero que la entregó a los policías. La mujer se dio cuenta de la 
pérdida cuando era trasladada en un coche patrulla de la Policía Local al hospital Prínci
pe de Asturias para ser examinada de las lesiones s~das en el accidente. 

Los hechos ocurrieron sobre 
las diez de la mañana del vier
nes día 31 de marzo en la 
confluencia de las calles 
Fuente del Sol y Río Bidasoa, 
en la · Rinconada. Un Alfa 
Romeo con matricula de la se
rie SP de Barcelona circulaba 
por la calle Río Bidasoa y al 
incorporarse a la calle Fuente 
del Sol, colisionó contra un 
Peugeot 106. Como conse
cuencia del impacto, el Peuge
ot 106 con matricula de la 
serie OG de Madrid, fue a gol
pear a un Ford Escort con 
matricula de Madrid y serie 
VF. 

La ~onductora del Peugeot 
106, Angeles S.H. , de 42 años 
y vecina de Villalbilla, sufrió 
contusiones diversas de pro
nóstico leve, salvo complica
ciones. Su hija, Patricia O.S., 
de 18 años también sufrió 
contusiones. Madre e hija 
fueron trasladadas en un 
coche policial al hospital Prín
cipe de Asturias para ser allí 
examinadas. En el trayecto 
hacia el hospital la mujer se 

Los agentes muestran el pendiente 

dio cuenta de que había per
dido un pendiente y manifes
tó a los agentes que tenía 
gran valor. Al parecer, según 
manifestaron a PUERTA DE 
MADRID fuentes policiales, la 
joya está valorada en medio 
millón de pesetas. 

Una patrulla policial que to
davia se encontraba en el lu
gar del accidente comenzó la 
búsqueda de la pieza, pero 
fue un barrendero de URBA
SER el que la encontró y en
tregó a los policías para que 
se la devolvieran a la dueña. 
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sucesos 
los ióvenes estaban escuchando música denuo del coche 
con el motor puesto en marcha 

Un muerto v tres personas graves 
al intoxicarse dentro de un garaie 
en un chalet de los Hueros 
Un joven de 19 años murió a consecuencia de la inhalación de monó:irldo de carbono en el inte
rior del garaje de un chalet situado en Los Hueros (Vlllalbilla). La llegada providencial de dos ami
gos -uno de ellos hermano del dueño de la casa-, que habían participado en la fiesta y que regre
saban a la misma después de haberse ausentado, salvó la vida de los otros tres jóvenes que se 
encontraban en el interior del garaje. Los hechos ocurrieron durante la mañana del domingo día 
2 de abril. Una UVI móvil del INSALUD se desplazó al chalet situado en el número 31 de la calle 
Taifas, en el complejo residencial Alcazaba. El personal sanitario logró reanimar a tres de los 
jóvenes, pero no pudo sino confirmar el fallecimiento de José Manuel Díaz de la Hoz. 

Según las informaciones a que 
ha tenido acceso PUERTA DE 
MADRID, la fiesta que durante la 
noche del sábado 1 de abril cele
braron ocho jóvenes, con- edades 
comprendidas entre los 17 y los 
24 .años; prosiguió en él .clialet de 
Manuel. Carrp.oiia, un joven que· 
regenta un puesto de variantes en 
el merc~do de Canillas. (Madrid), · 
.donde residen todos los inte~ 
grantes de este ·grupo de amigos. 
L.os jóvenes estu".ieron .tomando 
copas esa noche como otros 
muchos jóvenes y fue · sobre las 

· ocho de · la mañana cuando deci
dieron trasladarse al chalet situa
do en ll\ urbanización Alcazaba, 
concretamente en la calle Taifas 
número 31 de. Los Hue'ros. 
Manuel Carmona compró el 
inmueble, pero todavía no había 
trasladado su residencia al mis
mo. Entre los integrantes del gru
po se epcontraba su hermano, 
Miguel Angel. Los ocho amigos 
se conocían desde hace muchos 
años y venían saliendo juntos los 
fines de semana. Todos ellos resi
den en Madrid, en el distrito de 
Hortaleza, concretamente en el 
barrio de Canillas. 

Eran aproximadamente las 
ocho de la mañana cuando los 
hermanos Carmona introdujeron 
su coche en el garaje, un Peugeot 
con matrícula de Madrid-1227-
XY, con intención de escuchar 
allí música, ya que en el interior 
del chalet no había equipo musi
cal. Los ocho amigos, que habían 
llegado en dos coches, se queda
ron en el garaje escuchando la 
música que ponían en el radiocas
sette del Peugeot, el cual perma
neció con el motor apagado. 
, A las diez de la mañana Miguel 
Angel Carmona y otro de los ami
gos se marcharon a Rivas Vacia
madrid con la intención de volver 
poco después para reincorporarse 
a la fiesta. Sacaron el Peugeot del 
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La intoxicación mortal se produjo en el garaje de este chalet. 

garaje e introdujeron el segundo 
vehículo, un Renault Clío que 
había quedado fuera del chalet. El 

dueño del inmueble, Manuel Car
mona, subió con otro de los ami
gos al interior de la vivienda para 
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dormir allí un poco. Los otros 
cuatro amigos se quedaron en el 
garaje escuchando música. Para 
ello, los jóvenes mantuvieron 
encendido el motor del Renault, 
ya que éste se encontraba bajo de 
batería y tenían el temor de que, 
si mantenían mucho tiempo el 
radiocassette encendido, cuando 
fueran a poner en marcha el coche 
no tendría energía suficiente para 
ello. Pensaron que conservando el 
motor en marcha la batería se 
podría ir recargando y además les 
permitía encender la calefacción 
del coche, ya que tenían frío. 

Poco después de las doce del 
mediodía regresaron desde Rivas 
Vaciamadrid Miguel Ángel Car
mona y el otro amigo. Encontra
ron la puerta del garaje cerrada y 

· nadie respondía a la llamada. Los 
. dos jóvenes escucharon un gemi~ 

do en el interior, por lo .que lla
maron cQD mayor fuerza para que 
les abrieran. Uno de los· jóvel).es 
logró abrir fa puerta del garaje 

· desde_ dentro y Carmona pudo ".er 
una escena que nunca· olvidará; 
Allí se encontraban cuatro de sus 
amigos: Rafael Salvador Infantes, 
de 18 años; José Manuel Díaz de 
la Hoz, de 19; Enrique Sánchez 

. Torrero, de 18, y Enrique Bereña 
Bonilla, también de l 8. 

Dos de los jóvenes, José 
Manuel, al que los amigos cono
cían como Manolo, y Rafael, 
estaban inconscientes, tenían 
vómitos y echaban espuma por la 
boca. Los otros dos estaban con
mocionados, aunque conscientes. 
Ellos mismos reconocieron que 
se sintieron indispuestos y 
comenzaron a marearse sin darse 
cuenta de cuál era la causa. Los 
cuatro jóvenes no se percataron 
de que el interior del garaje se 
había llenado de humo del tubo 
de escape. Manuel Carmona y el 
otro amigo se encontraban dur
miendo dentro de la vivienda 
completamente ajenos a lo que 
ocurría. 

Sobre las 12'55 horas llegó la 
UVI móvil del INSALUD des
pués de que los jóvenes avisaran 
al teléfono de emergencias 112. 
También se desplazaron agentes 
de la compañía de la Guardia 
Civil d~ Alcalá. El personal sani
tario reanimó a tres de los jóve
nes, quienes fueron trasladados al 
hospital Príncipe de Asturias' . En 
cambio no pudieron hacer nada 
por salvar la vida de José Manuel 
Díaz, puesto que ya había falleci
do. Su cuerpo sin vida fue trasla
dado al tanatorio del cementerio 
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La familia deseaba la incineración, 
pero el juzgado prefirió que fuera 
inhumado. En la fotografía, 
momentos antes del entierro en el 
cementerio jardín de Alcalá de 
Henares, una tía del muchacho 
fallecido manifestó el profundo 

dolor que sentía su familia. 

jardín, donde la autopsia reveló 
que la muerte se había produci!=lo 
por· inhalación de monóxido de 
carbono. Al .parecer, la muerte le 
soprevinp por .encontrarse -en el 
punto más alejado de la puerta del 
garaje .. Los o~os -tres amigos 
pudieron mantenerse con vida por 
el h~cho de que el .escaso aire que. 
entraba por debajo de la puerta les 
fue vital. · 

José Manuel Díaz de La Hoz 
vivía en Madrid con sus ábuelos. 
Al parecer, la madre reside en 
Alicante, donde vive también .un 
hermano. José Manuel trabajaba 
en una frutería del mercado de 
Canillas. El joven fue enterrado el 
lunes 3 de abril en el cementerio 
jardín ante innumerables mues
tras de dolor de familiares y ami
gos. La familia deseaba su incine
ración, pero el juzgado prefirió 
que fuera inhumado por si era 
necesaria su exhumación para 
realizar algún otro estudio 
necrópsico. 

Los intoxicados mejoran 
Los tres jóvenes intoxicados se 

recuperan satisfactoriamente en 
sus domicilios respectivos. El 
más afectado, Rafael Salvador 
Infantes, de 18 años de edad, reci
bió el alta médica el martes tras 
permanecer ingresado en la uni
dad de cuidados intensivos del 
hospital de Alcalá durante el 
domingo y el lunes. Los otros dos 
jóvenes afectados por la inhala
ción de monóxido de carbono, 
Enrique Sánchez Torrero y Enri
que Bereña Bonilla, ambos de 18 
años, fueron dados de alta el 
lunes después de permanecer en 
observación durante 24 horas. 
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sucesos 
se desconoce si trataba de robar la vivienda o una iovería que hav abaio 

Detenido en el número 11 de la calle lavor 
Agentes de la Policía Local lograron sobre las seis de la madrugada del domingo día 2 de abril la 
detención de Maciek. K, un hombre de nacionalidad polaca acusado de robo con fuerza en las 
cosas utilizando el agravante del escalo. Maciek. entró en un piso situado en el número 71 de la 
calle Mayor. Lo que se desconoce es si su intención era la de robar el piso o acceder a una joye
ría que se encuentra debajo del mismo. La búsqueda de un acceso al establecimiento a través de 
un posible patio interior pudo ser la clave, ya que la vivienda se encuentra deshabitada. 

Un testigo afirma que vio a 
un individuo escalando por el 
tejado, por lo que decidió avi
sar a la Policía Local. Los efec
tivos de ésta llegaron a la calle 
Mayor, pero sólo consiguieron 
ver al individuo salir huyendo 
de la casa. Poco después fue 
detenido en la calle de Santia-

go después de una breve per
secución. Esa huida hizo sos
pechar a los agentes policia
les, quienes finalmente logra
ron confirmar que el súbdito 
polaco fue avisado por un 
compañero con un teléfono 
móvil. El compañero, al pare
cer, utilizó un aparato para 

interceptar las conversaciones 
de la policía y. al comprobar 
que los agentes acudían al 
piso de la calle Mayor, avisó a 
Maciek con el teléfono móvil. 
Éste emprendió inmedia
tamente la fuga , pero fue dete
nido acto seguido por los 
agentes de la Policía Local. 

· FJIEUroC.isión · 
. . . 
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Luis Soriano, gerente de la seguridad ciudadana. Luis Soriano, con el alcalde de Alcalá, Manuel Peinado. 

luis Soriano ha representado al delegado del gobierno 
en muchas reuniones de la iunta local de seguridad 

El alcalde v el conceial de Seguridad presentaron 
al nuevo gerente de seguridad ciudadana 
El alcalde, Manuel Peinado, y el concejal responsable del área de Seguridad Ciudadana, presentaron el lunes 3 
de abril en sociedad al gerente elegido para coordinar y organizar esta gestión, tanto a nivel de Policía Local 
como a nivel de coordinación con otros cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado. Luis Soriano Pineño, madri
leño de 57 años de edad, estaba destinado desde 1994 en la delegación del gobierno de Madrid como jefe de gabi
nete de Seguridad Ciudadana. En esta responsabilidad conoció a tres delegados, dos de ellos de Alcalá, Arsenio 
Lope Huerta y Pilar Lledó. El tercero de los delegados gubernamentales es el actual, Pedro Núñez Morgades. 

Luis Soriano manifestó que no informativos". Soriano tiene 57 sido responsable del servicio de 
ha venido a controlar a nadie y años y conoce Alcalá; no en vano protección de los ministros Luis 
menos al subinspector jefe de la ha representado al delegado del Ortiz, Joaquín Garrigues, José 
Policía Local, Juan José Tamayo, gobierno en muchas juntas y con- Pedro Pérez Llorca y Femando 
pero sí a coordinar todo el trabajo sejos locales de Seguridad Ciu- Morán. Además trabajó en las bri
relativo a la seguridad. Se definió dadana celebrados en la ciudad gadas de investigación criminal 
a sí mismo como un hombre poco complutense. Así pues, Soriano de Bilbao y Madrid, realizando 
amigo a aparecer en los medios conoce a todos los que trabajan y labores de investigación de todo 
informativos "puesto que mi colaboran en el mantenimiento de tipo de delitos. 
labor tiene que ser más anónima; la seguridad en Alcalá. Con una experiencia en la Poli-
entiendo que deben ser otros los Componente del Cuerpo cía Nacional que supera los 33 
que comparezcan ante los medios Nacional de Policía, el gerente ha años, en las comisarías de Buena-

¿Necesitas cambiar el aceite de tu FORO? ( T '~~?s~~ºs ) 

--=-:p05:iiª .. os¡;¡o"o~"º-1 ca::=: e~sa~~:~ª:~~J>:~:he. 
4. PTAS. TODO INCLUIDO 

UVA INCLUIDOl <ACEITE Y MANO DE OBRA> 
EN EL PRECIO DE OFERTA 

Te e s pera mos hoy mismo en: 

Henacar, S.A. 
<GRUPO DEVSA> 

CONCESIONARIO OFICIAL 
Antigua Ctra. N-II, km. 27'200 - Tifs.: (91) 880 00 62 - (91) 880 00 65 

Vía Complutense, 108 (SERVICIO RAPIDO) -TLF.: (91) 880 91 84 - ALCAlA DE HENARES 
Avda. de la Constitución, 3 - Tifs.: (91) 677 75 37 - (91) 677 72 97 - TORREJON DE ARDOZ 

NUESTRO HORARIO DE RECEPCIÓN: 
Lunes a Vie rnes de 8 a 13 ' 30 h. y de 15 a 19 h. Sábados, de 9 a 14 horas. 

8 de abril de 2000 

Julián González del Cerro, 
concejal de Seguridad. 

vista y Arganzuela fue nombrado 
responsable de los grupos de 
Policía Judicial. En su experencia 
en el cuerpo ha mantenido con
tacto directo con asociaciones, 
organismos, ministerios y emba
jadas, y ha recibido la medalla al 
mérito civil. Su objetivo, refren
dado por el concejal de Seguridad 
Ciudadana, Julián González del 
Cerro (PSOE), no es otro que 
acercar la Policía Loca, al ciu
dadano y que se respete el dere
cho a la seguridad y a la tranqui
lidad que garantizan las leyes. 

Por otra parte, el concejal de 
Seguridad explicó que se siguen 
haciendo gestiones para tener un 
nuevo cuartel para la Policía 
Local. Abandonada la idea que 
manifestó el alcalde de llevar las 
dependencias al actual cuartel de 
bomberos, las negociaciones se 
mantienen con Policía Nacional 
para que cuartel y comisaría sean 
edificios independientes uno de 
otro, aunque unidos, situados en 
la misma parcela para economi
zar recursos y facilitar la tarea de 
coordinación. 

Los arquitectos del ministerio 
del Interior, a propuesta del ayun
tamiento, estudian dos parcelas. 
Una está junto a la actual plaza de 
toros, muy cerca de la carretera 
de Meco, y la otra detrás de la 
antigua universidad laboral, en el 
Ensanche. El objetivo para Julián 
González es que antes de acabar 
la legislatura estén concluidas las 
nuevas dependencias para Policía 
Local y Policía Nacional. 
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cc.oo cñUca la llegada del segundo gerente, que costará otras 13 millones al año 

El avuntamiento se gasta 30 millones de 
pesetas anuales en los tres ieles de seguridad 
Treinta millones de pesetas cuesta a los ciudadanos complutenses tener tres máximos responsables de seguridad 
ciudadana con unas competencias que, a juicio de la sección sindical de Comisiones Obreras en el ayuntamiento 
de Alcalá, no están bien defmidas. Para ser más precisos, es la llegada del gerente de Seguridad Ciudadana la que 
produce dudas, porque Luis Soriano Pineño, de 57 años de edad, se hace cargo de la gerencia de Seguridad Ciu
dadana sin que a juicio de la presidenta del comité de empresa, Carmen Moreno, estén claras las funciones que 
va a tener en un cuerpo que está jerarquizado y en el que cada componente de la escala tiene peñectamente defi
nidas las competencias. Con la llegada de Luis Soriano, que cuesta al ayuntamiento 13 millones de pesetas al año, 
la Seguridad Ciudadana será digirida por éste, pero también por el concejal de Seguridad, Julián González, que 
cuesta casi siete millones de pesetas anuales, y por el subinspector jefe de la Policía Local, Juan José Tamayo, 
que cuesta diez millones anuales. Total: 30 millones de pesetas de gasto municipal al año para la cúpula policial. 

la ley. El gerente es quien va a dar 
el informe que interesa al políti
co. Los ayuntamientos son la úni
ca administración que además de 
funciones políticas tiene funcio-

nes de gestión otorgadas por ley. 
Pues bien en estas condiciones el 
gerente suple la figura del conce
jal creando él la política que se va 
a desarrollar en su área". 

Carmen Moreno de Miguel 

Carmen Moreno afirmó que "el 
ayuntamiento tiene unos conceja
les en la actualidad que son abso
lutamente inexpertos, por no 
decir algo más gordo. Estos con
cejales necesitan a unos gerentes 
que hagan unas funciones que la 
ley les atribuye a los señores polí
ticos. Eso es lo que está ocurrien
do en este ayuntamiento". 

La presidenta del comité de 
empresa y de la junta de personal 
del ayuntamiento, Carmen More
no, explicó a PUERTA DE 
MADRID que su organización 
sindical, Comisiones Obreras, es 
contraria a la contratación de 
gerentes en áreas municipales, 
pero aún lo es más en el caso con
creto de la contratación del geren
te de Seguridad Ciudadana: 
"Como postura sindical, no esta
mos de acuerdo con la figura de 
los gerentes. Son personas que 
cuestan mucho dinero a la admi
nistración y que no solucionan 
problemas porque vienen tras
plantadas de otros sitios y no 
conocen la casuística concreta del 
ayuntamiento de Alcalá". Carmen 
Moreno dijo que en seguridad 
ciudadana la Policía Local tiene 
una cadena de mando perfecta
mente definida por ley: "Pues 
bien, en el caso del nuevo gerente 
no sabemos las funciones que tie
ne, lo IDÍsmo que desconocemos 
las funciones que tiene el gerente 
de Personal, del cual no sabemos 
si está en el ayuntamiento para 
firmar el convenio, para llevar el 
día a día, o para qué está". 

Bodas 
Co1~1uniones 

convenciones ...... 

La presidenta de la representa
ción sindical del ayuntamiento 
añadió: "Lo que está claro por ley, 
al tratarse la Policía Local de un 
cuerpo de seguridad del Estado, 
son las funciones del subinspec
tor, Juan José Ta.mayo, pero claro, 
ahora habrá que ver qué hace el 
gerent~, qué competencias va a 
tener. Ese es el problema que hay 
y que desconocemos. El subins
pector tiene encomendada la fun
ción de organizar todo el operati
vo de la Policía Local, desde 
composición de turnos, realiza
ción de operaciones concretas y 
especiales, así como coordinación 
entre los distintos <;uerpos y fuer
zas de seguridad. Esa es una fun
ción específica que le atribuye la 
ley al subinspector y no puede 
tenerla el gerente". 

CCOO cree que "la llegada de 
gerentes se produce por la inepti
tud del concejal correspondiente. 
La incapacidad del concejal hace 
que necesite un punto de apoyo 
que nunca se lo puede dar el fun
cionario técnico, quien siempre le 
dará el informe técnico que marca 
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EDICTO 

Habiéndose aprobado por Decreto de la Alcaldía 
de fecha 29 de marzo de 2000 Padrón correspon
diente al Impuesto sobre Vehículos de Tracción 
Mecánica del ejercicio de 2000, por el siguiente 
importe: 

NÚMERO DE RECIBOS .. . ... .. .. 79.267 

Se establece como plazo de pago en período 
voluntario, del 17 de abril de 2000 al 20 de junio de 
2000 (ambos inclusive), o inmediato día hábil pos
terior si el último día es inhábil. 

Los citados recibos podrán abonarse eri los pla
zos señalados, en cualquiera de las entidades 
colaboradoras que figuran en los propios recibos, 
en su horario de apertura al público. 

Haciéndose constar que se notificarán colectiva
mente los respectivos recibos mediante la publica
ción de anuncio en el Boletín Oficial de la Comuni
dad de Madrid, así como a través de edictos que lo 
adviertan, todo ello a tenor de lo dispuesto en el art. 
124,3 de la vigente Ley General Tributaria y Dispo
sición Transitoria Décima, 2 de la Ley 50/1998 de 
30 de diciembre, de Medidas Fiscales, Administra
tivas y del Orden Social. 

Contra dichos ~ecibos se podrá interponer recur
so de reposición en el plazo de un mes, contado · 
desde él dí.a siguiente al·de la finalización del perí-

. odo de exposición pública del padrón. 

Dicho padrón se ·expondrá al público .por un plazo . 
de · 15 días, a contar desde . el° siguiente al. de su 
publicación en el Boletín . Oficial de la Comunidad· 
de Madrid, .a 1os .efectos de reclamaciones por las 
personas interesadas. · · · · · 

. Se advi~rte que transcurrido el plazo de ingreso, 
las deudas serán exigidas por el procedimiehto·de . 
apremio y devengarán el recargo correspondiente, 
los 'intereses de demora, y e"n su caso, las costas 
que se produzcan. 

Alcalá de Henares, a 30 de mario de 2000 
ELALCALDE . . 

Fdo.: Manuel Peinado Lorca 
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bc111.1vun1111ient1 
de Alcalá di Henares 

Amelio Calderón, presidente de la comunidad de vecinos 

los vecinos de la calle Azucena, n•5, 
llamaron a los bomberos por los olores 
que desprendía uno de los pisos 

"las bolsas de basura estaban 
coloa•as por las pare•es" 
Los vecinos de la calle Azucena. nº5. tuvieron que avisar 
a los bomberos por los malos olores que desprendía una: de 
las casas del portal, el domingo 19 de marzo los vecinos 
habían realizado una junta en el portal para ver qué po
dían hacer ante el olor tan insoportable que se respiraba 
en toda la casa. "El piso estaba lleno de bolsas de basura 
que impedían el acceso a la vivienda, en un principio pen
samos que podía haber una persona muerta en la casa". 
comentó el presidente de la comunidad, Amello Calderón. 

Amello Calderón, presidente El presidente todavía no se 
de la comunidad, junto con los puede creer lo que vio en esa 
demás vec~os del portal se casa, "nie llamó un bombero 
reunieron el domingo 19 de para que viera lo que había 
marzo . para buscar una solu- metido de porquería en, esa 
ción a los malos olores que se casa, para empezar el pasillo 
respiraban en toda . la casa. estaba lleno de bolsas de 
Llamaron a los bomberos pen- basura, una encima de otra 
sancto que· podía haber i.Ina que·hacían·una to~e más alta · 
·persona muerta, "el olor ql.le . que .yo; la cocina estaba llepa 
~ábía aquí . era insoportable, de comida corrorhpid~ y putre
cuando vinieron los ·bomberos facta,. la habitación también 
tuvieron que acceder a la casa· estaba llena de bolsas de 
por el piso de arriba y erttrar a basura que .ha.cían un~ -~scale- . 
la t .erraza que estaba llená de .. ra, de las paredes tamb1en col
bolsas de ba.Sura. El vecino . gaban .bolsas, todas ellas -de 

. que vive enciliia de esta casa c~~or blanco. ·Los policías nos 
y~ había ·comentado que ·la dijeron. que te~amos que 
terraza ·estaba llena de basu- denunciarlo a samdad y que el 
ra, pero lo que había dentro de ayun~ento se encargaría 
ella nadie se lo puede imagi- de .recogerlo, de todas formas 
nar". comentó el presidente. ya ha pas~do · otra v~ algo 

.Nadie se explica cómo muy parec1d?· fallec10 . una 
alguien puede vivir en seme- persona aqm y nos . du~os 
jantes condiciones de higiene, cuenta que llevaba vanos días 
seg - li - Am li muerta por el olor tan espan-

un .exp co e. 0 • en esa toso que había" 
casa VIve una pareja de unos 
65 años de edad: "El día que 
vinieron los bomberos . estos 
dos señores se habían .mar
chado, nosotros habíamos 
puesto un papel en el portal 
para comunicar a todos los 
vecinos la junta qué se iba a 
celebrar pór el motivo de los 
olores, me imagino que ellos lo 
leerían y se marcharían". 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

L.S.G. 

PUERTA de Madrid 



Un vecino de la calle las Damas se aueia de 
los eones de luz v de que la compañía 
eléctñca le acumuló la tacturaciín en un mes 

·1eter un recibo de 85.000 pesetas en 
una casa en el 1es de dicie1bre no creo 
que a nadie le haga 1ucha gracia" 
Javier Costoya y su esposa Marlbel Hernindez, vecinos de 
la calle Damas, han tenido que sufrir en las últimas fechas 
repetidos cortes de luz. Pero éste no es el único motivo por 
el que este matrimonio se encuentra contrariado con la 
compañia eléctrica Unión Fenosa. Según dicen, la compa
ñía les pasó en el mes de diciembre un recibo de 85.000 pe
setas, después de no pasar a su casa a leer el contador des
de el mes de febrero al mes de diciembre, a pesar de las lla
madas de Costoya a la empresa para que fueran a su casa. 

El apagón del sábado 25 de Los cortes en esta calle pare-
marzo no sólo produjo inconve- cen ser habituales. "El otro día 
niencias entre los hosteleros de cortaron la luz a las 15'00 y no 
la zona y la Policía Local, sino vino hasta las 16'30, sin poner 
que también los vecinos sufrie- hojas informativas y sin decir
ron las consecuencias. Javier nos el porqué". 
Costoya y su esposa Maribel La pareja tiene un hijo de po
Hemández fueron dos de los cos meses, por lo que estos su
afectados. Según este matrimo- cesivos cortes los preocupan 
nio alcalaíno los apagones en aún más. "A mí, mí problema 
esta zona de Alcalá de Henares no soy yo ni mí mujer, porque 
se han repetido en numerosas con unas velas y con cualquier 
ocasiones en los últimos me- otra cosa nos apañamos. A mí, 
ses, sin haber explicaciones por mí problema es este niño", ase
parte de la compañía eléctrica. guró Costoya. 
"Ha habido apagones sucesi- En la vivienda de Maribel y 
vos. Llevamos durante un mes Javier, todo va a través de la 
en el que en dos fines de serna- electricidad. "A mí se me va la 
na alternativos ha habido dos luz, y yo cómo le caliento un bi
apagones, uno de ellos el de la berón o una papilla, es que me 
famosa rama y el anterior hace hace polvo", comentó Maribel. 
quince días, que no sabemos Costoya ha llegado a sospe
todavía el motivo, porque yo char que los repetidos cortes de 
llamé a Fenosa y no me han dí- luz se deben a que "la subesta
cho ni el porqué, ni como, ni ción de aquí no puede con Al
nada", explicó Costoya, quien calá". 
tuvo que enterarse del motivo El otro problema de esta pa
del último apagón a través de reja con Unión Fenosa se debe 
este semanario, porque en la a que en el mes de diciembre la 
centralita no le dieron cantes.- compañía les pasó un recibo de 
tación alguna. más de 80.000 pesetas, corres-

Su esposa Maribel manifestó ponc:liente a los meses de febre
que "llevamos como en cúes~ ro a diciembre. "A mí se me dice 
tión de quince días a esta pai- que un díá 22 de febrero se me 
te, lo que es en especial en esta va a cortar la lui, porque yo en 
calle, prácticamente noche sí, diciembre d~volvi un recil)o que 
noche no, a oscuras". me pasó Fenosa de 85.811 pe-

REVESTIMIEITOS DE 
1 ~ f.ifJ , . ~ r~f.i co1·PoLIESiER 

REFORZIDO C0.1 FIBRA DE VIDRIO 
¿.Su piscinci se 
tla agrietado? 

¿nene pérdidas 
d . ? e _agua • . 

TENEMOS 
LA SOLUCION 

PROYECTPOL, S.L. 

Polig. lnd. Los Almendros, el Grecia, nave 24 - Tif.: 91 880 83 02 
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Costoya muestra el recibo de la luz delante de una valla de la 
compañía situada frente a su casa. 

setas. Claro, yo ese recibo no se mente, yo estoy todo el día fue
por qué viene y claro, es que re- ra, pero te puedo decir que mí 
sulta que a mí desde febrero del mujer poco, y menos ahora 
99 hasta diciembre del 99, se desde que nació el niño, y el 
me dice que ni yo ni mí mujer niño nació en octubre. Lo más 
estamos en casa para hacemos gracioso es que ellos siempre al 
la lectura del contador, me co- final del año leen el contador y 
bran un estimado Y me lo pasa ese día sí nos encontraron en 
todo en diciembre del 99". casa. Eso es lo que me parece 

Para que no se llegase a esta muy gracioso". 
situación, Costoya llamó en Para este alcalaíno, "meter 
tres ocasiones a la compañía un recibo de 85.000 pesetas en 
para que acudieran a leerle el una casa en el mes de diciem
contador. "Ellos son unos caras bre, en vísperas de Navidades y 
en el sentido de que cobran un de Reyes, no creo que a nadie le 
estimado. Seragua en Alcalá de haga mucha gracia". 
Henares también lo hace, pero 
viene una persona que te echa A pesar de que la compañía 
un papelito por debajo de la les aplazó el pago sin ningún 
puerta y te dice llámanos y di- tipo de intereses, Costoya quie
nos la lectura del contador, re que le den una solución y 
vale. Yo en este intervalo llamé que se le pasen los recibos cada 
tres vecés a Fenosa pidiendo dos meses y no cada diez: 'Yo lo 
que por favor vinierap a mí que quiero es que me den una 
casa a leerme el. contador. No solu.ción a esto. Si me tienen 
aparece ni Dios. Entonces me que sacat el contador a la ·calle, 
encuentro con un recibo de - que me lo saquen, pero que m~ 
85.811, que se supone ·que es lo saquen ellos. Que tienen que . 
de febrero del 99 a diciembre meter a trabajar más gente en 
deJ .99. Entonces lo que me pa- esto, que es lo que yo pienso y 
rece muy extraño, es que ni a. es lo que me dijo w:ia persona 
mí, ni _a mí mujer eri tantos me'- de Fe11osa, pues que metan: 
ses nos ~ncuentren e"n casa. · ¿No hay paro en España?, pues · 
Cosa que t:s _incie~o. porque te que :metan i:nás gente"; conclu
pued~ decir . l,IIla cosa sincera- yó Javier Cost~ya . . 

. . . 

CHUS 
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de la 42 .a la 62 
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En breve se inaugurará un nuevo hotel en la antigua nacional 11 

UEI obietivo de Turismo es aue Alcalá 
pueda tener 1.000 plazas hoteleras" 
En la actualidad hav sólo 440 camas en los hoteles complutenses 
El concejal de Turismo , Francisco Calles (IU), manifestó a PUERTA DE MADRID que el au
téntico objetivo desde la administración es favorecer la iniciativa privada para que en Al
calá pueda tener un millar de plazas hoteleras. Tal número supone algo más del doble de las 
440 camas de hotel que actualmente existen y que se consideran insuficientes para el de
sarrollo turístico que se vive a raíz de la declaración de Patrimonio de la Humanidad. Calles 
reconoció que "ese desarrollo turístico depende en gran medida de que la iniciativa privada 
construya nuevos hoteles para incrementar la oferta de camas. Si queremos que Alcalá se 
consolide como ciudad turística, que ya lo es, son necesarias esas nuevas plazas hoteleras". 
Un nuevo hotel, de la cadena NH, está a punto de inaugurarse junto a la antigua nacional 11, 
muy cerca de la rotonda de Matillas, conocida popularmente como rotonda de Fiat. 

Calles explicó que en el ayunta
miento existen en la actualidad 
tres proyectos de construcción de 
hoteles en distintas fases. Uno de 
ellos, el de la cadena NH está 
prácticamente terminado y espe
rando su inauguración para el 
mes de abril casi con toda proba
bilidad. 

Se trata de una instalación hote
lera en la que se ofertarán 92 ca
mas; el nuevo hotel ocupa 3.000 
metros cuadrados construidos. La 
inversión realizada por la cadena 
NH en la construcción y dotación 
del edificio es de 600 millones. 
Con él la ciudad complutense po
drá disponer de un nuevo hotel 
con una categoría de 3 estrellas: 
"Según me ha explicado la em
presa se trata de un tres estrellas 
moderno, es decir, más próximo a 
cuatro que lo que antes era un tres 
estrellas". 

Posadas de España 
construirá un hotel 
en La Garena 

Otro de los proyectos a corto 
plazo es el que tiene la cadena 
'Posadas de España' para cons
truir un hotel en La Garena, junto 
a la autovía nacional 11: "Este edi
ficio todavía no está construido 
pero imagino que lo mismo que 
Hipercor y que muchas viviendas 
de ese polígono, podrá estar cons
truido a finales de este año o a 
principios del próximo". 

El hotel de 'Posadas de España' 
será más grande que el NH pues
to que tendrá 130 camas. La su
perficie que ocupa es de 5.000 
metros cuadradados. La cadena 
realizará una inversión próxima a 
los 700 millones de pesetas, se
gún explicó Francisco Calles. 

La tercera iniciativa ya prevista 
será la construcción de un com
plejo hotelero junto al centro co
mercial La Dehesa a cargo de la 
cadena Ibis: "Se trata de un hotel 
que estará en la parcela que hay 
junto a la escuela de hostelería. 
Como se recordará tuvo muchos 
problemas esa parcela con los 
propietarios y la segregación. 
Pues bien, al final ha habido un 
acuerdo entre las partes y el tema 
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Éste es el nuevo hotel que será inaugurado próximamente. 

está desbloqueado. Según las in
formaciones que tengo va a ser un 
hotel-motel de esta cadena que 
tiene muchos complejos en carre
tera. Parece. ser que van a ser 70 
habitaciones". 

El concejal de Turismo explicó 
que "con estos tres proyectos in
mediatos, en poco más de un año 
se habrán incrementado en casi 
300 plazas hoteleras las 440 que 
hay en nuestra ciudad". 

En busca 
de un cinco estrellas 
El deseo que hay en el ayunta

miento de Alcalá, manifestado 
por Francisco Calles, es que pu
diera construirse un hotel de cin
co estrellas, o en su caso uno de la 
categoría inferior, que proporcio
naría a la ciudad complutense un 
hotel de alto nivel: "Nos gustarla 
que hubiera en Alcalá un hotel de 
al menos cuatro estrellas, si no 
superior. Las noticias que tengo 
son que ya ha habido contactos 
con la cadena Meliá; ellos estarí
an muy interesados en hacerlo". 

Ese deseo es que el hotel tuvie
ra algo que se considera impres
cindible en una ciudad con voca
ción de desarrollo turístico como 
es Alcalá, una sala grande para 
congresos, algo que se echa de 
menos en la ciudad: "Ninguno de 

los tres proyectos que he mencio
nado contemplan esa sala de con
gresos que tan necesaria es. Por 
eso la posibilidad de que la cade
na Meliá construyera un hotel en 
Alcalá es algo que nos ilusiona 
mucho", dijo Calles. El ayunta
miento ha sugerido a la cadena 
una parcela situada junto a la au
tovía nacional 11 entre las carrete
ras de Camarma y de Daganzo: 
"El sitio les encantó. Según nos 
comentaron los representantes de 
la empresa el hotel podría llegar a 
tener unas 200 habitaciones. Seria 
un hotel muy similar al que la ca
dena tiene en Guadalajara. De he
cho, nos dejaron entrever que si 
antes de construir el de Guadala
jara, la ciudad alcalaína hubiera 
tenido la promoción turística que 
tiene actualmente, puede que lo 
hubieran construido entonces. Y 
no es que estén arrepentidos de 
haberlo hecho en Guadalajara". 

Calles explicó que en el Ensan
che había una parcela destinada a 
uso hotelero: "Que yo sepa ahora 
mismo no hay ninguna iniciativa 
prevista ahí. Sé que esa parcela 
tiene ese uso pero no hay nada 
más al respecto". 

El parador nacional 

A todas estas previsiones hay 
que añadir la del parador nacio-

Francisco Calles, 
concejal de Turismo. 

nal, que depende de una negocia
ción a la que se comprometió el 
consejero de Economía de la co
munidad de Madrid, Luis Bláz
quez. El lugar destinado al para
dor es la antigua cárcel, frente a la 
Hostería del Estudiante que se 
convertiría en el restaurante del 
propio parador: "Se trata de reali
zar una negociación con Institu
ciones Penitenciarias, propietaria 
de la mayor parte de la par'?ela, 
para ver si negocia el precio de 
700 millones que pide. Lo que 
está claro es que el ayuntamiento 
está dispuesto a ceder los 2.000 
metros cuadrados que nos corres
ponden allí. Falta por negociar 
esos 12.000 metros restantes que 
son los que dependen de Institu
ciones Penitenciarias. En el mo
mento que se desbloquee esa si
tuación se podrá empezar a pen
sar en la construcción del parador 
nacional". 

Las previsiones hablan de unas 
cien habitaciones siguiendo el 
modelo de Paradores de Turismo. 

En definitiva, una vez que el 
asunto del parador esté resuelto, 
las camas hoteleras para Alcalá a 
medio plazo podrían superar las 
1.000: "Con ello pienso que lo
graremos que el problema que te
nemos actualmente en nuestra 
ciudad se solucione. Es muy tris
te que no se pueda celebrar aquí 
un congreso importante, tanto 
porque no tenemos un hotel que 
disponga de un salón de grandes 
dimensiones, como porque no 
hay suficientes plazas. La gente 
se tiene que ir a Madrid o a Gua
dalajara. Las agencias de viajes 
nos preguntan muy a menudo la 
capacidad hotelera que tenemos y 
son varias las que se han mostra
do reticentes por los problemas 
para conseguir suficientes camas 
en Alcalá". Calles explicó que "en 
estos momentos las plazas de ho
tel que hay en nuestra ciudad sue
len estar ocupadas muy a menu
do, por lo que es dificil encontrar 
camas especialmente para gru
pos; en ese caso hay que hacer re
servas prácticamente con seis me
ses de antelación". 
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El sindicato insiste en recordar a las inmigrantes que todos las 
trímnes v papeles san GRATUITOS 

cc.oo abre una nueva oticina CITE en Coslada 
Con m.otivo del proceso de regularización CC.00 pone a disposición de la población 
inmigrante un nuevo centro de información para trabajadores extranjeros (CITE) en el 
municipio de Costada, situado en la calle Méjico,nºl. La oficina se presentó .en rueda d~ 
prensa el miércoles día 29 de .marzo. Esta oficina dará cobertura a los municip~os de Cos
tada, San Fernando y a los municipios cercanos de la comarca. 

La Unión Comarcal del 
Henares de CC.00 abre un 
centro de información para 
trabajadores extranjeros 
(CITE) en el municipio de Cos
lada. La presentación de la 
nueva oficina se realizó el 
miércoles 29 de marzo en la 
sede de CC.00 a la que asis
tieron Paloma López Bermejo, 
secretaria de Política Social de 
la USMR-CC.00, y José More
no V ázquez, secretario de 
Empleo y Política Social de la 
delegación de la Unión 
Comarcal del Henares de 
CC.00. 

A la oficina CITE que está en 
funcionamiento desde el año 
97 en Alcalá de Henares se 
suma una nueva oficina de 
inmigración, para dar cober
tura a la comarca en el proce
so de regularización. "Quere
mos recordar a toda la pobla
ción de inmigrantes que tanto 
los papeles como los trámites 
son gratuitos, e insistir en que 
no acudan a gestorías o abo
gados donde les están cobran
do cifras astronómicas por 
papeles que son totalmente 
gratis", explicó Paloma López, 
que también quiso tranquili
zar a la población inmigrante: 
"El plazo para todo el proceso 
de regularización es amplio, 
llega hasta el 31 de julio por lo 
que no es necesario hacer 
colas o avalanchas, pueden ir 
acudiendo a realizar el pape
leo tranquilamente y sin nin
gún tipo de tensión". 

Los requisitos para poder 
regularizarse son: Estar en 
España antes del 1 de junio 
de 1999 y haber tenido en 
algún momento un permiso 
de trabajo o residencia en los 
tres últimos años. 

La nueva oficina de inmigra
ción del municipio de Coslada 
está situada en la calle Méjico, 
nºl; el horario es de 16'45 
hasta 19'45. "Además del pro
ceso de regularización se tra
tarán otros aspectos. Si hay 
algún tipo de necesidad de 
carácter social de la población 
inmigrante se los atenderá y 
se los derivará a otros servi
cios públicos o privados más 
adecuados. Lo que básica
mente atienden las ventani
llas únicas es recoger y dar 
información sobre quienes se 
pueden regularizar, dar las 
solicitudes y hojas y después 
hacer la recogida del material. 

PUERTA de Madrid 

Las oficinas dispuestas por 
CC.00. tienen otras compe
tencias jurídicas para otros 
hechos que puedan surgir". 
comentó Paloma López. 

José Moreno, secretario de 
Empleo y Política Social de la 
delegación de la Unión 
Comarcal de CC.00, manifes
tó: "Las dos municipios que 
más población censada tienen 
de emigrantes son Alcalá de 

Henares con 3.367 y Torrejón 
de Ardoz con 3.350. Estos 
datos están elaborados antes 
de la nueva ley de extranjería. 
Tras su aplicación estos datos 
se han multiplicado, saliendo 
a la luz una población de 
inmigrantes que no se había 
atrevido a empadronarse". 
José Moreno volvió a recordar 
la gratuidad de estos servicios 
de regularización. 

Paloma López, secretaria de Polí
tica Social de la USMR-CC.00. y 
Jo~é Móreno, secretario· de Em- · 
pleo y Política Social de la U.C. 
del Henares de CC.00. 

Por algo más de dos. ~lllones compraría ... 

O · 
::¡ o 

¿una patata 
gigante? ¿un tiburón? ¿una peluca? 

... ¿un Toyota Avensis? 

2.J97 .ooo ptas.* 
t•.406,2& euros 

2~ Por 2.397.000 pesetas tiene un Toyota Avensis 1.6 Sedan Terra con: 
~w • 110 c.v. • ABS •Aire acondicionado •Doble Airbag •Elevalunas 
~ eléctrico delantero y trasero • Cierre centralizado con mando a dis-
i===i tancia • Retrovisores eléctricos •Y mucho más. INFORMESE EN 

MOTOR ARJONA ·;.;;~~;;~~;:F47~;~ 
Avda. de la Constitución, 10 - Tlf.: 91 675 37 37 - TORREJON DE ARDOZ ~ TOYOTA 

el Madre de Dios, 4 - Tlf.: 91 881 84 40 -ALCALA DE HENARES \..JL/ e ª , , d ª d 
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a de allrll de 2000 

11 modelos femeninos v 5 masculinos desolaron sobre la pasarela 

El Centro Comercial la Dehesa presentó 
la moda Primavera-Verano 2000 
Un año más el Centro Comercial La Dehesa ha querido presentar en Alcalá de He
nares las principales tendencias para esta Primavera-Verano 2000. En cuatro desfi
les repartidos entre los martes y miércoles, 28 y 29 de marzo respectivamente, el 
público que se acercó hasta la pasarela montada en una de las entradas del centro_ 
pudo conocer todo lo que esta temporada habrá que vestir para ir a la última moda. 
El desfile estuvo presentado por su organizadora Lota de Luque. 

El desfile inaugural comen
zó con la salida a escena de 
un pavo real, que encandila
ba a dos miembros de su es
pecie de sexo contrario, con 
la majestuosidad de sus plu
mas y de su espectacular 

cola. A partir de aquí fueron 
apareciendo en la pasarela 
los dieciséis modelos contra
tados para la ocasión. 

Las diferentes tiendas del 
Centro Comercial La Dehesa 
y el Hipermercado Alcampo, 

fueron una a una presentan
do sus tendencias para esta 
Primavera-Verano 2000, en 
la que destacarán los algodo
nes y los linos, buscando so
bre todo los tonos beiges y 
verde cacería. 
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Hipermecado Alcampo, con 
su propia marca y nombre, 
destacó en moda para mujer 
un estilo latino con telas va
porosas, transparentes y flo
readas, prendas en las que 
se buscan escotes acabados 
en pico y con volantes, en 
colores beiges y rosas. Con 
una ropa y un calzado muy 
de sport, también resaltó los 
pantalones con cordón en la 
cinturilla y en los perniles, 
sobre todo en tonos grises. 
Para hombre mostró su ten
dencia con ropa en algodón 
buscando los tonos claros, 
en color gris y beige. 

En materia de complemen
tos, la tendencia para la Pri
mavera-Verano 2000 conti
núa con la utilización de mo
chilas y riñoneras, pero bus-
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cando una mayor estilización 
y una coordinación con los 
tonos de la ropa. 

En el calzado se está ten
diendo a lo ergonómico, es 
decir, el que sigue la línea del 
pie, en tonos beiges y claros 
con las suelas en color blan
co. Las tradicionales chan
clas se ponen de última 
moda en el vestir de señora, 
pero claro está dándole un 
cierto diseño estlizado a este 
complemento. 

Las tiendas de cosmética y 
perfumerías también se 
unieron a la presentación de 
la moda para esta Primave
ra-Verano 2000, mostrando 
sus nuevas tendencias a tra
vés de coreografias. 

El grupo de modelos estuvo 
formado por once chicas y 

cinco chicos, que desfilaron 
con maestría por la Pasarela 
"Centro Comercial La Dehe
sa". Entre las once féminas 
se encontraba la Top Model 
Andalucía de este año, que 
luchará en este principio de 
mes por conseguir el título 
de Top Model España, que se 
celebrará en Oviedo. La reina 
del Carnaval de Tenerife de 
1999, era otra de las mode
los que desfilaron en esta 
presentación. "Son dieciséis 
personas que forman un 
equipo de modelos compac
tos que luchan día a día", ex
plicó Lola de Luque, presen
tadora y organizadora del 
desfile. Este grupo de jóve:
nes está realizando una gira 
por todo el territorio nacio
nal. 
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El· pabellón alcalaíno acogió el campeonato· de España de baile laUniJ 
v ·e1 11 Trofeo Ciudad de Alcalá 

El Ruiz de Velasco se movió 
al son de los ritmos latinos 
Por primera vez un Campeonato de España de Baile Deportivo se ha sacado fuera de Ca
taluña, donde se encuentra el mayor porcentaje de parejas practicantes de este depor
te. Alcalá de Henares fue la ciudad elegida para la celebración del Campeonato, realiza
do el pasado sábado 1 de abril en el pabellón Ruiz de Velasco, ante unos 3500 especta
dores. El baile deportivo consta de dos modalidades, standar y baile latino, modalidad 
que se pudo ver en el pabellón complutense, ya que cada año se celebra solamente un 
Campeonato de España de una de las dos modalidades. Por otro lado, y por segundo 
año consecutivo, tuvo lugar el Trofeo Ciudad de Alcalá en ambas modalidades del Bai
le Deportivo, puntuable para la clasificación nacional. Entre ambos campeonatos hubo 
una participación total de unas 350 parejas. La organización corrió a cargo del Aula de 
Danza de la Universidad de Alcalá de Henares en colaboración con la Asociación Espa
ñola de Baile Deportivo y de Competición y el ayuntamiento de la ciudad complutense. 

El Baile Deportivo comenzó 
en España hace más de vein
te años en Cataluña y aún 
está en fase de extensión por 
el resto del territorio nacio
nal, por lo que la gran mayo
ría de las 92 parejas partici
pantes en el Campeonato de 
España eran de origen cata
lán. 

En la modalidad de baile 
latino se integran el cha-cha
cha, la rumba, la samba, el 
pasodoble y una variación 
del rock and roll , el jive, 
mientras que la modalidad 
standar está compuesta por 
el vals inglés, el tango, el vals 
vienés, el slow fox y el 
quickstep. 

El Campeonato de España 
de Baile Latino se dividió en 
tres categorias Youth, Adulto 
y Senior, mientras que el II 
Trofeo Ciudad de Alcalá se 
dividió en cinco categorías la 
modalidad Standar y en dos 
categorias inferiores, la mo
dalidad de Baile Latino. 

El jurado estuvo compues
to por siete jueces proceden
tes de diversos países euro
peos, que valoraron el ritmo 
y el compás, la musicalidad, 
la técnica y la expresión cor
poral de cada persona y cada 
pareja, para poder dilucidar 
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los ganadores de cada cate
goria. 

Los resultados en el Cam
peonato de España de Bailes 
Latinos fueron los siguien
tes. En la categoría Youth, la 
pareja formada por los bar
celoneses Alexander Brovkin 
y Blanca Ribas Turón consi
guió alzarse con la victoria, 
seguida de los también cata
lanes Abraham Martínez 
Arroyo y Adriana Torrabade
lla Ruiz. La tercera posición 
fue para los hermanos Chris-

tian y Míriam Sánchez Ruiz, 
de Sant Vicen~ dels Horts. 

En la categoría Adulto 1, la 
victoria fue para Eduard Ca
sasampere de Tortosa y Kari
na Rubio de Manresa. La se
gunda posición la ocupó la 
pareja de Cerdanyola del Va
llés formada por Pau Arán y 
Ana Rosa García. Iván Salga
do Abadía y Francina Planas 
Callol, de Santa Coloma de 
Cervelló, obtuvieron la terce
ra posición. 

En la categoría Senior 1, la 

pareja catalana formada por 
Miquel Alonso y Eva Angües, 
consiguieron la primera posi
ción, seguida de los también 
catalan~s Eduard Gajo y Shi
no Fukushi. La pareja coru
ñesa formada por Andrés 
Vázquez y Bernabé Caballei
ra obtuvo la tercera plaza de 
la categoría. 

La directora del Aula de 
Danza de la UA, Estrella Ca
sero, encargada de la organi
zación del evento se mostra
ba muy satisfecha con el re
sultado, tanto del Trofeo, 
como del Campeonato. "Está 
siendo un auténtico éxito. 
Tenemos alrededor de unas 
3500 personas en lo que es el 
pabellón y hemos tenido 
unas 350 parejas en total". 

Estrella explicó que el Aula_ 
de Danza lleva "unos años 
con unos buenos profesiona
les que están intentando sa
car adelante el campeonato. 
Hemos tenido un par de pa
rejas, una de ellas ha llegado 
a una final, y bueno, Alcalá 
por lo menos ha llegado a 
una final en el Trofeo, por
que en el Campeonato es im
posible, porque todavía no 
tenemos el nivel suficiente". 

Estrella Casero espera que 
en la próxima edición "toda
vía haya más asistencia de 
público y que poco a poco la 
gente de Madrid y sobre todo 
la gente de Alcalá, vaya cono
ciendo lo que es el baile de
portivo, y vaya atrayendo y 
gustando" 

La directora del Aula de 
Danza cree que esta modali
dad de baile irá extendiéndo
se por toda España en los 
próximo años. 'Yo creo que 
en este momento y con el 
tema de que el baile de salón 
está muy de moda, poco a 
poco se puede ir conociendo 
por el resto de España". 

Al igual que Estrella Case
ro, el presidente de la Asocia
ción Española de Baile De
portivo y de Competición, 
Carlos Freitag, mostró su sa
tisfacción. 'Tengo que decir 
que estamos muy satisfe-
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Carlos Freitag, presidente de la 
asociación de Baile Deportivo. 

chos, primero porque hay 92 
parejas compitiendo en el 
Campeonato de España, por
que la calidad del baile ha 
subido muchísimo este últi
mo año y porque el público 
que hay aquí es realmente 
fabuloso y está animando de 
una manera muy importan
te". 

Ésta ha sido la primera vez 
que el Campeonato de Espa
ña se ha celebrado fuera de 
Cataluña. "Hemos hecho 

Hasta los más jovencitos dejaron ver su arte sobre el parquet 
del pabellón Ruiz de Velasco. 

este año la prueba a ver qué 
pasaba si sacábamos el 
Campeonato de Cataluña. 
Nos hemos arriesgado y lo 
hemos traído hasta Madrid, 
que es bastante lejos, para 
los catalanes por lo menos, y 
estamos realmente sorpren
didos de la cantidad de pare
jas que han venido a partici
par y de la cantidad de afi
ción que hay aquí en Alcalá y 
supongo que también en Ma
drid", manifestó Freitag. 

El presidente aseguró que 
el baile deportivo se está ex
tendiendo "cada vez más" por 
toda España. 'Tenemos pa
rejas de Madrid. Este año 
hay 35 parejas de Madrid 
compitiendo. No en el Cam
peonato de España, pero sí 
en el Trofeo Ciudad de Alca
lá. Tenemos parejas de Bale
ares, de Valencia, de Galicia, 
de Zaragoza, de muchísimas 
partes de España". 

El Baile Deportivo requíere 

Estrella Casero, 
organizadora del evento. 

mucho esfuerzo, mucha de
dicación y muchas horas de 
entrenamiento. "Esas pare
jas que están compitiendo 
seguro que a la semana es
tán entrenando entre 20 y 25 
horas, si no no podrían estar 
al nivel que están", comentó 
el presidente de la Asocia
ción Española, quien dijo 
que el baile es muy bueno 
para la salud y que "el que 
baila seguro que es una per
sona que está alegre". 

Suzuki Turismos www.santana.suzuki.es 

EST MES LOS TUR S_MOS 

SUZUKICUEST N UN 10°/o MEN s 

Baleno HatchBack 
1.300 ce 

16 Vy 85 cv 
1.413.000 ptas.* 

Baleno Sedán 
1.600 ce 

16Vy95cv 
1.721.000 ptas.* 

Swift 
1.300 ce 

16 Vy 68 cv 
1.162.000 ptas.* 

Durante este mes los Turismos Suzuki con dirección asistida, cierre centralizado, elevalunas eléctricos y aire 
acondicionado opcional cuestan mucho menos de lo que valen. ¡Nada menos que un 10% de descuento! 
También en toda la gama Turbo Diesel. Date prisa, sólo tienes 30 días para disfrutar esta oferta. 

¿Quién dice que todos los coches tienen que ser iguales? 

Baleno Wagon 
1.600 ce 

16 Vy 95 cv 
1.891.000 ptas.* 

Garantía 
3 años. 
24 horas 
asistencia 

SUZUKI __,,,,__ 
* PVP recomendado para Península y Baleares. Incluye IVA, impuesto de matriculación y transporte. No incluye gastos de matriculación y pre-entrega. 

TORREJON DE ARDOZ Q u 1 L E s ALCALA DE HENARES 
Avda Const1tuc1on. 200 - Tlf. 1911 656 33 91 Ctra N-11 km . 31'600 - Tlf .. (91) 888 49 11 
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El centenar de participantes en "Antorcha 2000" dio un rotundo no a la droga 

La voluntad de los ióvenes co111u1enses 
mantuvo viva la llama de la amorcha baio la lluvia 
Un centenar de adolescentes participaron el pasado domingo 2 de abril en una marcha 
contra la droga, "Antorcha 2000", organizada por la Asociación de Deportistas contra la 
Droga, en colaboración con el ayuntamiento de Alcalá a través de la concejalía de Ciu
dad Saludable y del programa de juventud "Otra forma de moverte", con la participación 
también del grupo Fénix y el grupo CA.JE. Los cuatro grupos, que finalizaron su reco
rrido en la plaza de Cervantes, portaron una antorcha que entregaron a los ediles com
plutenses que estaban esperando la llegada de los participantes. Ni la incesante lluvia 
caída durante toda la mañana pudo con el coraje de los jóvenes alcalaínos que finaliza
ron el trayecto previsto y acabaron bailando bajo la lluvia al ritmo del grupo "Alboroto". 

Los cuatro g¡upos que partie- horas del mediodia. Una vez hecho el cambio, el 
ron desde cuatro diferentes zo- Allí los esperaban los ediles primer teniente de alcalde, Luis 
nas alcalaínas, uno desde la complutenses, Luis Suárez Ma- Suárez Machota, y ya desde el 
trasera del C.P. Zulema en Nue- chota, Francisco Collado, Bea- Quiosco de la Música, fue el pri
va Alcalá, otro desde la plaza del triz de Miguel, José Luis García mer encargado en dirigirse a los 
Barro, otro desde el parque Pezuela, Salvador Guardiá y Mª presentes. Machota agradeció, 
Santander, y el último desde las Teresa Bachs, que recogieron de en nombre de todos los vecinos 
inmediaciones del C.P. Antonio manos de los jóvenes alcalaínos de Alcalá, "la voluntad que de
Nebrija, llegaron a la plaza de las antorchas portadas durante mostráis habiendo hecho esta 
Cervantes en tomo a las 12'00 todo el trayecto. marcha contra la intemperie. Ya 
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Luis Suárez Machota, primer 
teniente de alcalde, 

fue el primero en dirigirse a 
los presentes desde el 
quiosco de la música. 

Alicia Manzano, jugadora del 
equipo femenino de fútbol sala 

Alcasala, terminó dando 
la enhorabuena a todos los 
participantes de la marcha 

contra la droga. 

quisiera yo tener vuestra edad 
para demostrar que el deporte 
brilla con el sol en primavera, 
pero cuando hay espíritu como 
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el vuestro brilla con la nieve, 
con la lluvia y con el barro". 

El edil complutense dijo a los 
participantes de "Antorcha 
2000" que cada vez que practi
can deporte "estáis haciendo 
una forma de cultura y estáis 
haciendo una forma de cultura 
solidaria, porque la mayor parte 
de vosotros hacéis esa actividad 
en colectivo". El edil compluten
se recordó los males que puede 
producir el consumo de drogas 
y los beneficios a los que puede 
llevar el deporte. Machota, an-

tes de dar paso a Alicia Manza
no, jugadora del equipo femeni
no de fútbol sala Alcasala, ter
minó dando la enhorabuena a 
todos los participantes de la 
marcha contra la droga. 

Alicia, al igual que el primer 
teniente de alcalde, se dirigió a 
los presentes recordando los be
neficios y ventajas del deporte, y 
agradeciéndoles su presencia. 
"El deporte es una actividad que 
todos podemos practicar, que 
nos sirve para disfrutar tanto 
individual como colectivamente, 

fomenta la cooperación, el res
peto hacia los demás y nos ayu
da a entender la importancia de 
cumplir las reglas". 

El consejo dado por esta juga
dora alcalaína fue que "sigáis 
practicando deporte durante 
toda vuestra vida". 

La fiesta terminó al igual que 
había comenzado, bajo la lluvia, 
motivo por el cual el concierto 
duró menos de lo previsto. El 
grupo "Alboroto", fue el encarga
do de hacer entrar en calor a los 
mojados participantes. 

Como sigas mirando, acabarás cayendo. 

Alfa 156. 

llSNIEllU Dl 
VUICILIS lm. O 

Anorll la tentación es Alfa 156. Cuatro 
propwlsores g,uoHna 4 y 6 cilindros, 
de 120 a 190 C't', hlrbodieMf de 4 y 5 
cilindros con lnyecci6n directa. CamWos 
de 5 y 6 rnateha. Tres interiores. Una 

seeuridad Unica: Suspensi6n delanten de 
cuadrilátero atto en llleación Ncera. ABS 
de cuatro MMOteS con EBD- . todo es 

VERSI ONES ALFA 156 BERLIN A 4 PUERTAS: 
1.6 T. s,..111&V. 3.070.000 ptu. (11.451.,07 Hrot) 
1.1 T. 5,añ 16Y. 3.610.000 '1n. (21.696,54 uros) 
2 .0 T. S!Mrk UV. 3.935.000 Pta. (23.649,13 HIOll 
2.5 VS 24V. 5.190.000 PlH. (31..1!2,53 Hrot) 
1.9 HD. 3.420 .000 Ptat . (20 .554,61 uros) 
2 .4 JTD 4.385.000 Ptas . (26.354 ,38 Hro1) 
"' 11111• ,.._... r .. ., ... hKt.r• IVA.. t1MS1Mrt• • 

tuyo , si CMS en &a tentaciOn de probmto. i.,..,,. M ..trinlaciH. "' ,ara ••ltic1ln .. 1teck. 

Jl//111 
#lltOTCHJotl 

C'i ANOS lri!i1 c:::.J GARANTll l!i!J 
CONC ES IONAR IO S 

o/o/Jn 
AUA aOMIO flNAMCIACJO" 

.==- COllCECAll -==:=- ALCALA 
Vía Complutense, 95 
Ounto a Pryconsa) 

GUADALAJARA 
Francisco Aritio, 68 - Nave 14 
Tifs. : 949 21 25 38 

TORREJON 

• • , :J :) •t.,.,.. -Jj·i :f •1 .1.i;.1 , ,, ;} ,] ji Tifs.: 91 880 62 00 - 91 882 25 43/4 949 2176 12 

Avda. de Castilla, 12 
Tlf.: 91 676 88 11 
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El programa de la conceialía de la Jnentud hace agua por la piscina 

Cada bañista nocturno cuesta casi 
&.ooo pesetas a los contribuventes 
El programa 'Abierto hasta el amanecer' hace agua por la piscina. Así lo creen la presi
denta del comité de empresa del ayuntamiento, Carmen Moreno de Miguel y el delegado 
de Comisiones Obreras en la Ciudad Deportiva, Juan José Gómez. El comité de empresa 
ha venido criticando de forma contundente la medida tomada por el ayuntamiento de 
abrir la piscina climatizada del Juncal por las noches de los sábados sin haber previsto la 
creación de empleo ya que simplemente se ha venido haciendo con horas extraordinarias 
de los trabajadores de la Ciudad Deportiva. Pero el programa hace aguas por lo desmesu
rado del coste que tiene y la dudosa rentabilidad que puede tener en lo que se refiere a 
proporcionar a los jóvenes un ocio alternativo los sábados por la noche. Muchos de los que 
van a la piscina el sábado por la noche, de diez a una de la madrugada, salen de darse el 
baño gratuito y se van a los bares de copas. Pero lo peor de todo es el coste que tiene ese 
baño. Los sindicalistas municipales han calculado que puede llegar a las 6.000 pesetas por 
bañista que paga íntegramente el ayuntamiento con la ayuda de la administración. 

Carmen Moreno manifestó que 
"cuando se planteó el tema de lle
var este programa de "Abierto 
hasta el amanecer', que llevaba 
contemplado la apertura de la 
piscina del Juncal, a todos nos 
pareció muy bien. Sin embargo el 
ayuntamiento no se planteó nada 
más que poner unos carteles en 
los que decía que se abria la pis
cina los sábados de diez a una de 
la madrugada". 

La presidenta del comité afir
mó que "las cosas no se pueden 
hacer así porque la piscina del 
Juncal es la instalación más 
compleja que hay de todas las 
instalaciones deportivas que te
ne~s. Una piscina climatizada 
necesita para abrirse, y porque lo 
exige la ley, un médico, un ATS, 
un socorrista, además de tres pe
ones para controlar los vestua
rios, así como un oficial maqui
nista. Pues bien, nada de eso es
taba previsto por el gobierno mu
nicipal". 

Esa falta, de previsión originó la 
propuesta de los delegados de 
CC.00 y UGT en el ayuntamien
to: "Hablamos con el alcalde y 
nos dijo que llevábamos razón, 
que no lo habían previsto. El ge
rente de Personal se comprome
tió a contratar a todo ese perso
nal . en el plázo de una semana. 
Pues bien, ya hace dos semanas 
no se tendria que haber abierto 
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la piscina, pero se ha seguido 
abriendo. El personal que se 
comprometió a contratar el ge
rente no ha sido contratado". 

Carmen Moreno afirmó que "no 
se nos puede negar que no tene
mos buena voluntad; no quere
mos que se nos diga que estamos 
en contra de que los jóvenes ten
gan un ocio alternativo. Pues 
bien, la realidad es que el sábado 
18 de marzo volvió a abrirse la 
piscina con el personal de la Ciu
dad Deportiva haciendo horas 
extraordinarias. Y eso es lo que 
no queremos nadie". 

La presidenta del comité afir
mó que "lo que no se puede hacer 
es ampliar los servicios con el 
mismo personal que hay, que 
está justito y contadito. Por lo 
que sabemos, del programa que 
ha firmado el ayuntamiento con 
el Instituto de la Juventud, se va 
a desviar una partida para pagar 
las horas extras del personal. Yo 
supongo que el Instituto de la 
Juventud no habrá dado dinero 
para pagar horas extras. El día 
18 accedimos a que se abriera la 
piscina para que no se nos díjera 
que estamos en contra de las ini
cjativas, que las entorpecemos 
poniéndonos en contra". Carmen 
Moren<;> añadíó que "la piscina se 
·está abriendo con el esfuerzo ex
tra. de los trabajadores, los cua
les no quieren ir a hacer esas ho-

ras extraordinarias". 
La presidenta del comité ase

guró que "la hora extra de un 
peón no llega a 2.000 pesetas y la 
gente no quiere ir a hacerlas". Su 
compañero Juan José Gómez ex
plicó que "está yendo incluso el 
propio gerente de la Ciudad De
portiva, con un encargado y con 
dos o tres objetores de concien
cia". 

5.700 pesetas 
por bañarse 
Carmen Moreno explicó que 

"según lo que me díjo el gerente 
de la Ciudad Deportiva, sin pagar 
el personal, sólo mantener abier
ta la instalación cada hora le 
cuesta al ayuntamiento 90.000 
pesetas. A eso hay que añadir lo 
que cuesta el personal. Es decir, 
que desde las diez de la noche 
hasta la una de la madrugada el 
ayuntamiento se gasta 308.000 
pesetas, que si se díviden entre 
los 54 jóvenes que acudieron el 
día 11 de marzo, sale a unas 
5. 700 pesetas que costó el baño 
de cada uno de ellos". 

El programa genera muchos 
problemas, según dijo la presi
denta del comité: Los jóvenes 
pueden ir a la piscina si tienen 
menos de 30 años. Pues bien, si 
va un grupo, el que pase de los 
30 años. no puede pasar. Todos 
los demás pasan gratuitamente, 

pero quienes tengan más de 30 
no pueden acceder ni pagando. 
Si vas a bañarte a las diez de la 
mañana te cuesta el baño 575 
pesetas, pero si vas a las diez de 
la noche y tienes menos de 30 
años ya no te vale nada. 

Carmen Moreno afirmó que "no 
existe relación posible entre el 
coste que tiene la actividad y la 
rentabilidad social que produce 
abrir la piscina. Eso es la refor
ma de los servicios que tanto nos 
dicen que hay que hacer". 

Pero a esto se añade la inten
ción del ayuntamiento de abrir la 
casa consistorial por las tardes 
para favorecer el pago de los dife
rentes impuestos: "El año pasado 
estuvo abierto en periodo de tar
de el ayuntamiento los últimos 
quince días para el pago del Im
puesto de Vehículos, que es el -
padrón que genera más colas, 
más que nada porque tiene miles 
de recibos muy pequeños. Sepa
garon las horas extraordinarias y 
la realidad es que hubo que ce
rrar porque no iba nadie por la 
tarde. Lo curioso es que este go
bierno quiere abrir el ayunta
miento por las tardes dentro de 
la reforma de los servicios, es de
cir, tienes que quitar personal de 
la mañana para meterlo por la 
tarde, o vuelves a pagar horas ex
tras". 

El comíté cree que "de esa for
ma el ayuntamiento va a funcio
nar mal por la mañana y va a 
funcionar mal por la tarde. Yo 
tengo la sensación de que lo que 
pretende este gobierno no es la 
reforma de los servicios, sino que 
quiere hacer cuestiones aisladas 
de cara a la galeria. No les im
porta que la calidad del servicio 
sea mejor o peor, sino hacerse la 
foto diciendo que han abierto el 
ayuntamiento por la tarde". 

Carmen Moreno se pregunta 
qué es la reforma de los servicios: 
"Este ayuntamiento tiene abierto 
el registro general todas las tar
des. Pties bien, he pedido las es
tadísticas y entran del orden de 
dos papeles a la semana por la 
tarde. Lo que pasa es que lo está 
haciendo el personal del 010, que 
viene por la tarde. ¿Eso es la :r:e
forma de los servicios?". · 
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El presidente de Yolauto S.A., Jesús Atienza, 
llevó al deponivista su nuevo vehículo hasta la Coruña 

El futbolista alcalaíno Jaime Sánchez ha 
adquirido un flamante Audi n Roadster 
El futbolista alcalaíno, madrldista de corazón y actualmente en las filas del Depor
tivo de La Coruña, Jaime Sáncbez, ha adquirido en las últimas fechas una de las jo
yas de la marca Audi, un flamante deportivo Audi TT Roadster. Jesús Atienza, pre
sidente de Yolauto, S.A. , concesionario alcalaíno situado en la Vía Complutense, 98, 
llevó en persona basta La Coruña el vehículo comprado por Jaime. 

Un Audi TI Roadster con 
225 CV de potencia, en color 
gris plata metalizado, ha sido 
la última pieza automovilística 
adquirida por el futbolista al
calaíno, Jaime Sánchez. El 
que fuera jugador del Real Ma
drid, equipo con el que consi
guió la ansiada séptima Copa 
de Europa madridista, milita 
actualmente en las filas del 
equipo gallego del Deportivo 

de La Coruña, que está cua
jando una muy buena tempo
rada. El residir en La Coruña 
no le impide venir a la ciudad 
complutense, donde reside su 
familia. En una de esas visitas 
fue donde se encaprichó de 
esta joya de la marca Audi. 

A Jaime y al concesionario 
Yolauto, les une una amistad 
que viene a través de un ami
go íntimo del futbolista que 

trabaja en los talleres de esta 
empresa. "A través de él ya lle
vamos años conociéndonos, al 
margen de que yo el tema del 
fútbol lo sigo mucho y soy so
cio del Alcalá de toda la vida y 
le conozco a él de cuando es
taba en juveniles", explicó Je
sús Atienza, presidente de Yo
lauto S.A. 

El jugador alcalaíno no esta
ba muy decidido a comprarse 

En la fotografía, Jaime 
y Jesús Atienza en el 

momento de la entrega del 
flamante Audi TT en La Coruña. 

un coche deportivo. "Le hemos 
liado un poco, porque él no te
nia muy claro el tema del de
portivo, pero una vez que en la 
exposición teníamos uno, vino 
por aquí a hacer unas cosas. 
Se lo enseñé y le gustó mucho, 
y al poco tiempo vino a hacer 
el pedido". 

Jaime no pudo venir hasta 
la ciudad complutense para 
recoger su nueva adquisición, 
ya que era una semana decisi
va en las aspiraciones de su 
equipo, que se enfrentaba a su 
máximo perseguidor en la cla
sificación, el F.C. Barcelona. 

Atienza fue el encargado de 
transportar el vehículo hasta 
la ciudad gallega para entre
gárselo personalmente a Jai
me y aprovechar la visita a La 
Coruña para pasar el día jun
to al futbolista, quien no dudó 
en invitarle a hospedarse en 
su casa. 

Atienza no se volvió con las 
manos vacías, sino que se tra
jo el anterior vehículo del de
portivista, un todoterreno que 
se lo entregó a su padre en la 
ciudad complutense, con el 
que el presidente de Yolauto 
también ha entablado amistad 
gracias a la compra del coche. 

Atienza aseguró que Jaime 
es una gran persona. "No se le 
ha subido. Es un chaval muy 
majete, muy sensato y muy 
alegre". 

El presidente de Yolauto 
confirmó que Jaime se en
cuentra muy cómodo en la 
ciudad coruñesa y que allí ha 
sido muy bien acogido. "Está 
contento. Dice que no se viene 
aquí ni con la Guardia Civil. 
Está muy contento allí y dice 
que le tienen muy en estima 
con el trabajo que hace, y que 
aunque no sea un titular in
discutible se le valora". 

Ahora, •* rilE'fl~ r raGL/1 • · • el 
•1*ft• n~evo 4'JltJlfnl' E • Polo 
desde ,6ib1111 1 1.385.QOO ptas. 
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En una segunda 1ane de intano 
los complutenses remontaron en dos ocasiones el marcador 

5-3, el Alcalá tuvo que sudar 
para derrotar a un floio Colmenar 
RESULTADO: R.S:D. Alcalá. 5 (Montero. min. 46 y 71. Lozano. min. 60 y 73. y Damián, min. 
80); A.D. Colmenar Viejo (Rico. min. 29. A. Sanz, min. 45 y Chuti. min. 70). 
R.S.D. ALCALÁ: Yuste. Joselu. Recio (Toño. min. 46) (Lozano. min. 55). Fran. Martín (Diego, 
min. 42). Antonio. Montero. Piru. Damián, Ortiz y Riki. 
A.D. COLMENAR VIEJO: Míchel. Gerarclo. Rico. Del Rey. Álvaro (Edu. min. 68). Pinilla. A. 
Sanz (Chuti. min. 49). Marcelino, Quique, Femando y Sama. 
ÁRBITRO: Arcas González. Amonestó a los alcalaínos. Diego y Ortiz y a los visitantes Del 
Rey y Álvaro. 
INCIDENCIAS: Unos 300 espectadores en el municipal del Val en una mañana lluviosa. 

A la Deportiva sólo le valía la 
victorta y así lo hizo, aunque 
fuera sufrtendo más de la cuen
ta ante un equipo que· ocupa 
plaza de descenso. Con los tres 
puntos del pasado domingo 
ante el Colmenar, los complu
tenses siguen manteniendo vi
vas sus opciones de meterse en 
la cuarta posición que da acce
so a la liguilla de ascenso a la 2 ª 
B. 

Bajo una lluvia incesante du-
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rante todo el encuentro, el Alca
lá estuvo muy cerca de cosechar 
la tercera derrota consecutiva 
que le hubiera dejado en una di
ficil situación. En la prtmera mi
tad el Colmenar supo aprove
char sus oportunidades ante un 
Alcalá perdido y con una falta 
clara de dominio en el medio del 
campo. Los complutenses repi
tieron el juego de jornadas ante
rtores, que les llevó a sendas de
rrotas ante el Alcorcón y el Mos-

cardó. Rico de cabeza a la salida 
de un córner en el minuto 29 
establecía el 0-1 . El Alcalá dis
puso de buenas oportunidades 
en la recta final, pero sería A 
Sanz de penalti en el 45 quien 
marcaría el 0-2 para el Colme
nar, que ponía las cosas muy 
complicadas a los locales. 

En la segunda parte fue cuan
do llegó el verdadero partido de 
los alcalaínos. La Deportiva sa
lió en tromba y en el prtmer mi-

-· 
nuto Montero recortaba las dife
rencias, tras un rechace del 
portero a tiro de Toño. A partir 
de aquí llegaron las mejores 
oportunidades locales, que pre
sionando al rtval, le superaba 
una y otra vez. El empate llega
ría en el minuto 60. Piru desde 
la banda derecha centra a Da
mián que deja el balón de cabe- -
za para que Lozano libre de 
marca sólo tuviera que introdu
cir el balón en la portería del 
Colmenar. Tras este segundo 
gol, el juego complutense bajó 
de intensidad, momento en el 
que el Colmenar aprovechó una 
jugada por la banda derecha 
para establecer el 2-3 por me
diación de Chuti. 

De nuevo el Alcalá supo reac
cionar rápidamente, y un minu
to más tarde Damián provocaba 
un penalti que sería transfor
mado por Montero. Era el mo-

PUERTA de Madrid 



-· 

mento de dar la puntilla a un 
derrumbado Colmenar, y así 
fue. En el minuto 73, Lozano de 
un potente dísparo de libre di
recto, establecía el 4-3, y siete 
minutos más tarde Damián 
marcaba el definitivo 5-3, con el 
que se llegaba al pitido final. 

De esta manera se conseguía 
una victoria muy importante 
para las aspiraciones de la De
portiva, victoria que lo lleva a la 
quinta posición con 52 puntos, 
gracias a la suspensión del par
tido Cercedilla-Alcorcón por la 
lluvia. 

Para el técnico Juan José 
Crespo "ha sido un partido en el 
que no ha habido ningún mo
mento, tanto para bien como 
para mal, de descanso". El cam
bio de actitud y juego del equipo 
de la primera a la segunda mi
tad son inexplicables para Cres
po. "En el fútbol hay cosas algu
nas veces inexplicables. Bien es 
cierto que en la primera parte 
hemos vuelto a fallar cuatro o 
cinco ocasiones y sufrimos mu
cho porque nos llegan una :vez y 
nos hacen un gol, nos llegan 
dos veces y nos hacen dos goles, 
y es que así es muy dificil jugar. -
No se puede jugar con la moral 
tantas veces, porque lo que ha 
pasado hoy pasa sólo una vez". 

Crespo destacó de sus jugado
res la capacidad de reacción y 
como nota negativa resaltó "los 
fallos en momentos claves que 
hacen que un equipo se venga 
abajo". 

El parte de bajas no fue muy 
favorable para el conjunto local, 
que vio cómo tenían que retirar
se lesionados Martín, Toño y 
Damián. "Confiamos en que los 
jugadores que se han lesionado 
puedan estar lo más pronto po
sible. Este partido era clave 
para nosotros y no había otra 
opción, era ganar o ganar". 

El equipo tiene que seguir lu
chando para mantener sus op
ciones de entrar en la liguilla de 
ascenso. 'Todo lo hecho hasta 
ahora afortunada o desgracia-
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damente no sirve para nada. Es 
a partir de ahora cuando el 
equipo tiene que estar ahí y en
trar en la lucha por las cuatro 
plazas. Si somos humildes esta-

!Fútbol 
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remos ahí. Si ganando un parti
do creemos que hemos conse
guido todo, volveremos a pegar 
el petardazo", concluyó el técni
co Complutense. 

La próxima jornada el Alcalá 
tiene otro gran compromiso 
contra uno de los rivales direc
tos, el Pinto, que en la última 
jornada empató con el Getafe B. 

Regional Pre•erente 1 

El Ravo 11.iadahonda aprovechó sus oportunidades para Henne los tres puntos 

3-1, el Alcalá B plantó cara al líder 
RESULTADO: Rayo Majadahonda, 3 (Olaf, min. 30, Joseba, min. 33 y Yima, min. 58); R.S.D. 
Alcalá "B", 1 (Dani, min. 50). 
RAYO MAJADAHONDA: Pino, Fabio, Povedano, Salva, Campos (Jorge), Higuera (Bernar), Ma
rio (José Luis)1 Olaf, Joseba, Iñaqui (Chile) y Yima. 
R.S.D. ALCALA "B": Juan, Palacios, Lolo (Richard), Jorge, José Luis, Jiménez, Carlos, Iván 
(Joaquín), Chino, Dani y Sedano (Pelu). 
ÁRBITRO: Torres Jiménez. Amonestó a los locales Salva, Campos e Iñaqui. Por parte alca
laína vieron la cartulina amarllla Palacios, Richard, José Luis y Chino. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el Cerro del Espino. 

El filial de la Deportiva visita
ba el Cerro del Espino con la 
ilusión de poder sacar algo posi
tivo ante el líder del grupo 1 de 
Regional Preferente, que tan 
sólo ha cedído una derrota y 
ocho empates en lo que va de 
temporada. Finalmente no pudo 
ser, pero el equipo complutense 
plantó cara al Rayo Majadahon
da, que aprovechó algunos des
pistes del Alcalá B, para senten
ciar el partido en la segunda mi
tad. 

El partido comenzó con bue
nas expectativas para el conjun
to dírigido por Morcuende. En la 
primera medía hora el Alcalá 
contó con las mejores oportuni
dades de todo el encuentro, 
obras de Chino e Iván, que llegó 
a regatear al portero, aunque fi
nalmente no pudo culminar la 
jugada. El primer gol del líder 
en el minuto 30 descompuso las 
líneas alcalaínas. Tan sólo tres 
minutos más tarde del gol de 
Olaf, el Majadahonda aprovechó 
un saque de esquina para ano
tar el segundo tanto de la ma
ñana, que seria obra de Joseba. 

A pesar de los dos goles de dí-

ferencia y de estar enfrentándo- -
se al líder, los complutenses sal
taron al campo en la segunda 
mitad con las intenciones de 
complicar la vida al Rayo, que 
está demostrando durante toda 
la temporada ser un líder muy 
sólido. En los primeros cinco 
minutos de partido el Alcalá ha
bía conseguido recortar diferen
cias en el marcador, metiendo 
cierto miedo en el cuerpo de los 
locales. Un fallo de la zaga com
plutense a la hora de despejar 
un balón, y cuando el Alcalá es
taba presionando tras la conse
cución de su gol, dejó sólo a 
Yima delante de Juan, que nada 
pudo hacer por evitar el tercer 
gol. El filial alcalaíno lo seguiría 
intentando, pero ya en el tramo 
final del encuentro el Rayo Ma
jadahonda se hizo con el control 
del encuentro aprovechando el 
cansancio de los pupilos de 
Morcuende. 

El técnico alcalaíno se mostró 
satisfecho con la actitud de sus 
jugadores, y manifestó que "te
nemos que afrontar los siguien
tes partidos con las mismas ide
as, de tratar de salir inicialmen-

te a ganar los partidos, y en este 
caso con el Majadahonda tam
bién lo hicimos". 

La próxima jornada el Alcalá 
B tiene un partido muy impor
tante en el municipal del Val 
ante el Collado Villalba, situado 
en la undécima posición, una 
por encima de los complutenses 
y con un punto más. "Esta se
mana nos jugamos mucho. Nos 
jugamos prácticamente medía 
liga". 

Morcuende espera ganar este 
encuentro para poder pasar con 
tranquilidad las dos semanas de 
parón con motivo de la Semana 
Santa. "La idea es ganar este 
partido y en esas dos semanas 
pasarlas tranquilos, porque si 
perdemos nos pondremos las 
cosas muy complicadas". 

El equipo se encuentra a tan 
sólo tres puntos del descenso. 
"Desde que he cogido el equipo 
hemos hecho muy buenos parti
dos en varias ocasiones y no he
mos conseguido los tres puntos, 
y ahora estamos pagando un 
poco esos puntos que yo creo 
que teníamos que tener". 

8 de abril de 2000 



Fútbol segunda Alevín 1 

A.O. Chorrillo 

En el grupo VI de la categoría Segunda Alevín: 

1-1, la A.O. Chorrillo "B" no pudo con 
la Escuela Municipal de Daganzo 
RESULTADO: A.D. Chorrillo "B", 1 (Jaime); ~scuela Municipal de Daganzo, 1 (José Javier). 
A.D. CHORRILLO "B": Víctor, Iván, Jaime, Alvaro, Adri, Mario, César, Dani, José, Iván y Fran. 
Inicialmente estuvieron en el banquillo Cristian, Javi. Sergio, David y Pedro. 
E.M. DAGANZO: Rafa, José María, Severo, Juan Carlos, Sergio, Marcos, Rubén, Álvaro, Cristian, 
Pepe y Carlos. Actuaron como suplentes José Javier, Sergio Maroto, Mario, Arturo y Santiago. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el campo del I.E.S. Antonio Machado. 

La A.D. Chorrillo "B" y la Es
cuela Municipal de Daganzo, am
bos conjuntos pertenecientes al 
grupo VI de la Segunda Alevín, se 
enfrentaron el pasado sábado 1 
de abril en el campo del l.E.S. 
Antonio Machado, en partido co
rrespondiente a la decimonovena 
jornada de la temporada 99/00. 
El control del partido lo llevaron 
durante la mayor parte del tiem
po los locales, que no estuvieron 
acertados de cara a la portería 
del Daganzo. Jaime adelantó al 
Chorrillo desde el punto de pe
nalti, mientras que José Javier 
supo aprovechar una oportuni
dad en las postrimerías del en
cuentro para dejar el marcador 
en el ya sabido empate a uno. 

La A.D. Chorrillo "B'', dirigida 
por Mariano Yebra, no está reali
zando una muy buena tempora
da, y actualmente es el farolillo 
rojo de la clasificación con tan 
sólo cuatro puntos. Según su 
técnico, ayudado en las labores 
de entrenamiento por su compa
ñero Ramón, el equipo está no
tando una cierta mejoría en las 
últimas jornadas. "Estamos em
pezando ahora a funcionar un 
poquito, porque han estado per
didos toda la primera vuelta y 
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principios de esta segunda. Los 
chavales ya se van orientando en 
el juego". 

Yebra cree que al final de la 
temporada no acabaran en la úl-

tima posición, ya que ve que hay 
equipos más flojos que ellos y 
sus jugadores poco a poco "están 
cogiendo la colocación en el cam
po, y una serie de cosas que son 

muy importantes a la hora de ju
gar al fútbol". 

El Chorrillo "B" está formado 
fundamentalmente por jugadores 
de primer año, aunque tienen a 
dos benjamines de segundo año. 
La próxima temporada, con una 
mayor experiencia de sus juga
dores, que la mayoria de ellos 
provienen del fútbol sala, será 
otra historia para el Chorrillo. 
"La temporada que viene con 
unos pocos refuerzos tendremos 
un buen equipo", concluyó Ye
bra. 

Para la Escuela Municipal de 
Daganzo tampoco está siendo 
una gran temporada, y en la ac
tualidad ocupa la octava posición 
con 17 puntos en su casillero. La 
E.M. de Daganzo está compuesta 
por veinte jugadores tanto de pri
mer año como de segundo, y está 
dirigida por Germán Treceño. El 
técnico daganceño aseguró que 
su equipo realiza mejores parti
dos en su propio terreno "Cuan
do salimos fuera los chavales lo 
notan, extrañan el campo y no 
juegan a gusto". 

Treceño reconoció que espera
ba que la temporada se diese me
jor de lo que se está dando. "No
sotros esperábamos un poquito 
más, pero tampoco tengo un 
equipo con mucha calidad y poco 
a poco los chavales van jugando 
más". 

El equipo adolece de falta de 
poderlo fisico que intenta suplir a 
base de un buen juego sobre el 
campo. El conjunto daganceno 
también ha notado durante la 
temporada la baja de uno de sus 
mejores jugadores, que fue ficha
do por el Atlético de Madrid. 

Como es habitual en estas ca
tegorias, el objetivo de Treceño es 
que "los chavales trabajen, dis
fruten y que aprendan". 

E. M. Daganzo 

PUERTA de Madrid 
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[ Karate 

ta cadete Fádma de Acuña se proclamó campeona por equipos v cuana 
en indMdual en el Dll Campeonato de España Absoluto de karate 

las senior españolas 
pueden comenzar a temblar 
La karateca alcalaína Fátima de Acuña volvió a conseguir nuevos títulos para el deporte 
complutense, en la modalidad de katas, especialidad en la que Alcalá está consiguiendo 
grandes triunfos gracias a deportistas como la propia Fátima y la campeonísima Gema 
Méndez. En esta ocasión la karateca del gimnasio Olimpia se impuso a rivales de mayor 
edad y categoria, ya que Fátima de Acuña aún es Cadete. Para ser su primera participa
ción en un Campeonato de España Senior, los resultados no pudieron ser mejores, con una 
cuarta posición en individual y el primer puesto por equipos, junto a sus ya conocidas 
compañeras, la también Cadete Ruth Jiménez y la Junior Almudena Muñoz, con las que 
ya ha conseguido el Campeonato de Europa y el Subcampeonato del mundo Cadete-Junior. 

El Campeonato de España 
Senior celebrado en Alcoben
das los pasados 25 y 26 de 
marzo, volvió a refrendar el 
magnífico nivel de la nueva joya 
del karate alcalaíno, Fátima de 
Acuña . A la karateca, alumna 
del gimnasio Olimpia, no pare
ce que le impusiera enfrentarse 
a competidoras de la categoria 
de Míriam Cogolludo, que reva
lidó su título de campeona de 
España, o al resto de rivales de 
mayor edad y mayor experien
cia en campeonatos de catego
ria Senior. Fátima demostró 
que a pesar de su juventud, ya 
se encuentra entre la elite del 
karate nacional, no sólo en su 
categoria Cadete, sino también 
en la absoluta. 

La competición para la kara
teca complutense comenzó en 
la mañana del sábado con la 
primera vuelta de la modalidad 
de katas individual, en la que 
participaron 26 competidoras 
de todo el territorio nacional. 
Fátima realizó en esta primera 
vuelta un kata que nunca antes 
había realizado en competición, 
el kata Sepai, que presenta una 
gran dificultad debido a los nu
merosos giros que tiene. En 
uno de estos giros , la complu
tense no consiguió clavar total-
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mente la posición, pero a pesar 
de que esto le restó algunas dé
cimas no le impidió pasar a la 
segunda vuelta. Esta ronda se 
celebró en la mañana del do
mingo, y aqui la lesión que Fá
tima acarrea desde hace un 
tiempo le empezó a molestar, 
pero salió al tatami e intentó 
sobreponerse a todas sus mo
lestias. En la segunda vuelta, 
consiguió sacar a su compañe
ra Ruth Jiménez, que en la pri-

mera vuelta había quedado en 
la segunda posición, una pun
tuación de nueve décimas, lo 
que animó a la alcalaína que 
veía cómo superaba a las com
petidoras de su misma edad. 

El momento decisivo llegaba 
con la gran final , en la que ya 
sólo entraban en liza las 8 me
jores del toda España. La kara
teca alcalaína salió en una bue
na séptima posición con el kata 
preparado para las finales , Ni-

paipo. Solamente quedaba una 
participante por salir y Fátima 
había conseguido encaramarse 
a la tercera posición con una 
puntuación de 23,2. Una sola 
décima privó a la complutense 
de subirse al podio, ya que la 
asturiana que cerró la competi
ción acabó con una puntuación 
de 23,3. El triunfo seria para la 
madrileña Míriam Cogolludo, 
seguida de Almudena Muñoz y 
la karateca representante de la 
comunidad asturiana. 

Fátima se mostraba muy sa
tisfecha con los logros conse
guidos en su primera participa
ción en un campeonato de Es
paña Senior. "Es un puesto 
buenísimo y estoy muy conten
ta". La complutense no espera
ba conseguir tan bu enos resul
tados y se conformaba con pa
sar a la segunda vuelta. "Con 
pasar a la segunda vuelta me 
daba por satisfecha. Pasé a la 
segunda, me empezó a doler la 
rodilla, me olvide, pasé a la fi
nal y es que más no puedo pe
dir". 

El otro gran triunfo del cam
peonato, llegó en la tarde del 
sábado en la modalidad de por 
equipos. Fátima de Acuña, Al
mudena Muñoz y Ruth Jimé
nez conformaban el único con
junto presentado por la Federa
ción Madrileña. El equipo ma
drileño no tuvo problemas para 
imponerse a sus siete rivales 
con el kata Nipaipo. Nueve dé
cimas fue la diferencia sacada 
por las tres brillantes karatecas 
madrileñas a las segundas cla
sificadas. 

La temporada oficial ha ter
minado para la karateca com
plutense, que ha cuajado la 
temporada más brillante de su 
carrera deportiva con grandes 
triunfos, entre los que destacan 
por encima de todos el Campe
onato de Europa tanto en la 
modalidad individual y por 
equipos y el subcampeonato 
del mundo Cadete-Junior por 
equipos. 

a de abril de 2000 
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Rubén carmena 1' en la montaña, Daniel Valladolid 1' en metas volantes, 
Robeno Moreno 1' en combatividad, Hercesa-lplacea 2' por equipos 

los iínior de Hercesa-111acea en 
el VI Trofeo "13 Villas" llogroñoJ 
Después de tres etapas en los últimos fines de semana donde los corredores del equipo 
alcalaíno Hercesa-Iplacea han luchado con los mejores equipos de La Rioja, Aragón y Nava
rra dando su fruto con unas importantes clasificiones, se ha celebrado el Logroño en VI 
Trofeo "13 Villas" en el que se han disputado tres etapas con los siguientes resultados: 

En la prueba de cadetes de 
500 ML el vencedor fue el 
corredor de SS.RR. Fausto 
Lorenzo, con Jorge Hernán
dez, de Pihasa-Iplacea, 2º. 

La persecución individual 
cadetes fue para David Martin 
(SS.RR.) delante de Jorge Her
nández, Alberto Clemente y 
Ángel Plata, de Pihasa-lplacea. 

Jorge Sánchez en velocidad iúnior 
v Angel lanillas en Skral-sub 23, vencedores 

2ª challange de pista Memorial 
laúl Cabanas en Torreión 
Corredores del C.C. Iplacea de las categorías sub-23, júnior y 
cadetes disputaron el pasado sábado en el velódromo de Torre
jón de Ardoz la segunda prueba de pista del Memorial Raúl Caba
nas que contó con la participación de los clásicos de la pista 
madrileña C.C. !placea, U.C.S.S. de los Reyes, U.C. Coslada, C.C. 
Galapagar y los organizadores de la prueba, el C.C. Torrejón. 

el equipo de San. Sebastián de 
los Reyes, con el Hercesa-Ipla
cea en segunda posición. 

En velocidad júnior el vence
dor fue Jorge Sánchez, delan
te de Jorge García, ambos del 
equipo Hercesa-Iplacea. 

Jaro Marquilla, con Roberto 
Moreno en segunda posición. 

Venció en la prueba de Skraf 
o fondo de sub-23 el bravo 
corredor de Macario-lplacea 
Ángel Torrillas. 

La clasificación por equipos 
de esta challange de pista la 
encabeza el SS.RR. seguido de 

En la primera etapa, de 65 
kilómetros entre Viquera y 
Almarza, el vencedor fue el 
aragonés del equipo Donus 
Carlos Hernández, y como 
mejores alcalaínos el puesto 
5º obtenido por Roberto More
no y el 2º de Daniel Valladolid. 

La segunda etapa, de 75 
kilómetros entre Villanueva y 
Nestares, también fue para 
Carlos Hernández (Donus), 
con Fernando Expósito en 6º 
lugar. 

La última etapa, de 80 kiló
metros entre Nieva y Torreci
lla, fue para el navarro del 
equipo C. Aurelio, U. Orranti
lla, que se impuso por medio 
tubular a Roberto Moreno. 

Clasificación general: 1 °, 
Carlos Hernández; 2º, R. 
Sainz (C. Aurelio); 4°, Roberto 
Moreno; 8º, Daniel Valladolid; 
10°, Rafael Carmona. Estós 
tres últimos del Hercesa-Ipla
cea. 

Metas volantes: 1 º, Daniel 
Valladolid (Hercesa-Iplacea); 
2º, Javier Encinar (Hercesa
Iplacea). 

Montaña: 1 º, Rubén Carmo
na (Hercesa-Iplacea) . 

El Premio a la Combativiidad 
fue para Roberto Moreno, de 
Hercesa-lplacea. La clasifica
ción la encabezó el Donus
C. C. Aragonés, seguido de 
Hercesa-Iplacea en segunda 
posición. 

!placea. El próximo sábado día 
15 de abril, los corredores 
alcalaínos intentarán coger el 
liderato de la clasificación de 
esta prestigiosa prueba de pis
ta, Memorial Raúl Cabanas, 
en el velódromo municipal 
Casimiro de Pablo de Alcalá de 
Henares. 

La velocidad olímpica cade
tes de exhibición fue para el 
conjunto del Pihasa-Iplacea 
compuesto por Hernández, 
Plata y Clemente, seguido del 
equipo de San Sebastián de 
los Reyes. 

Las féminas también dispu
taron la prueba de 500 ML en 
la que se impuso Gema Pas
cual delante de la alcalaína 
Marta Plata (Macario), y la 
persecución individual donde 
Gema Pascual (Macario) volvió 
a imponerse delante de Leticia 
Gil (Juno). 

11 Memorial Javier Díaz Crespo, El Olivar-El Olivar 

En la prueba de persecución 
olímpica júnior el vencedor fue 
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La prueba de fondo o pun
tuación fue para el corredor de 
San Sebastián de los Reyes 

El C.C. !placea vuelve con otro evento, también de Copa de 
España, esta vez con la categoría júnior en la III Clásica El Oli
var-El Olivar, dando un año más el Memorial Javier Díaz Cres
po, donde se darán cita alrededor de 200 corredores de los mejo
res equipos de toda España. 

La salida se realizará a las 9 de la mañana del domingo día 9. 

PUERTA de Madrid 
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los cadetes de Pihasa-lplacea 
en Campo de Criptana 

Los corredores cadetes del 
equipo Pihasa-Iplacea dispu
taron el Trofeo de Campo de 
Criptana (Ciudad Real), prue
ba de carácter nacional donde 
se dieron cita 180 corredores 
de equipos madrileños y caste
llano-manchegos, con un 
recorrido de 65 kilómetros 
dando tres vueltas a Campo 
de Criptana, Cristo de Villejo, 
Alcázar de San Juan, Campo 
de Criptana y Alto de los Moli
nos. 

El desarrollo de la prueba 
transcurrió con un fuerte 
viento lo que hizo dificil estar 
en la vanguardia. Los corre
dores alcalainos estuvieron en 

cabeza, especialmente Contre
ras, Plata y Hernández, que 
realizaron una valiosa labor de 
equipo aunque no pudieron 
con el corredor de San Sebas
tián de los Reyes Fausto 
Lorenzo. _ 

Clasificación: 1 º, Fausto 
Lorenzo (SS.RR.); 2º, Alberto 
Fernández (U.C. Coslada); 3º, 
Vicente García (Hnos. Pintor); 
4º, Juan Carlos Hernández 
(Pihasa-lplacea); 25º en exae
quo, Ángel Plata, Juan Fran
cisco Contreras y Jorge Her
nández. 

Clasificación por equipos: 
1 º, SS.RR.; 2°, Pihasa !placea. 

El c1ne111r lle S1nf1r D11nin11 Síncllez ívila, vence111r 

los iúnior de Hercesa-111acea 
en Fuenlabrada 

Organizado por la U.C. 
Fuenlabrada se celebró el 
Gran Premio de esta localidad 
donde tomaron parte 105 
corredores de los equipos 
madrileños, con un recorrido 
de 11 O kilómetros por la zona 
de Fuenlabrada, Humanes, 
Ciempozuelos, Morata y Fuen
labrada. El frío, la lluvia y el 

viento no fueron obtáculo para 
que el corredor alcalaino del 
equipo Sanfor Domingo Sán
chez, venciera a lo campeón 
llegando en solitario a la meta 
de Fuenlabrada, donde termi
naron alrededor de 50 corre
dores, quedando 6° Juan Car
los Corralo y 10º Jorge Sán
chez del Hercesa-lplacea. 

El día 8 de abril en el Parque O'Donnell 

8° Cross Distritos Centro v VII 
El sábado, día 8 de abril, 

a partir de las 10'30 horas, 
tendrá lugar en el circuito 
del parque O'Donnell. el 8º 
Cross de los Distritos Cen
tro y VII de Alcalá de Hena
res con los siguientes hora
rios, categorías y distan
cias: 

10'30 h.: Cadete y juve
nil masculino (nacidos 
entre 81-85), 3 vueltas al 
circuito A (2.500 metros). 

10'50 h.: Cadete y juve
nil femenino (nacidas 
entre 81 y 85), 3 vueltas al 
circuito A (2.500 metros). 

11'10 h.: Infantil mascu
lino (nacidos en 86-87), 3 
vueltas al circuito A (2.500 
metros). 

11 '30 h.: Infantil feme-
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Dino (nacidas en 86-87). 2 
vueltas al circuito A (1.800 
metros). 

11'50 h.: Alevín masculi
no (nacidos en 88-89). 2 
vueltas al circuito A (1.800 
metros). 

12'00 h.: Alevín femeni
no (nacidas en 88-89), 2 
vueltas al circuito A (1.800 
metros). 

12'10 h.: Benjamín mas
culino (nacidos en 90-91), 
1 vuelta al circuito B (900 
metros). 

12'20 h.: Benjamín fe
menino (nacidas en 90-
91), 1 vuelta al circuito B 
(900 metros). 

Además de los trofeos 
para los tres primeros cla-

liga de Clubs 

Jornada amarga para el equipo 
t emenino del Alcalá 2000 
Este pasado fin de semana el gimnasio Alcalá 2000 participó 
en distintos frentes de la Liga de Clubs. Por un lado el sábado 
por la tarde fue la tercera jornada de la liga femenina y por 
otro, el domingo por la mañana fue también la tercera jornada 
de la 2ª división masculina. Ambas ligas se disputaron en el 
pabellón exterior del Consejo Superior de Deportes de Madrid. 

El equipo femenino del Alca
lá 2000 acudió a la cita con 
tan sólo tres competidores: 
Rut Vega, Yolanda Valero y 
Paloma Azores. El conjunto 
alcalaino disputó la tercera 
jornada en cuadro, con 
muchas bajas. Esto repercutió 
irremediablemente al resulta
do de esta jornada en la liga 
femenina. Perdieron sus tres 
enfrentamientos por idéntico 
resultado, cinco combates a 
cero, contra los gimnasios 
Trasado, Budokan e Hirosima. 
Jornada amarga para el equi
po femenino del Alcalá 2000 

Por contra los chicos del 
Alcalá 2000 de segunda divi
sión ganaron los tres encuen
tros que disputaron. El equipo 
de la tercera jornada, de la 
segunda división masculina, 
estaba integrado por José 
Manuel Montero, Enrique 
Alonso, Alberto Bravo, Eduar
do Montero, Carlos Marín, 
Juan Carlos Hernández, Juan 
Carlos Muñoz, Miguel Bravo, 
Manuel Bravo y Javier Villa
nueva. 

sificados de cada categoria, 
se entregarán los trofeos 
para el ganador del III Con
curso de Eslogan, que en 
esta ocasión ha recaído 
sobre Ana Patiño González 
del C.P. Cardenal Cisneros 
con el eslogan "Salud y 
Bienestar, el deporte te lo 
va a dar". y para el mejor 
dibujo. Los 20 primeros 
clasificados de cada cate
goria que finalicen la prue
ba obtendrán una camise
ta y participarán en un 
sorteo de 15 vales canjea
bles por material deporti
vo, 1 bicicleta, 1 chándal, 1 
radiocasette con C.D.. 1 
traje de taekwondo o top 
de aerobic y 1 vale canjea
ble por material escolar. 

Asimismo, obtendrán un 
trofeo el colegio de máxima 
participación de la ciudad 
y el colegio de máxima par
ticipación de los distritos 
Centro y VII. 

Los judokas alcalainos hicie
ron un judo de fantasía. Die
ron emoción y espectáculo en 
sus combates. Realizaron téc
nicas magistrales y marcaron 
ippones de indudable belleza. 

Estos fueron los resultados 
de sus encuentros: Contra el 
Rafael Ortega vencieron por 
cuatro combates a uno y los 
cuatro por ippon; el enfrenta
miento contra el Judo Club 
Madrid fue de cuatro comba
tes a uno, tres de ellos se 
ganaron por ippon; contra el 
gimnasio Ronin, fue el 
encuentro más disputado, los 
alcalainos lograron vencer por 
tres combates a dos y los tres 
se vencieron por ippon, uno de 
ellos de gran belleza tras una 
técnica de kata gruma realiza
da por José Manuel Montero. 

El gimnasio Alcalá 2000 está 
demostrando una gran calidad 
en la liga de segunda división 
masculina. Los alcalainos se 
están convirtiendo en uno de 
los favoritos a ascender a pri
mera, la máxima categoria del 
judo madrileño, y se podria 
decir la máxima categoria del 
territorio nacional, ya que 
Madrid es el máximo exponen
te 'del judo español. 

campeonato de España 
Univershario 

Los días 8 y 9 de abril se dis
putará en Valencia el Campeo
nato de España Universitario 
que contará con la partici
pación del equipo de la UA, 
campeón de España por equi
pos el pasado año. 

Componen el conjunto de la 
Universidad de Alcalá: Mario 
Yuste (-60 kgs). Jorge Prieto 
(-66 kgs). Javier Tejero (-73 
kgs). Alberto Bravo (-81 kgs), 
Fernando Santiago (-90 kgs), 
José Manuel Castellano (-100 
kgs). Francisco Guerrero 
(+100 kgs). Carlos Marín 
(+100 kgs). Ahinoa Ramos 
(-48 kgs), Rui Vega (-52 kgs). 
Rocío Pilar Cortes (-73 kgs) . 
Sel~ccionador: Enrique Era

ña. Arbitros alcalainos: Anto
nio Bretón, Enrique Alonso y 
Juan Carlos Muñoz. 

Raúl CASANOVA 
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los complutenses se despidieron de su anciín 
con una imponante Victoña 

85-14, "todo salió a 
pedir de boca" 
En un buen partido de los alcalaínos, que sintieron el 
apoyo de su más forofa y joven afición durante todo el 
encuentro, el C.D. Alcalá consiguió derrotar a todo un 
Real Madrid, superándolo así en la clasificación y con 
opciones de conseguir en la última jornada el objetivo 
de quedar entre los cinco primeros. 

El C.B. Alcalá se despedía de su cómoda en ningún momento, lle
afición en la presente temporada vó el control de la situación lle
ante un gran equipo como el Real gando al final de los primeros 
Madrid. Los complutenses no de- veinte minutos con cinco puntos 
fraudaron a su afición, que res- de diferencia en el electrónico. 
pondió mejor que nunca, gracias En el segundo periodo, las sen
sobre todo a los jóvenes de la can- saciones se seguían manteniendo, 
tera del C.B. Alcalá que acudieron así como la igualdad, ya que las 
al Ruiz de Velasco a ver a su equi- ventajas complutenses nunca lle
po. gaban a superar la barrera psico-

El C.B. Alcalá consiguió una lógica de los diez puntos. El parti
merecida victoria a base de un do finalmente se decidirla en los 
juego muy regular durante lama- últimos minutos, con una mayor 
yor parte del enciuentro, estando presión de los madridistas que se 
muy acertados tanto en la parte arriesgaron a base de triples que 
defensiva, como en la atacante. no entraron. El C.B. Alcalá supo 

El encuentro no comenzó como quitarse de encima la presión ri
los alcalainos esperaban y en los val y con el acierto desde la linea 
primeros seis minutos los madri- de los tiros libres, consiguió ha
distas habían conseguido una cerse con una victoria merecida. 
ventaja de diez puntos sobre los Para el entrenador complutense 
complutenses. A partir de este mi- "afortunadamente todo salió a pe
nuto el equipo dirigido por Dié- dir de boca" y opinó que "en toda 
guez empezó a coger el ritmo del la segunda vuelta, hemos hecho 
partido y sin tener una ventaja buenos partidos y ante el Madrid 

1 Baloncesto 

digamos que fue la guinda. Les 
superamos con bastante criterio. 
Quitando los primeros minutos, 
el resto del partido creo que lleva
mos el ritmo. Sacamos bien la 
presión que nos hizo el Madrid y 
atacamos con bastante equili
brio". 

El C.B. Alcalá necesitará una 
victoria por más de diez puntos en 
la última jornada para acabar en 
la quinta posición o salir favoreci
do de un triple empate, entre 
ellos, Colmenar y San Fernando 
para acabar en el cuarto puesto. 
"Cuarto lo tenemos dificil. Sola
mente lo podriamos ser si entra
mos en un triple empate y lógica
mente la diferencia de puntos a 
favor y en contra nos fuera supe-

las complutenses sucumbieron ante el Coneaada 

16-52, una muerte anunciada 
No pudo ser. El descenso estaba llamando a las puertas del C.D. Alcalá y finalmen
te así ha sucedido. El Cortegada venció a las complutenses en un partido a vida o 
muerte en el que las jugadoras extranjeras no estuvieron a un buen nivel. Ahora la 
única esperanza para poder mantenerse en la máxima categoría del baloncesto fe
menino es que se amplie el número de equipos de 14 a 16, si no el C.D. Alcalá ten
drá que regresar a 1 ª D y volver a intentar el ascenso en la temporada que viene. 

El C.B. Alcalá necesitaba una 
victoria imperiosa en la cancha 
gallega del Cortegada para po
der mantener aún opciones de 
salvación y así esperar a la últi
ma jornada para que todo se 
decidiese. No fue el partido idó
neo para tener que luchar por 
un objetivo tan importante y las 
complutenses sucumbieron 
ante la superioridad y el mayor 
acierto de las gallegas. 

En la primera parte las com
plutenses consiguieron mante
ner una cierta igualdad en el 
juego, a pesar de que se llegara 
al descanso con una diferencia 
de diez puntos a favor de las lo
cales, tras un parcial de 5-0 en 

a de abril de 2000 

el último minuto. Las jugadoras 
alcalaínas Bea y Vicki fueron 
las que mantuvieron al equipo 
con opciones gracias a su acier
to anotador. 

El aspecto fisico en la segun
da mitad, que bajó ostensible
mente, fue una de las causas 
que motivaron la derrota del 
C.B. Alcalá. A falta de diez mi
nutos, el marcador mantenía la 
diferencia del descanso, pero la 
falta de acierto de las complu
tenses, cuyas norteamericanas 
sólo anotaron diez puntos entre 
las dos, pasó factura. En el tra
mo final del encuentro, las ga
llegas viéndose superiores apre
taron en intensidad y amplia-

ron fácilmente su ventaja, lle
gando al final del encuentro con 
24 puntos de diferencia. 

El técnico del C.B. Alcalá 
Juan José Moro, veía que iba a 
ser muy complicado eludir el 
descenso. "Desde que perdimos 
en Navarra se veía venir que las 
cosas estaban muy complica
das. Te agarras a un clavo ar
diendo pero pasan las jornadas, 
y encima el calendario tampoco 
nos ha favorecido en ese senti
do, y teniendo un final de liga 
tan apretado jugando contra los 
mejores de la liga, era muy difi
cil que saliéramos adelante". 

El equipo tendrá que esperar 
para saber si finalmente se am-

Liga EBA I 

rior, pero claro todo eso pasa por 
que tenemos que ganar en Colme
nar", aseguró Diéguez. 

De los últimos ocho partidos los 
alcalainos han concesguído la vic
toria en seis, llegando al final de 
la temporada en un buen momen
to de forma. "Hemos terminado 
con una situación de estar cre
ciendo. Me quedaria con que a lo 
mejor es una pena de que en este 
momento se acabe la competi
ción, porque bueno, la verdad es 
que en los dos últimos meses el 
equipo ha estado a un muy buen 
nivel". 

Este fin de semana el C.B. Alca
lá buscará conseguir una nueva 
victoria en la cancha del Colme
nar Viejo. 

Femenina ¡ 
plia el número de equipos de la 
liga femenina, o tendrá que vol
ver a jugar en 1 ª B. "El club 
está organizando la temporada 
que viene, trabajando en las 
dos opciones, si fuera 1 ª B o 
liga femenina, teniendo las dos 
opciones en cuenta, y vamos a 
esperar a ver qué pasa", mani
festó Moro, quien dijo que "des
pués de la primera vuelta pare
cía que podiamos salvarnos", 
pero en la "segunda vuelta no 
hemos sacado esos partidos 
que en principio contábamos 
con ellos, que eran sacar Tres 
Cantos en casa o el de Navarra 
u Oviedo, y como no los hemos 
sacado evidentemente ahora es
tamos pagando las consecuen
cias". 

Este fin de semana el C.B. Al
calá recibe en el pabellón Ruiz 
de Velasco, al líder de la clasifi
cación y subcampeón de la 
Copa Ronchetti, el Sandra Gran 
Canaria, con el "espíritu de ha
cer un papel digno y despedir
nos delante de nuestra afición 
de la manera más digna posi
ble". 

PUERTA de Madrid 
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E1 la 1rueba dls1utada el 1asad1 d11111a1 e1 F1e1labrada el primer puesto en la gene
ral Domingo Sánchez, quien 
también obtuvo el primer 
puesto en el premio de la 
montaña. En quinta posi
ción entró el juvenil de pri
mer año Carlos Aznar, se
guido de sus compañeros de 
equipo Sergio Velasco y Di
mas García, obteniendo por 
tanto el primer puesto en la 
clasificación general por 
equipos. Estos magníficos 
resultados obtenidos por el 
equipo presidido por Jesús 
Rodríguez Magro, en una 
prueba tan selectiva y con 
pésimas condiciones meteo
rológicas, nos permiten en
carar la temporada que aca
ba de iniciarse con gran op
timismo. 

Sanfor-Henacar hizo Pleno 
Con un tiempo infernal, 
fuertes aguaceros desde an
tes del inicio y hasta el final 
de la carrera y con un tre
mendo viento asociado, 
ciento doce valientes corre
dores junior, prinicipalmen
te de la comunidad de Ma
drid y dos equipos de casti
lla la Mancha, tomaron la 
salida para disputar los 115 
kilómetros de carrera. La 
misma tuvo su salida en 
Fuenlabrada el pasado do
mingo día 2 de abril, en la 
actualidad la localidad con 
más renombre ciclista de 
toda España, discurriendo 
la prueba por los términos 
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de, Humanes, Griñón, To
rrejón de la Calzada, Torre
jón de Velasco, Ciempozue
los, San Martín de la Vega, 
cruce de Morata de Tajuña, 
Titulcia para regresar por el 
mismo recorrido a Fuenla
brada. Desde el inicio, a pe
sar del fuerte viento y los 
tremendos chaparrones, se 
desataron las hostilidades 
en el seno del pelotón, a diez 
kilómetros del premio de 
montaña, situado en La 
Nueva, se produjo un ataque 
en solitario por parte de un 
corredor de San Sebastián 
de los Reyes, que pudo coro
nar en primer término dicho 
puerto, el esfuerzo realizado 
le impidió finalizar la carera, 
ya al inicio del paso de mon
taña, se produjo el ataque 
del corredor del equipo alca -
laíno SANFOR-HENACAR, 
Domingo Sánchez Ávila, que 
pasó en segunda posición 
por el mismo, dando origen 
a la escapada definitiva jun-

to con otro corredor de ci
clos Saura, Jorge Quintana. 
Estos dos corredores pedale
aron los casi 60 kilómetros 
restantes a meta en solita
rio, luchando constante
mente contra el fuerte viento 
y la pertinaz lluvia. A minu
to y medio los perseguían, 
sin llegar en ningún mo
mento a alcanzarlos, dos co
rredores de los equipos Ci
clos Ebora de Talavera de la 
Reina y Frutas Jiménez de 
Collado Villalba, quienes a 
su vez sentían el aliento en 
su cogote de tres corredores 
entre los que figuraban los 
alcalaínos Carlos Aznar de 
Sanfor-Henacar y Juan Car
los Corralo de Hercesa, que 
entraron finalmente en meta 
en este orden. Por detrás lle
gaban sueltos corredores 
hasta completar los treinta y 
cinco valientes que consi
guieron finalizar la carrera. 
Sanfor-Henacar hizo pleno 
en esta prueba, obteniendo 
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En el evento se destacó la 1resenc1a del alcal1ín1 conde de lroszlín 

la casa imperial v real de lascaris cele•ró 
la fiesta de San Eugenio de Tre•izonda 
Dias atra\s se celebró en Madrid la tradicional fiesta de San Eugenio de Trebizonda. fies
ta de la casa imperial y real de los príncipes de Lascarls. residentes en Madrid. En esta 
fiesta se destacó la presencia del noble residente en Alcalá, el conde de Oroszh\ny, quien 
explicó a PUERTA DE MADRID que "como si de un cuento se tratara, la recepción que 
nos hicieron los príncipes de Lascarls fue estupenda. Sus Altezas Imperiales y Reales 
fueron recibiendo a todos sus invitados en las puertas del salón 'Duque de Wellington' 
del céntrico hotel madrileño donde se celebró la cena. 

Un cóctel de bienvenida dio 
paso a la investidura del ingreso 
de nuevos caballeros y damas en 
la orden de San Eugenio. Según 
explicó el conde de Oroszlány, 
momentos después se dio inicio 
a la estupenda cena, una velada 
encantadora en la que los partici
pantes tuvieron ocasión de salu
dar a los amigos y familiares que 
por circunstancias de trabajos, 
viajes, etc, no pueden verse con 
normalidad. 

La delegación de la nobleza 
del principado de Cataluña y la 
del Principado de Andorra se 
desplazaron a Madrid para tal . 
evento en el que también estuvo 
el responsable de la orden de San 
Eugenio en Portugal, y el mar-

El conde de Oroszlány junto a un grupo de nobles 
desplazados desde el principado de Cataluña. 

La Princesa M1 Isabel de Lasca
ris y el conde de Oroszlány. 

qués de Cascales como miembro 
de la delegación de la nobleza de 
Valencia. 

Después de la cena, la fiesta se 
amenizó con una orquesta que 
deleitó a los asistentes. En la 
fiesta se hizo un repaso a la bue
na música de todos los tiempos. 

Por otra parte, la condesa 
madre de Oroszlány ha sido con
decorada como dama de la sobe
rana orden de San Juan de Jeru
salén, condecoración que ostenta 
con todo el honor que le corres
ponde. 

Amelia Díaz, Míriam Amau, presidenta de la Asociación de Mujeres de Madrid; Juan L Mato, presidente de la Cámara de Comercio, 
y María Ripalda. A la derecha, en el centro de la foto, Ana Botella. 

b 111e11 de 1resent1clín 1íllllca de la c1111111raclín de em1resañas, 
dlrecdns, 1m1re1dlll1ras 11retn111111s 

María Ri1alda conversó con Ana Botella 
La presidenta del Rincón de Maria. la alcalaína Maria Ripalda, particip6 a primeros del mes de 
marzo en el acto de presentación de la confederación de empresarias, directivas, emprendedoras 
y profesionales. que tuvo lugar en la sede de la C6mara Oficial de Comercio e Industria de Madrid. 
Durante el acto, Maria Ripalda tuvo ocasión de convenar con Ana Botella. esposa del presidente 
del gobierno, JGÑ Maria Amar, y con el presidente de la c6mara de comercio, Juan Mato. 

La confederación, presidida 
por Anna Mercadé Ferrando, ha 
nacido para promover el desa
rrollo empresarial femenino, 
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sensibilizar a la sociedad sobre 
el papel de las mujeres en los 
altos cargos y la creación de nue
vos modelos de dirección, apo-

yar la creación de empleo por 
mujeres y para mujeres, aportan
do información, formación y 
financiación, facilitar la entrada 

de la mujer empresaria en los 
centros de poder económico y 
financiero, y fomentar la forma
ción de las mujeres directivas 
para elevar sus niveles de com
petitividad. 

Esta confederación está inte
grada por la Fundación Interna
cional de la Mujer Emprendedo
ra (FIDEM), la Federación Espa
ñola de Mujeres Empresarias de 
Negocios y Profesionales 
(FEMENP), la Organización de 
Mujeres Empresarias y Gerencia 
Activa (OMEGA) y la Federa
ción Española de Mujeres Direc
tivas, Ejecutivas, Profesionales y 
Empresarias (FEDEPE). 
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S111a lldrade c11s111lí 111er 11 marcha 11a de sus mav1res Hasi11es: 
11 HDICIÍClll lllVI Cll mísiCIS 11 direct1 

Temas 11evos v frescos en ¡¡rwa 11 es1añal!! 
Sonia Andrade ha conseguido llevar a cabo una de sus mayores ilusiones, un espectáculo con 
músicos en directo. ¡¡Vwa lo español!!, es el titulo de su nuevo trabajo. "Es algo que he querido 
hacer desde siempre, para mí es algo nuevo ya que es la primera vez que me he atrevido a for
mar un grupo. Sobre el nuevo espectáculo tengo que decir que está resultando muy comercial, 
con un repertorio muy variado en el que también se incluyen temas nuevos", comentó Sonia 
Andrade, de sobra conocida en la ciudad alcalaína como cantaora y tonadillera. 

¡¡Viva lo españoU!, es el titu
lo del nuevo espectáculo de 
Sonia Andrade. La artista 
alcalaína ha decidido entrar 
en el año 2000 con más fuer
za e ilusión que nunca, reali
zando uno de sus mayores 
deseos, formar un grupo con 
músicos en directo. "Siempre 
he actuado sola con alguna 
coreografia de bailarines, lle
vaba mucho tiempo con la 
idea de formar un grupo y este 
año he conseguido llevarla a 
cabo", manifestó Sonia Andra
de, muy contenta por la gran 
acogida que está teniendo su 
espectáculo. 

Son siete los componentes 
del grupo: Carmen Aranda y 
Cristina Vieco, como bailari
nas; Claudia, bailaora; Anto
I].iO Reyes, guitarrista; El 
Alamo, bailaor; Roberto Mesa, 
en la percusión, y Sonia An
drade, como cantaora. Sonia 
nos comentó: 'Todos juntos 
hemos hecho un espectáculo 
muy variado, la actuación se 
abre con las dos bailarinas 
bailando una zambra gitana, 
a continuación salgo yo can
tando cuatro temas variados, 
mientras me cambio de ves
tuario sale la guitarra y la per
cusión tocando unos soleares, 
después sale el bailaor 
haciendo un número de bas
tón en solitario y sin acompa
Iiamiento musical y vuelven a 
salir a escena las bailarinas 
realizando ·unas alegrías. 
Vuelvo a salir cantando unos 
tanguillos, unas rumbas, 
unas colombianas, de todo un 
poco. El espectáculo durará 
una hora y media". 

Son muchos los compromi
sos que tiene en marcha 
Sonia Andrade: "Acabamos de 
llegar de Andalucía, más con
cretamente de Huelva, donde 
hemos firmado varias galas y 
lo mejor es que donde firma
mos nos están contratando 

para el año que viene. En 
Madrid también tengo mu
chos compromisos por lo que 
estoy muy contenta, deseando 

subir para arriba yo y Alcalá, 
ya que a cualquier sitio que 
voy digo que soy de aquí. Está 
siendo un espectáculo muy 

comercial, en el que incluimos 
temas muy frescos y que espe
ro poder presentar aqui en 
Alcalá, ya que no quiero fal
tarles a mis paisanos". 

Sonia Andrade lleva muchos 
años dedicada al espectáculo, 
sabe que unos años son bue
nos y otros malos, que igual 
que se sube se baja y por ello 
ha complementado su carrera 
artística con unos estudios 
universitarios: "He estudiado 
Educación Social, ahora estoy 
estudiando las oposiciones. 
Creo que ambas cosas son 
compatibles por ahora, si no 
pudiera dar abasto tendría 
que elegir. Sé que el mundo de 
la música es muy dificil, que 
puedes llegar muy alto y tam
bién bajar muy rápido, por lo 
que quiero tener otras salidas 
con miras al futuro". 
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Doctor Fernando Laborda: "Hay que cambiar la formación del médico, del farmacéutico y del usuario para no dispensar antibióticos sin receta" 

la automedicación ha llevado a que España sea uno de los 
países donde se ha creado mavor resistencia a los anUbióticos 

los antibióticos son progresivamente 
ineficaces como consecuencia 
de su uso inadecuado e imprudente 
Aprender cuestiones básicas de salud ayudarla a que cometiésemos menos equivocaciones a la 
hora de tomar medicamentos por nuestra cuenta y bajo la responsabilidad única del enfermo. Es 
habitual que una persona con gripe no acuda a la consulta médica y tome antibióticos que deci
de administrarse sin consultar al médico, pero a lo mejor esa persona no sabe que el antibiótico 
no le va a curar la gripe porque, simplemente, no puede combatirla. El antibiótico mata a las bac
terias, pero la gripe es producida por UD virus que no se acaba con la toma de estos medicamen
tos. Quizás tampoco saben que con este abuso están perjudicando a su propio organismo, por
que, a veces, matan bacterias "buenas" que son necesarias para que haya UD equilibrio interno. 

Una mala utilización de los 
antibióticos ha llevado a que 
España sea uno de los primeros 
países en resistencias; es decir, 
que el antibiótico ya no tiene el 
mismo efecto que en años ante
riores para tratar una misma 
dolencia. Con este problema se 
han encontrado médicos e 
investigadores en enfermedades 
como la tuberculosis y la neu
monía. El profesor Femando 
Laborda, catedrático de Micro
biología en la Facultad de Far
macia de la Universidad de 
Alcalá, explicó a PuERTA DE 
MADRID: "Ahora se está 
muriendo gente de neumonía 
que hace años no se moría. El 
neumococo era sensible a 
muchos antibióticos. Ahora hay 
cepas de neumococo que no res
ponden al tratamiento y la gente 
se muere. Y el caso que real
mente está alarmando es el de la 
tuberculosis, una enfermedad 
que se pensaba que estaba muy 

t de allrll de 2000 

El doctor José Sanz Moreno es el jefe de la sección de medicina 
interna del hospital Príncipe de Asturias 

controlada y ahora estamos 
viendo que no es así. Hay 
muchos casos nuevos de tuber
culosis al año y, además, son 
resistentes a antibióticos que 
antes sí hacían efecto sobre la 
enfermedad, lo que está provo
cando muchas muertes". Que 
los antibióticos dejen de ser efi
caces puede tener muchas cau
sas, y una de ellas es la medica
ción incorrecta por el paciente. 

¿QUÉ SON LOS 
ANTIBIÓTICOS? 

A veces no sabemos que el 
antibiótico que creemos que nos 
ayudará a recuperar la salud sin 
ir al médico nos va a perjudicar. 
El profesor Laborda nos lo 
explica: "Los antibióticos son 
unos medicamentos que matan a 
las bacterias, destruyen selecti
vamente a una serie de microor
ganismos que están producien
do una enfermedad infecciosa, y 
por esta razón sanamos. El pro
blema es que a veces se utilizan 
antibióticos de amplio espectro 
que también matan a bacterias 
buenas que nos protegen, y eso 
es malo porque nos podemos 
ver indefensos. Además, el anti
biótico deja de ser eficaz. Es 
cierto que los antibióticos cada 
vez son menos eficaces. Ade
m~s están apareciendo cepas de 
IIllcroorgamsmos, como razas, 
que son resistentes a muchos . 
antibióticos, incluso algunos . 
organismos son resistentes a 
casi todos los antibióticos cono
cidos". 

El catedrático Femando 
Laborda afirma que habría que 
concienciar a los farrnaceúticos 
para que no dispensaran antibió
ticos sin receta, pero, por otra 
parte, a renglón seguido recono
ce que la población no está edu
cada para aceptar que el farma
ceútico no le venda el antibióti
co. Hay una situación de forma
ción del médico, del farmaceúti
co y del usuario que hay que 
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cambiar; hay que exigir que los 
antibióticos se utilicen cuando 
sean necesarios y que no se 
tomen de cualquier manera. 

0rRO PROBLEMA: 
LOS ANTIBIÓTICOS Y EL 
ENGORDE DE LOS ANIMALES 

116Dica L6pes Bord6D 

Herminia 

Es PRECISO DISPONER 
DE MÁS INFORMACIÓN 

La gente no tiene claro que 
haya mformación suficiente y 
clara sobre los medicamentos, 
entre ellos los antibióticos y sus 
posibles efectos. Además de no 
rr al médico por una gripe, algu
nos enfermos optan por reme
dios naturales, como pueden ser 
mezclas de hierbas tales como 
la menta y, desde luego, por la 
automedicación. 

Para añadir gravedad al pro
blema, se utilizan antibióticos 
para el engorde de animales, y 
esos antibióticos también dan 
lugar a una selección de cepas 
resistentes que luego llegan a 
las personas. El cmdado de la 
alimentación es básico porque, 
como aconseja Femando Labor
da, "tenemos que tener mucho 
cuidado en el uso de antibióti
cos en la alinlentación de los 
animales, porque en esos anima
les se están seleccionando resis
tencias que pueden llegar a la 
cadena humana". Femando 
Laborda aconseja usar los anti
bióticos cuando se deban usar y 
siempre bajo control médico 
estricto. Y, por supuesto, que se 
cumpla la pauta del tratamiento, 
ya que cuando la persona se 
encuentra bien deja de tomar el 
medicamento porque piensa que 
está curada: "Hay que compren
der que una medicación que no 
se cumple es tan incorrecta 
como la automedicación". 

Rocío, Daniela y María 

En el caso de Rocío, Daniela y 
María, las tres coinciden en que 
no suelen ir al medico. María 
comenta que suele tomar sobres 
y que también los toma por ruti
na y por la pereza de ir al médi
co. En lo que sí están de acuer
do es en que no hay información 
ni orientación sobre los posibles 
peligros de tomar antibióticos 
por cuenta propia. 

LA OPINIÓN DEL MÉDICO 

No se sabe por qué la gente se 
automedica en lu~ar de ir a la 
consulta del médico. El doctor 
José Sanz Moreno, jefe de la 
sección de medicina mtema en 
el Hospital Príncipe de Asturias, 
nos cuenta cómo una bacteria 
cambia y se hace resistente a un 
antibiótico por el uso reiterado 
y, a veces, erróneo del medica
mento: ''La exposición a los anti
bióticos .de forma reiterada hace 
que, por un mecanismo de pura 
adaptación, las bacterias se acos
tumbren a los cambios y vayan 
modificando su estructura gené-
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tica, de manera que se hacen 
resistentes a los antibióticos". 

Cuando a una persona le surge 
una infección aumentan las difi
cultades para que el antibiótico 
elegido sea adecuado. Una de 
las infecciones más frecuentes 
es la urinaria, sobre todo en 
mujeres, y en hombres a partir 
de los cincuenta años. Estas 
infecciones se pueden tratar con 
antibióticos correctos y también 
con una pauta de tratamiento 
completa; el problema es que 

1os antibióticos que antes eran 
eficaces ahora se van restrin
giendo, y hoy ya no lo son por
que la bacteria se ha hecho 
resistente a ellos, lo q_ue dificul
ta la curación del paciente. 

En opinión del doctor Sanz, 
no está claro que la automedica
ción vaya en aumento, pero sí es 
evidente que la gente toma anti
bióticos por su cuenta: "Es una 
cuestión complicada, en la que 
contribuyen distintos factores. 
Por una parte la capacidad de 
exigencia del estado de bienes-· 
tar es cada vez mayor, de mane
ra que cuando hay un proceso de 
virus o fiebre se tiende a auto
medicarse, cuando eso no solu-

ciona nada. Las personas no _ 
aceptan estar con fiebre, ni estar 
malas, por eso se recurre a un 
antibiótico que les pudo solu
cionar en otro momento la desa
parición de un dolor". 

Respecto al panorama de cre
ar una cultura sanitaria y de 
información, el doctor Sanz 
dice: "Yo pienso que la gente sí 
está informada, la información 
se ha dado; otra cosa es que la 
información se haya asumido. 
La cultura sanitaria es escasa, la 
información que llega a la gente 
es muy abundante, otra cosa es 
que la persona pueda reflexio
nar sobre ella. Un ejemplo es 
que no se suelen terminar los 
tratamientos, y el paciente sabe 
que eso no lo debe hacer, pero lo 
hace. Igual que tampoco es 
razonable que en las farmacias 
se dispensen medicamentos sin 
receta médica". 

El consejo del doctor Sanz 
Moreno es que el paciente siga 
las recomendaciones de su 
médico y que sepa que la mayo
ría de los procesos febriles no se 
deben tratar con medicamentos, 
pero sí deben ser valorados por 
médicos. 

Herminia procura ir al médico 
y no utiliza antibióticos si no se 
los receta el médico. Está con
vencida de que la gente se auto
medica mucho y también cree 
que hace falta información: 
"Tenemos una tendencia a los 
malos hábitos, no hay conoci
miento del peligro que supone 
automedicarse y en realidad eso 
se debe a falta de información 
completa sobre el tema". 

Felipe afirma que suele acudir 
a remedios naturales: "Es verdad 
que nos automedicamos mucho, 
pero también te comes antibióti
cos que están en la carne de los 
animales, y tampoco hay infor
mación suficiente". Felipe nos 
dice que acude al médico si tie
ne algún dolor, pero por una gri
pe no va, aunque tampoco toma 
antibióticos. 

Ante cualquier síntoma o 
enfermedad, el mejor consejo es 
acudir a la consulta del médico 
y seguir sus indicaciones. Y, por 
supuesto, no tomar antibióticos 
por cuenta propia porque se 
cometen errores graves que en 
lugar de sanar al organismo lo 
perjudican. 
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Viernes, 14, SAbado, 15 
y Domingo, 16 de Abril 

20'00 horas. 

TEATRO 

Com9añia Naclonal 
de Teauo Cláslco 
v Pentacl6n S.l. 

presentan: 

"la dama duende" 
de 

Don Pedro Calderón de la Barca 

Versión y dirección: 
José Luis Alonso de Santos 

Con: Enrique Simón, Marcial 
Álvarez, Alfonso Lara, Gonzalo 
Gonzalo, Lola Baldrich, Miriam 
Gallego, Cecilia Solaguren, 
Pablo Rivero, Gudrum Schwabl, 
M1 Luisa Martín, Diana Campoo, 
Mónica Martínez. 

La dama duende es el prototipo y 
la más alabada de las comedias 
de "capa y espada" de Calderón, 
en las que también sobresalió el 
ingenio dramático del autor. El 
manejo hábil de la intriga y el 
enredo, en este caso llevados a 
cabo por una dama audaz, con
fiere a la obra una comicidad 
fresca y un pretexto para la sáti
ra de costumbres, entre ellas, la 
creencia en supersticiones y 
supercherías. 

Precio de laa localldadea: Butaca 
de Patio: 1.500 ptas. Bu taca de 
Anfiteatro: 1.300 ptas. Silla de pal
cos: l. 100 ptas. 

110011 z,1 t :lft:1 • ~ ;t:I 
(Calle Santo Tomás, s /n) 

ll M1ntn 111 Teatn de 
la Unlnrslllall lle llcalá 

Viernes, 7 y Sábado, 8 
20'00 horas. 

JlntanJálora presenta 

"El sí de las niñas" 
de Leandro Femández de Moratín 

Dirección: Marta Ruiz Casas 

EXPOSICIONES 

ESPACIO JÓVENES CREADORES 

CASA DE lA JUVENTUD 
Hasta el 23 de Abril 

Iros Díaz 101111111 
~~~~-@)~~~~-

M111Al CIMPllTEISE 
181• MUlll IEVllU 

(Calle Nueva, 10) 

Del 14 al SO de Abril 

Jní Luis Panl• García 
111'1111•11 11 lll'lllCll 

a de abril de 2000 

ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

CINE-CLUB 

TEATRO SALÓN CERVANTES 

Miércoles, 12 y Jueves, 13 
de Abril - 18'30 y 21 '00 h. 

._anderland" 
Dirección: 

Michael Winterbottom. 

Protagonistas: 
Shirley Henderson, Gina 

McKee, Molly Parker, lan Hart, 
John Simm. 

Guión: Laurence Coriat 

Reino Unido, 1999. 108 minutos. 
Versión original en inglés 

con subtítulos en castellano. 

lin Ftl i'1 f :1 ;M:! ;Ji i:l:t 1 ;tdll 
Vía Complutense, 19 

(Local de CC.00.) 

Sábado, 8 de Abril - 20'00 h. 

CONCIERTO DE 
ZARZUELA 
a cargo de 

11ru1aciín Uñca 
de Alcalá de Henares 
~~~~-@)-~~~-

Domingo, 9 - 18'00 horas 

TEATRO INFANTIL 

Com9añia 
la Tartana Teauo 

presenta 

··E1 bosque 
de Tantatroc" 
llna de romanasJ 

Un bosque mágico sobre el que 
pesa un hechizo será el escenario 
donde los protagonistas tendrán 
que romper el hechizo que pesa 
sobre él. Con la ayuda de unos 
simpáticos animales que les ayu
darán en su empresa deberán 
liberarse de las avaricias de Tro
tan y recuperar su paz. 

~~~~-@)~~~~-

Jueves, 13 - 19'00 horas 

Presentacl6n del Hbra 
la memoria 
Insumisa 

Con la presencia d e los 
autores : Nicolás Sartorius 
y Javier Alfaya 
Precio de entradaa: 600 pesetas 
general. 500 pesetas a estudiantes, 
jubilados. parados, asociaciones 
culturales y ciudadanas, AmJgos de 
la Fundación y niños hasta 14 
años. 500 pesetas a socios del Ate
neo y afiliados a CC.00. 
En los espectáculos infantiles 
todos los niños serán obsequiados 
con un chocolate 

EXPOSICIONES 

CIPILU BU 01011 
(Plaza de Cervantes) 
Hasta el 23 de Abril 

lameiro 
l.a•11ene•••I ,,,,,, / ... ,,,,,,. 

lPlmRISJ 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 

Tardes de 17'00 a 20'00 h . 
Lunes, cerrado. 

-----@) ----

CASA DE lA EIRllEVISTI 
(Calle San Juan, 1) 

Hasta el 9 de Abril 

Carlos Díez Bustos 
11'116••111BB 

d• 11• llWlllllllll• 
IPllbHas 1 lflllldnl 

* * * * * 
Del 14 de Abril 
al 2 de Mayo 

Inauguraci6n: Viernes, 14 
de Abril a las 13'00 h. 

Ana Franl: 
una lllsterla vigente 

En colaboración con la Funda
ción Ana Frank de Amsterdam, 
las concejalías de Educación y 
Cultura dan a conocer, en nues
tra ciudad, la exposición "Ana 
Frank: Una historia vigente". 
Este proyecto que itinerará por 
toda la comunidad de Madrid da 
a conocer la vida y peripecia de 
la joven Ana durante la ocupa
ción holandesa en la Segunda 
Guerra Mundial y pretende una 
mirada, íntima y serena desde el 
tiempo, sobre los valores de la 
diferencia, haciéndonos reflexio
nar sobre el pacifismo, la reli
gión, el poder, etc. De una mane
ra eminentemente pedagógica 
dirigida a los más jóvenes y a 
todo el público en general. 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 
Tardes de 17'00 a 20"00 h. 
Lunes, cerrado. 

~~~~- ® ~~~~-

S A lA G U M l El 
(C/. Santiago, 19) 

asoclaclO• Cubral 
"'HUIS V lmlln 111 llcalí" 

Hasta el 9 de Abril 

lali, el barro_ 
una vida 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

i1i i ;t:Fl:tij i ¡¡¡ ! 1t:111 ti 
X Festhral 

de Ana Sacro 
Domingo, 9 - 19'30 horas. 

Iglesia de San Bernardo 
(Plaza de las Bernardas) 

Cora Rlarm6•1co 
deSocbl 

(Federación Rusa) 

••ta Tñnldad'' 
Estreno en España 

La representación está basada 
en composiciones musicales de 
los autores rusos G.V. Sviridov y 
P.P. Bujalov, así como en cancio
nes y romances populares rusos. 

Coro Filarmónico 
de la Ciudad de Sochi 

Cuarteto de instrumentos 
populares rusos 

de la ciudad de Sochi. 

~~~~-@> ~~~~-

Conclenode 
Semana Santa 

Sábado, 8 - 20'00 horas. 
Capilla de San Ddefonso 

250 Antversarlo 
delamuene 
deJ.S. Bach 

Schola Cantorum 
Corales de la Pasión según san 
Mateo, 3, 1 O, 15, 25, 32, 40 

~~~~-® ~~~~-

Pela los Sordera 
Sábado, 15 - 21'30 h . 

Salones del 
Polldeportivo "El Val" 

Noches de Cante 
Al Cante: 

Cancanilla de Marbella 

A la guitarra: 
José María Molero 

~~~~-@ ~~~~-

Actividades del 
Coro dela ua 

Lunes, 10 - 12'30 h. 
Colegio Manuel Azaña 

concleno 
Pedagógico 

-~~~- ® ~~~~-

1 Jonaadas Dianas 
de Fotopeñodlsmo 
Ciudad de Alcalá 
Sábado, 8 y Domingo, 9 

Biblioteca Central 
Teatro Salón Cervantes 

PUERTA de Madrid 



---- CARTELERA- CINES ----
Programación del 7 al 13 de abril de 2000 

ALCALA MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala 1: "Las normas de la 
casa de la sidra". (13 años). 
Todos los días: 5, 15, 7'45 y 
10'15. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "Un domingo cual
quiera". (13 años). Domingo 
a Jueves: 6'15 y 9'30. Viernes 
y Sábado: 5'30, 8'30 y 11 '30. 

Sala 3: "Erln Brockovich". 
(13 años). Todos los días: 
5'15, 7'45 y 10'15. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 4: "Scream-3". (13 
años). Todos los días: 5'30, 
8'00 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "El arte de morir". 
(18 años). Todos los días: 
6'00, 8'15 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 6: "Toy Story-2. (Los 
juguetes vuelven a la car
ga)" . (Tolerada). Todos los 
días: 5'30. 

~~~~- @) ~~~~-

MUL TIC INES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-U, km. 33'3 
Telti. de informacl6n: 883 18 04 

Sala 1: "RKO 281". Todos 
los días: 17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala 2: "Edn Brockovich". 
Todos los días: 16'45, 19'30 y 
22'15. 

Sala 3: .. American 
Beauty". Todos los días: 
17'15, 19'45 y 22'30. 

Sala 4: "La princesa 
Mononoke". Todos los días: 
16'45, 19'30 y 22'15. 

Sala 5: "Colgadas". Todos 
los días: 17'15 y 20'00. 
"Yoyes". Todos los días: 
22'30. 
~~~~-@) ~~~~-

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de loe Santo. l'fiñOI Dº 5 

Tel6fono de lnformacl6n: 880 27 51 

Sala 1: "Trabajos de amor 
perdido". Todos los días: 
18'00, 20'00 y 22'00. 

Sala 2: "Doble traición". 
Todos los días: 18'00, 20'00 y 
22'00. 

Sala 3: "Toy Story-2. (Los 
juguetes vuelven a la car
ga)". Todos los días: 18'00. 
"Falsas apariencias". To
dos los días: 20'00. "El sex
to sentido". Todos los días: 
22'00. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Cometclal Parque Corredor 
Tel6fono lnfonnacl6n: 

91656 8110 

"American Beauty". (18 
años). Todos los días: 20'05 
y 22'25. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'55. 

"Colgadas". (7 años). To
dos los días: 18'10 y 20'10. 
Sábados y festivos: también 
a las 16'10. 

"Toy Story-2. (Los jugue
tes vuelven a la carga)". 
(Tolerada). Todos los días: 
18'05. Sábados y festivos: 
también a las 15'55. 

"Blanco perfecto". (13 
años). Todos los días: 22'10. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'30. 

"Las normas de la casa 
de la sidra". (13 años). 
Todos los días: 17'30, 20'00 
y 22'30. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 01'00. 

"Erin Brockovich". (Tole
rada). Todos los días: 19'00 
y 22'00. Sábados y festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'45. 

"Un domingo cualquiera". 
Todos los días: 18'50 y 21'50. 
Sábados y Festivos: también 
a las 15'50. Viernes y Sáb., 
pase de madrugada: 00'50. 

"Doble traición". (13 
años). Todos los días: 18'05, 
20'20 y 22'35. Sábados y 
Festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'55. 

"La princesa Monono
ke". (7 años). Todos los 
días: 19'05 y 22'05. Sába
dos y Festivos: también a 
las 16'05. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
00'50. 

"Falsas apariencias". ( 13 
años). Todos los días: 18'15, 
20'15 y 22'15. Sábados y 
Festivos: también a las 
16'15. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'45. 

"Scream-3". (18 años). 
Todos los días: 18'15, 20'35 
y 22'50. Sáb. y Festivos: 
también a las 15'55. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: O 1'05. 

Precios: Laborables: 700 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 800 ptas: 

Jueves (Día del Espectador): 625 ptas. 
Descuentos: Carnet Joven, 625 pts. 

Carnet Estudiante Universitario y Carnet 
Mayores 65 años: 625 ptas (La V). 

Venta anticipada de entradas, 
Cajamadrtd. Telf.: 902 488 488 

El 10 de allñl en la panoauia de San Francisco 

Chada·debate: Esaaialas en la 11ansicián 
La Asociaci6n Socio Cultural de la Mujer de Alcall de 
Henares ha organizado una charla debate sobre el libro 
Españolas en la transición. a la que asistirán dos de 
sus autoras, Mabel Pérez-Serrano (licenciada en Dere
cha y e:z: subdirectora general de la Condición Femeni
na) e Isabel Bias (periodista). El debate se celebrarl el 
día 10 de abril, a las 16'30 horas, en los locales de la 
parroquia San Francisco (avda. Reyes Cat6llcos, 26). 

El libro es una obra en la 
cual un grupo de 32 muje
res, de diferentes edades, 
ideologías y profesiones, 
han recogido (para que no 
se pierdan), esos retazos de 
la Historia que, generalmen
te, no se cuentan. Éllas han 
escrito un libro sobre el 
papel de las españolas en 
los años de la transición, 
incluyendo, incluso, algo de 
la prehistoria de dicha épo
ca. 

Han tenido que bucear en 
archivos personales, buscar 
testimonios, recordar anéc
dotas, contrastar alguna 
que otra publicación y, así, 
han logrado escribir una 
parte de la Historia que, 

hasta ahora, se encontraba 
silenciada e ignorada. 

A partir de este momento, 
la presencia de las mujeres 
en la vida pública en los 
años de la transición tiene 
ya su crónica. Éllas están 
convencidas de que, con su 
libro, se empieza a hacer 
justicia y a poner en su 
lugar a miles de españolas 
que no escatimaron esfuer
zos, compromiso y entusias
mo a la hora de hacer posi
ble la democracia y los cam
bios que ella suponia. 

No es una novela, es el 
relato fiel de unas mujeres 
que recorrieron el camino 
que va de ser "excluidas a 
protagonistas". 

12 de abril: Fiesta del Hornazo 
La Asociación Socio Cultu

ral de la Mujer va a celebrar 
el día 12 de abril la denomi
nada Fiesta del Hornazo. 
Consiste en una comida 
típica de Salamanca, que se 
celebra el Lunes de Aguas 

(una semana después de 
Semana antes de Semana 
Santa). 

Este plato es parecido a 
una empanada, pero relleno 
de distintos embutidos de 
cerdo. 

... Lel Pt1u1111v. 
Jueves, 30 de marzo: 5 - 15 - 31 - 42 - 45 - 4 7 

C-39 R-0 
Sábado, 1 de abril: 3 - 7 - 8 - 24 - 28 - 44 

C-26 R-0 

Domingo, 2 de abril: 1 - 11- 12 - 16 - 19 - 21 
C-38 R-7 

Bono L•J Loto 

Lunes, 3 de abril: 3 - 14 - 15 - 20 - 21 - 44 
C-31 R-0 

Martes, 4 de abril: 9 - 13 - 18 - 24 - 29 - 45 
C-31 R-0 

Miércoles, 5 de abril: 12 - 14 - 16 - 24 - 27 - 45 
C-34 R-8 

a de abril de 2000 



RENAULT Mégane 

No hay otro coche 
más seguro en su categoría. 

Cuídate 
Hoy existen técnicas muy sofisticadas para mejorar tu imagen. Pero ... ¿De qué te sirven, si 

no e o n d u e es u no de 1 os e o eh es más seg u ros de su cate g orí a ? Re na u 1 t Mé gane. Su Sistema 

Renault de Protección (SRP) se adapta perfectamente a tu morfología. Airbags inteligentes 

conductor y pasajero. Airbags laterales cabeza-tórax. ABS. Cinturones de sujeción 

programada. Reposacabezas con función ergonómica. La próxima vez que pienses mejorar tu 

imagen, ¿por qué no piensas antes en venir a ver el Renault Mégane? Mégane Berlina RT 

1.90 con aire acondicionado desde 1.995.000 pts. 11.990 € (Plan Prever incluido). PARA 

MÁS INFORMACIÓN, LLAME AL 902 333 500. www.renault.es 

Tasa de conversión con 1 Euro= 166,386 pts. IVA, t ransporte, impuesto de matricu lación y 
promoción inclu idos. Oferta válida hasta fin de mes. No acumulable a otras acciones financieras. '----=-=P="'=~=-~---

Concesionario RENAUil' 

AUTO CARPE 
Paseo de los Curas, 19-21. Tel.: 918 824 239. 

e.e. El Val. e/Zaragoza, s/n. Tel.: 918 881 999. 
Polígono Azque, pare. 11. Tel.: 918 892 389. 
Paseo de la Estación, 2. Tel.: 918 881 915. 

ALCALÁ DE HENARES 
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